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DEDICATORIA - RECONOCIMIENTO

Este libro está dedicado a la amorosa memoria del pastor Billy 
Joe Daugherty, quien pasó a estar con el Señor en 2009. Tuve el 
privilegio de estar bajo su ministerio y servir como su pastor asociado 
principal durante más de 20 años. Victory Christian Center ha tocado 
las vidas de miles de personas a través de la iglesia, su Escuela 
Cristiana, su Instituto Bíblico y sus actividades misioneras. Todo para la 
gloria de Dios.

El pastor Billy Joe fue un mentor para mí y una tremenda 
influencia en mi vida y ministerio. Su fe inquebrantable, su espíritu de 
humildad e integridad fueron una inspiración para mí como pastor. Tengo 
una enorme deuda de gratitud con él. Me enseñó mucho sobre la Palabra 
de Dios, el liderazgo, el pastoreo y cómo vivir una vida de fe.

Gran parte de este libro es una recopilación de sus enseñanzas sobre la 
oración. Le enseñé los Principios de la Oración en Victory College durante muchos años. 
Los capítulos de este libro provienen de las enseñanzas, notas y escritos que 
compartimos en ese curso. La mayor parte de lo que se comparte en este libro proviene 
directa o indirectamente de él.

Ruego que se sienta inspirado a una vida de oración más eficaz al leer 
y estudiar las páginas de este libro.

Se bendecido,

Pastor Bruce Edwards
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INTRODUCCIÓN

¿Alguna vez has intentado jugar un juego sin conocer las 
reglas? Puede ser difícil. Aún más confuso es que cada juego tiene 
sus propias reglas. Si no conoces las reglas no podrás jugar. Si 
conoces las reglas y las infringe serás penalizado o descalificado. 
Tienes que seguir las reglas.

Al crecer me encantaba practicar deportes. jugué la secundaria
fútbol,   baloncesto y béisbol. Después de graduarme de la escuela, jugué al 
golf. Cada deporte tenía su propio conjunto de reglas. Todos eran deportes, 
pero tenían reglas diferentes.

En el fútbol se podía correr con la pelota, pero en el baloncesto, si 
corrías con la pelota era una falta y se la entregabas al otro equipo. En el 
baloncesto va contra las reglas golpear a alguien. Si lo haces, te sancionan 
una “falta” y el otro equipo puede lanzar tiros libres. En el fútbol no va 
contra las reglas golpear a alguien. Es importante practicar cualquier 
deporte que practiques según las reglas de ese deporte.

Así como hay diferentes tipos de deportes, también hay 
diferentes tipos de oración. Efesios 6:18 (NVI) nos dice: “Y orar en el 
Espíritu en todas las ocasiones contodos los tipos de oraciones y 
peticiones”. Observe que dice “TODO TIPO”. El Amplificado dice: 
“TODO FORMA de oración”. Otra traducción dice, “con TODO TIPO de 
oración”.

La Biblia nos enseña claramente que hay varios tipos de oración.
– Aquí está la cuestión, hay diferentes reglas que rigen cada tipo de oración. Si 
no sabes orar de acuerdo con las reglas para el tipo de oración que estás 
orando, no verás los resultados que deseas. Al igual que los deportes, cada 
tipo de oración tiene sus propias reglas. Son similares, pero
diferente. En los deportes es importante seguir las reglas; en la oración es 
importante orar según las reglas.
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EL PODER DE LA ORACIÓN

John Wesley, un evangelista inglés del siglo XVIII que lideró un 
tremendo movimiento de avivamiento y fundó la iglesia metodista, hizo esta 
declaración sobre la oración: “Parece que Dios está limitado por nuestra vida 
de oración: que Él no puede hacer nada por la humanidad a menos que 
alguien se lo pida..” ¡La oración es poderosa! Santiago 5:16b dice: “La oración 
de una persona justa es poderosa y eficaz.”Sin embargo, las oraciones de 
muchos cristianos no son efectivas, no son poderosas. ¿Por qué? Es porque 
muchos creyentes no saben orar.

No se debe subestimar el poder de la oración. La oración tiene el 
poder de marcar una gran diferencia en nuestras vidas y en el mundo que 
nos rodea. "Si pedimos algo conforme a Su voluntad, Él nos escuchará. 
Y si sabemos que Él escucha, todo lo que le pidamos, sabemos que 
tenemos lo que le pedimos.." 1 Juan 5:14-15

Hay una historia que dice así... "Había una vez dos agricultores 
que necesitaban desesperadamente lluvia. Entonces ambos oraron. Sin 
embargo, sólo uno de ellos preparó sus campos para la lluvia.

¿Cuál crees que confió en Dios para enviar la lluvia? - El que 
preparó sus campos para ello. Muchas veces somos agricultores que 
rezan para que llueva pero luego no hacen nada para prepararse. A 
menudo tenemos esta actitud de "lo creeré cuando lo vea", pero Dios 
nos ha llamado a lo contrario de eso, cuando oramos.

"Por tanto, os digo que todo lo que pidáis en oración, 
creed que lo habéis recibido y será vuestro".Marcos 11:24

Dios nunca dijo que sería fácil. De hecho, las historias de
La fe en la Biblia fue muy difícil. Por último, la fe es orar y luego 
preparar los campos para el resultado.

La oración requiere fe. Fe es creer sin ver. La fe está saliendo 
del barco al agua. Faith está luchando contra un gigante con sólo una 
honda y una piedra. Fe es confiar en Dios.
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Hay poder en la oración, pero ¿cómo estás orando? ¿Qué estás 
creyendo? En este curso estudiaremos los diferentes tipos de oración y las 
reglas para cada una. Aprenderás a orar para que tus oraciones sean 
poderosas y efectivas. La razón por la que Juan Wesley tenía razón en lo 
que dijo sobre la oración es porque Dios nos ha dado autoridad (a los 
creyentes) en este mundo. Él dijo, "Os doy dominio sobre toda la obra de 
Mis manos.(Génesis 1:26-27) Como creyentes podemos pedirle a Dios Su 
ayuda y cuando lo hacemos Su poder y unción son liberados. “No lo has 
hecho porque no lo pides.” (Santiago 4:2)

Entonces, comencemos a descubrir la autoridad y el poder que Dios nos ha 
dado en la oración.
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ORACIÓN TEMPRANO EN LA MAÑANA

EL DESAYUNO DE LOS CAMPEONES

En lo natural es importante empezar el día con un buen desayuno. 
Lo mismo es cierto espiritualmente. La oración matutina es el desayuno 
que necesitas para tu espíritu. Lo llamamos el "desayuno de campeones”. 
Una vida constante de oración es la base para una vida de continuas 
victorias. Puedes nacer de nuevo y conocer a Jesús personalmente, pero 
no tener una vida de oración disciplinada y constante, que es clave para 
experimentar la vida vencedora y victoriosa que Dios quiere para ti todos 
los días.

Leemos en los evangelios cómo Jesús ministró a la gente hasta 
altas horas de la noche, sin embargo, las Escrituras dicen que se levantó 
mucho antes del día y encontró un lugar tranquilo donde podía 
comunicarse con su Padre. Jesús sabía que su victoria personal dependía 
de la comunión con su Padre.

Al atardecer, cuando se puso el sol, le trajeron 
todos los enfermos y endemoniados.

Y toda la ciudad se reunió en el
puerta.

Luego sanó a muchos que estaban enfermos de 
diversas enfermedades y expulsó muchos demonios; y no 
dejaba hablar a los demonios, porque le conocían.

Por la mañana, levantándose mucho antes del 
alba, salió [Jesús] y se fue a un lugar desierto; y allí oró.

Marcos 1:32-35
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¿Por qué orar temprano en la mañana?

Aquí están7 Razones por las que debes orar al inicio de tu 
día.

1. Jesús lo hizo.

Jesús nos dio el ejemplo en oración. Se levantó temprano en la 
mañana y encontró un lugar donde podía estar solo para comenzar el día con 
oración. Las Escrituras dicen que Jesús iba a menudo a un jardín o a las 
montañas a orar. Si Jesús necesitaba comenzar su día con oración, ¿cuánto 
más necesitamos nosotros comenzar nuestros días con oración? Nos enseñó 
que podíamos entrar solos en nuestro armario y orar, dondequiera que 
estuviera nuestro armario o lugar solitario, ¡en un armario real, debajo de 
nuestra cama o en nuestro apartamento, casa, patio trasero o vecindario! Lo 
importante es encontrar un lugar donde puedas comunicarte con el Señor.

2. La forma en que comienzas el día tiene un gran efecto en cómo
finalizar.

Si comienzas tu día comulgando con el Señor, muy probablemente 
estarás en comunión con Él durante todo el día.

Piénsalo. Si vas a pintar una casa de blanco y empiezas con 
pintura verde, ¡vas a tener problemas! ¡Gran problema! ¡La forma en 
que comienzas puede tener un efecto definitivo en cómo se verá al 
final!

Puedes pasar un gran tiempo de adoración, oración, compañerismo y 
escuchar la Palabra, pero no puedes vivir con una comida espiritual a la 
semana. Tu fuerza física es directamente proporcional a la energía que ingiere 
a través de los alimentos que ingiere. Lo mismo ocurre con la comunión con 
Dios. Necesitamos más de una comida espiritual a la semana para ser fuertes 
en el Señor y en el poder de Su fuerza.

Vivo en el estado de Oklahoma en EE.UU., cuando viajas por una 
de nuestras autopistas de peaje, si no empiezas en la dirección correcta,
podría estar en problemas. Si va a Oklahoma City desde Tulsa, la 
Interestatal 44 es la mejor carretera a seguir, pero cuando llegue a 
la I44, si comienza en dirección noreste, podría terminar en
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Joplin, Missouri, en lugar de Oklahoma City. podrías hacer
Buen momento, el coche puede funcionar sin problemas y disfrutar 
del paisaje, pero terminarás en el lugar equivocado si empiezas mal.

Hay lugares a lo largo de la autopista de peaje donde puedes 
bajarte y dar la vuelta. Quizás pierdas algo de tiempo, pero puedes hacer 
algunos cambios. Aunque la gente haya tenido algunos malos comienzos, 
la buena noticia es que hay redención y podemos dar la vuelta e ir en la 
dirección correcta. Cada día es un nuevo día. ¿Por qué no empezar bien en 
lugar de tener que dar la vuelta a mitad del día?

Supongamos que va a tomar un vuelo a la ciudad de Nueva 
York. Si te subes al avión equivocado, podrías terminar en Los 
Ángeles. ¡No hay vuelta atrás a 35.000 pies de altura! A veces las 
personas no pueden darse la vuelta debido a circunstancias y 
situaciones.

Cuando un velero zarpa, la forma en que se colocan las velas 
determina la dirección que tomará el barco. La forma en que pones tus 
velas al comienzo del día determina el rumbo que seguirás durante el día. 
La buena noticia es que, si pones las velas para captar el viento de la 
manera correcta, tomarás el rumbo correcto y existe una buena 
posibilidad de que, si sigues ajustando las velas durante el día, llegues al 
destino correcto. Si comienzas bien cada día con Dios, podrás disfrutar el 
viaje y terminar en el lugar correcto.

3. Hay menos posibilidades de interrupciones y
distracciones temprano en la mañana.

Es importante comenzar el día con oración porque muchas 
interrupciones ocurren a mitad del día. Ore según su horario todos 
los días. Ora por cada cosa que sabes que va a suceder. Pídele 
dirección al Señor y pídele que priorice tus actividades.

Muchas personas saltan de la cama, corren a desayunar, 
van a trabajar y en algún momento del medio día pueden 
pensar en Dios. Pero es posible que no lo hagan, porque el 
cronograma es muy exigente, hay tanta gente que quiere su 
tiempo y hay tantas cosas que hacer.
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Es posible pasar todo el día y no pensar en Dios hasta que 
abras tu Biblia y ores una palabra justo antes de ir a la cama. Creo que 
las crisis que enfrenta la gente pueden resolverse si se encuentran con 
Jesús a primera hora de la mañana.

4. La oración matutina llena tu tanque espiritual con
La Palabra de Dios, para que no te quedes sin gasolina antes de terminar el 
día.

Así como llenarías tu tanque de gasolina antes de emprender un 
viaje, debes llenar tu mente con la Palabra de Dios y la oración antes de 
comenzar el día. Entonces estarás preparado para los reveses, situaciones 
emocionales y malas actitudes que puedas encontrar durante el día.

Una de las razones de la falta de control sobre el apetito, la ira y 
los pensamientos erróneos podría ser que esas cosas no estén ordenadas 
al comienzo del día. Todas las frustraciones y problemas que enfrentamos 
podrían deberse a que no hemos ganado la batalla en oración antes de 
comenzar el día. Surgen problemas y surgen demandas, ¡y a veces hay 
más demanda que tú! Sólo puedes aguantar un tiempo con tus 
exportaciones superando a tus importaciones. Si no te alimentas con la 
Palabra y la oración antes de comenzar el día, ¡podrías alcanzar un déficit 
comercial! Algunos cristianos están en ese déficit. Conocen a Cristo, pero 
se les exige más de lo que se les devuelve a sus vidas.

Puedes agotar un suelo cultivando continuamente el mismo 
cultivo año tras año. Recuerdo haber hablado con un agricultor que 
plantó frijoles un año y luego plantó trigo en el mismo terreno al año 
siguiente para reponer el suelo. Así como el suelo debe nutrirse 
adecuadamente, usted necesita reconstruirlo. Demasiadas personas 
se están quedando vacías.

Aunque Dios puede estar en tus pensamientos todo el 
tiempo y morar en tu interior a través del Espíritu Santo, hay algo 
en reservar tiempo para estar a solas con Él.

5. Te dafresco nutrición espiritual que necesitas
cada día.

No se puede vivir del alimento espiritual de ayer.En Éxodo 16,
El Señor dijo a los hijos de Israel que obtuvieran su maná antes del sol.
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se calentó en el suelo. El maná es pan vivo: Jesucristo. Eso significa 
recibir una nueva palabra del cielo de la Palabra de Dios antes de 
comenzar el día. Hay algo en levantarse temprano para recoger el 
maná al comienzo del día.

Las personas que no zarpan hacia Dios temprano en el día 
muchas veces se olvidan de Él durante el día y van en el poder de su 
propia carne.

Cuando volví a comprometer mi vida con el Señor y realmente deseé 
crecer en el Señor, comencé mi día con oración. En ese momento yo estaba en 
la Fuerza Aérea y trabajaba en turnos diferentes cada dos días. No era la mejor 
situación, pero sabía que era importante para mi bienestar y crecimiento 
espiritual comenzar el día con oración. Entonces tuve que hacer tiempo para 
orar.

No importa cuál sea tu situación, comenzar el día con oración puede 
ayudarte a prepararte para afrontar lo que te depare el día. La oración genera 
protección en nuestras vidas para que no nos desmoralicemos, nos deprimamos o 
nos intimidemos por lo que sucede a nuestro alrededor.

A lo largo de los años y en diferentes etapas de mi vida, recuerdo
los momentos de oración donde me tomaba un tiempo para estar a solas con el Señor 
antes de comenzar las actividades del día. El poder de la oración matutina será evidente 
en nuestras vidas.

Teníamos dos empresarios en nuestra iglesia que eran 
hermanos y tenían una empresa muy exitosa en la industria de 
dispositivos médicos. Tienen una empresa enorme con muchos 
empleados y muchas responsabilidades que requieren su atención. Su 
testimonio es que la oración matutina es la clave de su éxito. Se 
levantan a las 5:00 am o antes para buscar a Dios en oración. Dijo: "No 
hay manera de que pueda pasar el día a menos que encuentre a Dios y 
pase tiempo con Él la primera parte del día". Incluso han incorporado 
la oración a su negocio. Comienzan el día con oración con su personal.

Como resultado, Dios ha usado su negocio para ser testigo 
para toda la comunidad. Cuando usted, como empresario, busque 
a Dios a primera hora de la mañana, entonces Dios impregnará su 
trabajo y sus negocios con Su presencia. Si la presencia de Dios 
impregna tu vida, llegará hasta tus trabajadores y tu negocio,
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y habrá honestidad, integridad, fidelidad, lealtad y compromiso.

A veces las personas tienden a pensar que están demasiado ocupadas 
para orar temprano en la mañana. Yo creo que es todo lo contrario. Cuanto más 
exigente sea su horario, mayor será la necesidad de orar temprano en la mañana.

Un gran predicador dijo que debido a que la mañana es la 
puerta de todo el día, debe estar bien guardada con oración. 
Comenzar el día con oración ancla todo el día en Dios.

No es necesario mirar muy lejos, incluso en los círculos cristianos, para ver 
que parece que a algunas personas se les han cortado todas las amarras, se les 
han cortado las anclas y simplemente están a la deriva en el mar de la vida sin 
ningún propósito. Son incapaces de afrontar los desafíos diarios que se les 
presentan.

Como padre soltero, usted necesita orar todos los días pidiendo la 
sabiduría de Dios al educar a sus hijos. Como persona soltera, debes estar 
en oración todos los días para superar las tentaciones que enfrentas. Si 
está casado, debe orar todos los días para mantener fuerte su 
matrimonio. Cualquiera que sea su edad o vocación, la oración es vital 
para el éxito.

Cuando la puerta de tu día esté guardada con oración, el 
diablo no podrá entrar en tu vida porque estarás alerta a sus tácticas. 
Sin embargo, sin la oración matutina, la mente y el espíritu de las 
personas no están alerta a la voz de Dios. Pero cuando te levantas por 
la mañana y Dios te habla al comienzo del día, te llevará, te protegerá y 
te mantendrá en el rumbo con el Espíritu de Dios.

Comenzar el día sin oración es comparable a comenzar el 
día sin lavarse ni vestirse. No te atreverías a ir al trabajo, a la 
oficina, al negocio o a la planta sin prepararte físicamente. Sin 
embargo, ¿cuántas personas ponen más énfasis en el hombre 
exterior que en el hombre interior? Todos están disfrazados por 
fuera, pero por dentro, su alma no está protegida contra los 
ataques del diablo.
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Con lo que está pasando en el mundo, a menos que 
tengamos nuestra vida anclada en la oración diaria, no podremos 
mantenernos en pie. Demasiadas personas ya han quedado 
completamente fuera del agua. Náufragos en su fe porque han 
descuidado la oración. Han descuidado pasar tiempo a solas con 
Dios en Su Palabra, escuchándolo y teniendo comunión con Él.

Si no comienzas tu día con Dios, el diablo vendrá antes de que 
te levantes de la cama y te bombardeará con pensamientos negativos 
y derrotadores. Antes de levantarte de la cama, tendrás un horario que 
diez personas no podrían cumplir, y es un peso para ti todo el día, 
tratar de superar cosas que Dios no diseñó ni dirigió. Pero cuando 
esperas en el Señor temprano en la mañana, Dios aclarará tus 
prioridades.

Demasiadas personas se concentran en lo menor y lo menor en lo mayor, 
gastando sus vidas en cosas que son infructuosas porque nunca obtuvieron las 
prioridades de Dios. Administrar nuestras vidas es una de las mayores necesidades 
que tenemos en esta hora.

Un tiempo matutino de oración y comunión con el Padre, el 
Hijo y el Espíritu Santo ha significado todo en el mundo para mí. Mi 
ministerio sería débil, impotente e ineficaz sin él.

¿Es tu vida cristiana poderosa y llena del fruto del Espíritu? 
¿Hay éxito y bendiciones en tu vida que se están extendiendo a las 
vidas de otras personas? ¿O es simplemente una cinta de correr que va 
cada vez más rápido y la pendiente es cada vez más pronunciada y 
parece no tener fin?

Darle a Dios la primera parte de tu día en oración es parte del precio 
del poder espiritual y la prosperidad. No te cuesta nada más que un ferviente 
deseo de lo mejor de Dios. ¿Por qué no darle la mejor parte de tu día a Dios? Si 
le das a Dios lo mejor que tienes y se lo entregas totalmente, puedes esperar 
que lo mejor de Dios regrese a ti.
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6.Recibirás instrucciones y dirección para tu día. I
Llámalos órdenes desde el cuartel general.

Si comienzas tu día con oración y alabando al Señor, 
recibirás revelación, instrucción, sabiduría, inspiración, fortaleza, 
paz y liberación de la tentación, refrigerio y restauración.

Salmo 63:1 dice: "Oh Dios, tú eres mi Dios; temprano buscaré
Tú...."

Salmo 100:4 dice: "Entrad por sus puertas con acción de gracias, y 
por sus atrios con alabanza. Sed agradecidos con Él y bendecid Su nombre.
".

El profeta Isaías, por inspiración del Espíritu Santo, dijo:

¿No lo has sabido? ¿No lo has oído? El Dios eterno, 
el Señor, Creador de los confines de la tierra, no 
desmaya ni se cansa. Su comprensión es inescrutable.

Él da poder a los débiles, y a los que no tienen 
fuerzas les aumenta las fuerzas.

Incluso los jóvenes desmayarán y se cansarán, y los 
jóvenes caerán por completo,

Pero los que esperan en el Señor renovarán sus 
fuerzas; levantarán alas como las águilas, correrán y no 
se cansarán, caminarán y no se fatigarán. Isaías 40:28-31

Las personas desfallecen y se cansan cuando no esperan en el 
Señor en un tiempo dedicado a la oración. Cuando las personas hablan de 
lo cansados   que están y de lo difícil que es su vida espiritual, están dando 
evidencia de que su vida de oración ha decaído, porque las Escrituras 
dicen que aquellos que esperan en el Señor renovarán sus fuerzas. 
Cambiarán su debilidad por la fuerza de Dios. Alzarán alas como las de las 
águilas. ¡Gracias a Dios que podemos pasar de ser pavos a convertirnos en 
águilas!

7. Darle a Dios la primera parte de tu día es una ley espiritual
de dar los primeros frutos.
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Si le das a Dios la primera parte de tu día, Él te multiplicará 
el tiempo.

Proverbios 3:5,6 dice:

Confía en el Señor con todo tu corazón, y no te 
apoyes en tu propia prudencia;

Reconócelo en todos tus caminos, y él enderezará 
tus veredas.

Dios guiará el camino que tomes si oras por él. Pero si no 
reconoces a Dios y no pides Su sabiduría, Él podría estar frente a ti con 
las respuestas a cada problema que enfrentas, pero estás demasiado 
ocupado tratando de resolver tus propios problemas y tratando de 
hacer que las cosas sucedan. en la carne.

La Escritura dice: "Dios resiste a los orgullosos..." (Santiago 
4:6). Cuando piensas que puedes manejar tu día sin Dios, eso es 
orgullo. Dios te resistirá y no tendrás Sus bendiciones ni Sus 
respuestas. Cualquier cosa que puedas hacer por tu cuenta 
habilidad es lo que se hará. Pero si dices: "Señor, me humillo, 
necesito tu ayuda hoy", Él te dará gracia.

Santiago 4:8 dice: "Acércate a Dios y Él se acercará a ti...."

Hay una enseñanza entre los líderes corporativos seculares que
su momento más productivo es al comienzo del día. Se les anima a tomarse un 
tiempo para guardar silencio y escuchar antes de comenzar con sus 
obligaciones.

El espíritu humano natural, cuando está tranquilo, pensará en 
las cosas que deben hacerse y las pondrá en orden. Cuánto más 
productivos seremos con la unción del Espíritu Santo, el poder de la 
Palabra de Dios, un espíritu humano tranquilo y una mente que dice: 
"Señor, quiero tu dirección divina hoy".

¿Hay un brillo en tu rostro y una victoria en tu paso cuando haces 
tu trabajo? ¿O hay un gruñido? Si alguien te habla, ¿es como pegarle con 
un palo al perro del vecino o arrancarle la cabeza de un mordisco?
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Dios quiere hablarte en la oración de la madrugada. Si te tomas el 
tiempo para escuchar, escucharás a Dios hablar. Mucha gente ha dicho: 
"No he oído nada de Dios". Le pregunto: "¿Has escuchado? ¿Le has dado a 
Dios la oportunidad de hablarte?"

Mientras lees tu Biblia y oras para que se haga la voluntad de 
Dios, confiesa las promesas de Dios y escucha, escribe las cosas que 
Dios te está hablando. De esta forma, empezarás a gestionar tu vida 
cada día. Nadie se preocupa más por ti que Jesucristo, y si le permites 
dirigir tus pasos, el camino por el que te guía te hará prosperar.
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DETENGA AL DIABLO CON ORACIÓN

Por lo tanto, sométanse a Dios. Resistid al diablo, y huirá 
de vosotros. Santiago 4:7

Juan 10:10 nos dice que el diablo es un ladrón que viene a robar, 
matar y destruir tu vida. ¡Una de las formas más efectivas de evitar que el 
diablo se meta en tu vida es con la oración! A través de la muerte, 
sepultura y resurrección de Jesús, se te ha dado la victoria sobre cualquier 
cosa que enfrentes. Sin embargo, debes resistir al diablo en tu caminar 
diario, de lo contrario Santiago no lo habría mencionado. El enemigo ha 
sido vencido, pero todavía hay que resistirlo.

La manera de resistir al diablo comienza con la palabra 
someterse. Someterse a Dios significa entregarse a Él, entregarse 
completamente a Él, estar bajo Su autoridad. No puedes tener 
autoridad a menos que estés bajo autoridad. Someterse significa ser 
hacedor de la Palabra y no sólo oyente. Significa creer, hablar y 
obedecer la Palabra de Dios. La sumisión podría expresarse de otra 
manera: tener fe en Dios. Hebreos 11:6 dice: "Pero sin fe es imposible 
agradarle, porque el que se acerca a Dios debe creer que él existe, 
y que es recompensador de los que le buscan diligentemente."

La oración que detiene al diablo se basa en creer, hablar y 
actuar según lo que Dios dice. La sumisión no es sólo a la Palabra 
escrita de Dios, sino también a la Palabra hablada cuando estamos 
bajo la autoridad del Espíritu Santo.

Resistir al enemigo significa una decisión activa y voluntaria de decir 
"no" al diablo con el corazón, la mente, las palabras y la actitud. Cada vez que 
invitas a que se haga la voluntad de Dios en tu vida, le estás diciendo "no" al 
diablo. Cada vez que alabas a Dios, le estás diciendo "no" al diablo. Cada vez 
que obedeces la Palabra de Dios, le estás diciendo "no" al diablo. En otras 
palabras, ¡estás tomando decisiones positivas que literalmente desalojan al 
enemigo! Estás eligiendo la voluntad, los propósitos y los deseos de Dios. 
Cuando resistáis al diablo, él huirá de vosotros.

Hay personas que no se someten a Dios porque no quieren 
estar bajo Su autoridad. No se han dado cuenta de que
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si no estás bajo la autoridad de Dios, estás bajo la autoridad del diablo. No hay término 
medio. Las personas que son gobernadas egoístamente están gobernadas por Satanás.

La sangre de Jesús
Hay poder en la sangre. Para poder orar y detener al diablo, 

debes creer en el poder de la sangre de Jesús.

Hebreos 10:16-19 dice:

"Este es el pacto que haré con ellos después de 
aquellos días, dice el Señor: pondré mis leyes en sus 
corazones, y en sus mentes las escribiré".

Luego añade: "Nunca más me acordaré de sus pecados 
y de sus iniquidades".

Ahora bien, donde hay remisión de éstos, ya no hay 
ofrenda por el pecado.

Por tanto, hermanos, teniendo confianza para entrar en el Lugar 
Santísimo por la sangre de Jesús.

Puedes entrar a la presencia de Dios con valentía, confianza 
y libertad a través de la sangre de Jesucristo.

El diablo y sus fuerzas demoníacas temen la “sangre de Jesús”. Fue 
la sangre de Jesús la que destruyó el control de Satanás sobre ti y sobre 
mí. Fue Su sangre la que nos rescató de la autoridad de Satanás. Fue Su 
sangre en la cruz la que compró y pagó por nuestra salvación total, por lo 
que cuando venimos a Dios, lo hacemos a través de la sangre de Su Hijo. 
Cada vez que citamos Romanos 8:1, estamos declarando el poder de la 
sangre de Jesús: "Así que ahora ninguna condenación hay para los que 
están en Cristo Jesús, los que no andan según la carne, sino según el 
Espíritu."

Si no crees en el poder de la sangre de Jesús, no orarás con 
autoridad. Se te recordará lo que has hecho en el pasado, tus 
fracasos y defectos y, como resultado, tus oraciones serán como un 
fideo mojado. El diablo sabe cuando no lo haces
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conoce tu autoridad. Se necesita la sangre de Jesús para liberarte de la culpa y la 
condenación. Se necesita una comprensión de la sangre de Jesús para saber que 
tus pecados han sido perdonados.

Cuando invocas el poder de la sangre de Jesús, tienes 
acceso inmediato al Padre celestial.

El nombre de Jesús
Hay poder en el nombre de Jesús.Para poder orar y detener 

al diablo no solo es necesario creer en el poder de la sangre, sino 
que debes acercarte al Padre en el nombre de Jesús.

En Juan 16:23,24, Jesús dijo a Sus discípulos en preparación 
para Su partida de ellos:

"Y en aquel día nada me pediréis. De cierto, de 
cierto os digo, que todo lo que pidáis al Padre en Mi 
nombre, Él os lo dará. "Hasta ahora nada habéis pedido 
en Mi nombre. Pide y recibirás, para que tu alegría sea 
plena."

Dios quiere que tengas plenitud de gozo. Él no quiere que el 
enemigo invada tu vida en ningún área. La Biblia dice que el escudo 
de la fe apaga todo dardo de fuego de los impíos (Efesios 6:16). 
David el salmista declaró: "El señor es mi pastor; Nada me faltará
" (Salmo 23:1). Él dijo: "Muchas son las aflicciones del justo, pero 
de todas ellas el Señor lo libra" (Salmo 34:19).

1 Juan 5:18 dice: "El que ha nacido de Dios se guarda a sí 
mismo, y el impío no lo toca." Salmo 91:10 dice: "No te 
sobrevendrá ningún mal, ni plaga tocará tu morada.." Isaías 
54:17 dice: "Ningún arma forjada contra ti prosperará, y toda 
lengua que se levante contra ti en juicio condenarás...." 
Entonces, ¿cuánto lugar debería tener el diablo en tu vida? 
¡Absolutamente ninguno!

Si quieres hacer algo, ¿por qué no vas directamente a la 
cima? ¡Ve a Jesús! ¡Vaya al Padre en el nombre de Jesús!
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Ese nombre está por encima de la cabeza de todas las empresas. ¡Ve a lo más 
alto! Él tiene autoridad, y cuando vayas al Padre en el nombre de Jesús, Él te 
ayudará y te dará la sabiduría y el camino hacia la provisión que necesitas.

Jesús ya obtuvo una victoria que es suficiente para darnos 
completa libertad de la obra del diablo en nuestras vidas, pero tenemos 
que entrar en el tipo de oración que lo detendrá. Esa es oración de fe en el 
nombre de Jesucristo.

Jesús tiene autoridad porque...

[Él] se despojó a sí mismo, tomando forma de 
siervo, haciéndose semejante a los hombres.

Y hallándose en apariencia de hombre, se humilló 
a sí mismo y se hizo obediente hasta la muerte, y 
muerte de cruz.

Por eso también Dios lo exaltó hasta lo sumo y le dio el 
nombre que está sobre todo nombre, para que al nombre de 
Jesús se doble toda rodilla de los que están en el cielo, y de los 
que están en la tierra, y de los que están debajo de la tierra.

Y que toda lengua confiese que Jesucristo es el 
Señor, para gloria de Dios Padre.

Filipenses 2:7-11

Cuando usas el nombre de Jesús, has usado el nombre más 
alto en el cielo, en la tierra y debajo de la tierra. No hay otra 
autoridad mayor que el nombre de Jesús.

¡A usted y a mí se nos ha otorgado el poder para usar ese 
nombre! Jesús estaba diciendo a sus discípulos, a usted y a mí: "Me 
voy. Les enviaré el Consolador [Mi Espíritu]. Sigan con sus asuntos 
como de costumbre, porque les doy Mi nombre. Nunca los dejaré. 
Nunca te abandonaré. Estaré contigo siempre, hasta el fin del 
mundo."
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Hubo un estudiante en uno de los campus universitarios aquí en Tulsa 
que fue atacado por un posible violador. Cuando él se acercó a ella, ella gritó el 
nombre de Jesús y el atacante inmediatamente se detuvo, se dio vuelta y salió 
corriendo.

Para orar para detener al diablo, debes declarar la Palabra de Dios. 
Hebreos 4:12 dice:

Porque la palabra de Dios es viva y poderosa, y más 
cortante que cualquier espada de dos filos, y penetra hasta 
partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y 
discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.

Debido a que la Palabra de Dios es una entidad viviente, puedes 
llevarla a tu armario de oración. Este es un aspecto de la oración en el que 
muchas personas no han entrado porque no han reconocido su valor. 
Oran, ruegan y suplican, pero nunca vienen con la Palabra. Si comienzas 
tus oraciones con la voluntad de Dios, que es Su Palabra, nunca orarás 
mal.

Si se acerca a Dios en busca de sanidad, esté de acuerdo con 
Sus promesas de sanidad en Isaías 53:4,5, Mateo 8:17 y 1 Pedro 2:24. 
Puedes orar: "Padre, vengo a Ti a través de la sangre de Jesús, en el 
nombre de Jesús y con Tu Palabra. Tú pusiste enfermedades y 
dolencias sobre Tu Hijo Jesucristo, para que yo no tuviera que 
soportarlas. Por Sus llagas soy sanado. Gracias por mi curación ahora, 
en el nombre de Jesús".

En el capítulo sobre "Orar la Palabra de Dios", le dimos mucha 
más información sobre la importancia de orar la Palabra de Dios.

Segunda de Pedro 3:9 dice: "El Señor no retarda su promesa..." 
Así que no seamos retardados en poseer sus promesas. Los poseemos 
al creer y hablar la Palabra de Dios en oración y luego actuar como si 
así fuera en nuestras vidas, incluso antes de la manifestación. ¡Gloria a 
Dios!
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UN PATRÓN DE ORACIÓN

Tener un patrón de oración a seguir puede ser de gran ayuda para 
muchas personas. Le ayuda a mantenerse concentrado y encaminado. Aprendí 
mucho sobre la oración de mis mentores desde el principio y a lo largo de mi 
ministerio. El pastor Billy Joe Daugherty, a quien serví como asociado principal 
durante casi 20 años, me enseñó mucho sobre la oración. La mayor parte de este 
libro son sus enseñanzas directas sobre la oración. En la década de 1980, Larry Lea 
escribió un libro titulado “¿No podrías quedarte?” que tuvo una gran influencia en 
mi vida de oración.

Probablemente el mejor modelo de oración jamás dado sea el de Jesús. 
Nos dio pautas para una vida de oración que, si las seguimos, nos sustentarán en 
el cumplimiento del destino de Dios para nuestras vidas. Él es nuestro ejemplo en 
la oración.

Y cuando oréis, no seréis como los hipócritas. 
Porque les encanta orar de pie en las sinagogas y en las 
esquinas de las calles, para ser vistos por los hombres. 
De cierto os digo que ya tienen su recompensa.

Mateo 6:5

La palabra hipócrita tiene que ver con un actor, una farsa, algo-
algo que no es real, genuino o sincero. Jesús estaba diciendo: "Los hipócritas 
oran por la aclamación de los hombres". Puedes entrar en la zanja por 
cualquier lado.

Puedes orar para que los hombres te vean, o puedes llegar al 
punto en el que estés paranoico y tengas miedo de que alguien te vea 
orando. Jesús oró con sus discípulos.

Algunas personas me han preguntado: "¿Por qué oramos colectivamente 
en la iglesia?" No estamos orando para que los hombres nos vean, pero la 
motivación principal para la oración colectiva es que uno puede hacer huir a mil, 
mientras que dos pueden hacer huir a diez mil (Deuteronomio 32:30).

En Hechos 4, después de que Pedro y Juan fueron detenidos y 
luego liberados para predicar en el nombre de Jesús, regresaron a su

Página25de160
bruce-edwards.com



propia empresa donde "alzaron unánimes la voz a Dios...
" (Hechos 4:24). Oraron en voz alta como grupo.

No hay nada de malo en orar en público en voz alta, pero Jesús 
básicamente dijo: "No seáis como los hipócritas que oran sólo para ser 
vistos por los hombres". Querían que otros los vieran orar para ser 
considerados "espirituales".

Jesús continuó:

Pero tú, cuando ores, entra en tu aposento, y 
cerrada la puerta, ora a tu Padre que está en lugar 
secreto; y vuestro Padre que ve en lo secreto os 
recompensará en público.Mateo 6:6

Jesús no estaba diciendo que el único lugar para orar es tu armario. 
La idea que intentaba transmitir era la de encontrar un lugar a solas para la 
oración privada.

Y cuando oréis, no uséis vanas repeticiones como lo 
hacen los paganos. Porque piensan que serán escuchados por 
sus muchas palabras.Mateo 6:7

Tal vez aprendiste a orar con un patrón establecido de palabras y una 
repetición de alabanzas. ¡A Dios no le impresionan las vanas repeticiones, que 
son un recital "vacío" de palabras!

Juan 4:23,24 dice:

Pero llega la hora, y ya es, en que los verdaderos 
adoradores adorarán al Padre en espíritu y en verdad; 
porque el Padre busca que tales le adoren.

Dios es Espíritu, y los que le adoran, en espíritu y en 
verdad es necesario que adoren..

Interpreto que esto significa que debemos orar con sinceridad genuina y 
sentida desde nuestro espíritu en lugar de recitar de memoria. Jesús estaba diciendo: 
"Las vanas repeticiones no llegarán a los oídos de Dios".
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Por tanto, no seáis como ellos. Porque vuestro 
Padre sabe las cosas que necesitáis antes de que se las 
pidáis. Mateo 6:8

Si Dios sabe todo lo que necesitamos antes de que se lo pidamos, ¿por qué 
deberíamos pedirlo? ¿Por qué simplemente no soluciona nuestros problemas? Somos 
sus hijos, tenemos una relación con Él, pero se nos dice que pidamos.

Cuando Dios creó al hombre en el principio, le dio dominio 
sobre la tierra y lo colocó en una posición de autoridad legal en la 
tierra. Cuando Adán y Eva pecaron, esa autoridad pasó a manos del 
diablo. De manera ilegal, inmoral y poco ética mediante engaño, 
Satanás se convirtió en el dios del sistema de este mundo. Jesús lo 
llamó el príncipe de la potestad del aire en este mundo. Satanás tomó 
autoridad por defecto de Adán y Eva a través del pecado.

En el Calvario, Jesús recuperó esa autoridad, porque dijo en Mateo 
28:18: "Toda potestad me ha sido dada en el cielo y en la tierra.." Como 
creyentes, se nos ha dado el derecho y la autoridad para traer a la tierra 
aquellas cosas que son la voluntad de Dios para nosotros.

Supongamos que usted está en una posición de autoridad en materia 
de seguridad de un edificio. Si no ve que el edificio está asegurado, aunque 
tenga las llaves, las puertas no estarán cerradas. Tienes que bloquearlos.

Es lo mismo en la oración. Dios nos ha dado las llaves –la 
autoridad– para atar y desatar, pero tenemos que hacerlo (Mateo 18:18).

Se nos ha dado la responsabilidad de hacer cumplir la voluntad de 
Dios en la tierra. En otras palabras, Dios tiene un plan, pero sólo puede 
hacerse cumplir cuando lo expresamos. Es por eso que continuamente 
nos referimos al poder de la confesión: la ley de hablar la Palabra de Dios 
y estar de acuerdo con Dios en oración. Es crucial decir lo que Dios dice, 
porque Dios cumple Su Palabra (Jeremías 1:12).

John Wesley, fundador del metodismo, dijo: "Parece que Dios no 
hace nada a menos que alguien ore". La idea que se propaga en algunos 
círculos es que Dios es soberano, por lo que puede hacer lo que quiera. En 
otras palabras, "Él puede cambiar de opinión diariamente. Puede alterar 
su curso. Nunca se sabe lo que Dios va a hacer, porque Él es soberano". 
Esa es una enseñanza extrema, y   fuera
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De esto viene: "Puede que no sea la voluntad de Dios sanarte porque 
Él es soberano". Respecto a los accidentes y calamidades, algunas 
personas dicen: "Dios es soberano. Él eligió hacer eso". Satanás te 
estafará en salud y finanzas, y dominará tu vida y la de tus hijos con 
este tipo de pensamiento.

Cuando alinees este tipo de pensamiento con la Palabra, 
verás que es inexacto porque la Palabra de Dios dice: "Yo soy el 
Señor, no cambio...." (Malaquías 3:6). "Jesucristo es el mismo 
ayer, hoy y por los siglos"(Hebreos 13:8).

Dios es constante. Él no cambia. Él es amor. Él es un Dios de fe. 
Su misericordia es para siempre y es nueva cada mañana.

Otro extremo inexacto de la soberanía de Dios es: "Si Dios 
ha querido que la gente se salve, se salvarán ya sea que hagas algo 
al respecto o no. Por lo tanto, no hay necesidad de testificar, 
porque Dios va a salvar a ciertas personas". ".

Dios es un Dios soberano, pero soberanamente ha elegido obrar de 
ciertas maneras en la tierra. Una de las formas principales en que Él obra es en 
respuesta a la oración creyente. Él dijo:

Si mi pueblo, sobre el cual es invocado mi 
nombre, se humilla y ora, y busca mi rostro, y se vuelve 
de sus malos caminos, entonces yo oiré desde el cielo, 
perdonaré sus pecados y sanaré su tierra.2 Crónicas 7:14

Las personas que están interesadas en la enseñanza de la soberanía dicen: "No se puede

simplemente diga que Dios va a hacer esto, porque lo está poniendo en 
una caja". Yo digo: "Si no puede, ¿cómo sabe que es salvo?" La Biblia dice: "
Porque todo aquel que invoque el nombre del Señor será salvo
" (Romanos 10:13). Eso no es poner a Dios en una caja. ¡Eso es obedecer la 
Palabra de Dios y meterse en Su caja!

Algunas personas dicen: "Confesar y declarar cosas es como 
darle órdenes a Dios". ¡No! ¡Dios nos está dando órdenes! Él es el jefe. 
Él es el Señor. Él es Quien dijo hablar en alineación con Su Palabra.
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La oración es básicamente tomar a Dios en Su Palabra. Es 
creer y hablar de acuerdo con lo que Dios dice. Creo que recibo 
cuando oro.

Jesús dijo en Marcos 11:24:

Por eso os digo que todo lo que pidáis orando, 
creed que lo recibiréis y os será dado..

Cuando oro en alineación con la Palabra de Dios, libero mi fe 
diciendo: "Gracias, Señor, por satisfacer esta necesidad, por hacer esta 
provisión, por abrir esta puerta".

Nuestras oraciones deben estar dirigidas al Padre en el nombre de Jesús.

Y todo lo que pidáis en mi nombre, eso haré,
para que el Padre sea glorificado en el Hijo.

Si pidéis algo en Mi nombre, lo haré.Juan 14:13,14

El patrón de oración "ACTOS"

Hay varios "modelos" de oración. A veces rezo el patrón 
"ACTOS", que se originó con los Navegantes:

A = Adoración

C = Confesión

T = Acción de Gracias

S= Súplica

La oración del Señor

Otro patrón de oración es utilizar el "Padre Nuestro" como 
modelo. Jesús ofreció este modelo de oración para los discípulos: 
Santificado sea Tu Nombre... Así, pues, oren: Padre nuestro que 
estás en los cielos, santificado sea Tu nombre.Mateo 6:9
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El Padrenuestro es una "oración modelo" más que una oración repetitiva.
oración.

Santificado significa "exaltado, honrado o reverenciado". El 
Padrenuestro comienza con la adoración. El protocolo divino para entrar a 
la presencia del Padre es comenzar tu oración con alabanza y adoración. 
En lo natural, cuando vas a una cámara estatal o a un entorno 
gubernamental, existe un protocolo sobre cómo dirigirte al rey, al 
presidente o al líder.

Me gusta incorporar los nombres hebreos de Dios mientras oro. 
Dios se revela con muchos nombres, de modo que al adorarlo y honrarlo, 
lo está honrando como:

Jehová-Jireh: su proveedor, fuente y suficiencia.

Jehová-Rapha (o Rophe) — Tu sanador, salud y
Médico.

Jehová-Nissi: Tu estandarte de Victoria.

Jehová-M'Kaddesh: Tu Santificador, Luz y Santidad.

Jehová-Rohi: tu pastor, protector y guía.

Jehová-Shalom — Tu Paz, Consuelo y Seguridad.

Jehová-Shammah: Tu amigo omnipresente (siempre presente).

Jehová-Tsidkenu: Tu justicia.

Estos son nombres del Antiguo Testamento a través de los cuales 
Dios revela Su carácter y naturaleza. También fue llamado Elohim, el Señor 
exaltado y altísimo, y El Shaddai, el Dios que es más que suficiente.

Hágase Tu Voluntad... Venga Tu Reino. Hágase tu 
voluntad en la tierra como en el cielo.Mateo 6:10

Puedes declarar tu devoción al Rey de reyes y con las palabras de 
tu boca ordenar tu vida según el gobierno de Su Reino. Puedes declarar: 
"Señor, hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo".
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Como creyente, se te ha dado autoridad y poder, pero
Depende de usted usarlo y liberarlo. Dios ejecutará Su Palabra y 
actuará en respuesta a Su Palabra cuando usted la pronuncie, porque 
la autoridad se libera a través de las palabras. Declara que Su Reino ha 
llegado a tu vida.

La voluntad de Dios es que usted sea salvo y lleno del 
Espíritu Santo. La voluntad de Dios es que ustedes sean 
santificados y separados para Él –

Ahora bien, el mismo Dios de paz os santifique por 
completo; y que todo vuestro espíritu, alma y cuerpo, sea 
preservado irreprensible para la venida de nuestro Señor 
Jesucristo.1 Tesalonicenses 5:23

La voluntad de Dios es que "todos los hombres...sean salvos 
y...vengan al conocimiento de la verdad" (1 Timoteo 2:4). La voluntad de 
Dios es que "podrás prosperar en todo y tener salud, así como prospera tu 
alma" (3 Juan 2). La voluntad de Dios es que los gobiernos lo exalten. "Señor, 
deja que tu Reino venga a cada área de nuestras vidas".

Oro por mi espíritu, alma y cuerpo. Cuando oro por mi 
espíritu, oro Gálatas 5:22,23 porque el fruto del Espíritu es amor, 
gozo, paz, paciencia, bondad, bondad, fidelidad, mansedumbre y 
dominio propio.

Ora Filipenses 4:8 RV sobre tu mente:

Finalmente, hermanos, todo lo que es verdadero, 
todo lo honesto, todo lo justo, todo lo puro, todo lo 
amable, todo lo que es de buen nombre; si hay virtud 
alguna y si hay alguna alabanza, pensad en estas cosas.

Luego ora sobre tu cuerpo según 1 Corintios 6:19 20:

¿O no sabéis que vuestro cuerpo es templo del 
Espíritu Santo que está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y 
no sois vuestros? Porque fuisteis comprados por precio; 
glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro 
espíritu, que son de Dios.
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Como ejemplo de cómo orar por tu mente y tu cuerpo, puedes decir: 
"Señor, hágase tu voluntad en mi cuerpo. Los pulmones, el corazón, la sangre, 
el sistema inmunológico, las células, cada parte de mi cuerpo, la voluntad de 
Dios sea". Señor, oro hoy para que todo lo que pienso y hago, y lo que 
escucho, veo y actúo, sea de acuerdo a Tu voluntad".

Luego ora por tu propia familia. Oro: "Señor, hágase tu voluntad 
en la vida de Chris, Jennifer, Jackson y Bella y en la vida de Ryan, Erin, 
Caleb, Jonah, Tessa y Eden. Venga tu Reino y hágase tu voluntad". Incluyo 
a mi madre y a otros miembros de mi familia, orando para que el Reino de 
Dios venga en cada uno de nosotros.

Mi esposa y yo oramos para que se haga la voluntad de Dios en nuestros 
negocios y ministerio. Oramos por la Universidad Bíblica de República Dominicana 
y la Ciudad de la Esperanza. Declaramos: "Señor, hágase tu voluntad". Mientras 
oras de esta manera, también puedes concentrarte en cualquier área a la que te 
guíe el Espíritu Santo.

Por último, oro por los líderes de la iglesia y del gobierno.
Al escribirle a Timoteo, Pablo dijo:

Por tanto, exhorto ante todo a que se hagan rogativas, 
oraciones, peticiones y acciones de gracias por todos los 
hombres,

Para que los reyes y todos los que están en autoridad 
puedan vivir una vida tranquila y pacífica en toda piedad y 
reverencia. Porque esto es bueno y agradable delante de Dios 
nuestro Salvador. 1 Timoteo 2:1-3yo

¿Por qué deberíamos orar por los líderes gubernamentales? Donde 
hay paz y tranquilidad, el evangelio puede fluir libremente. En un país 
devastado por la guerra es muy difícil que el evangelio fluya, la gente es más 
abierta y receptiva, no se crea una atmósfera para la predicación. La gente ora 
en trincheras, pero la Biblia dice que oremos para que podamos llevar una 
vida tranquila y pacífica.

La Escritura dice: "Oiréis de guerras y rumores de guerras..."(
Mateo 24:6), pero también dice: "Orad por la paz de Jerusalén..."(Salmo 
122:6). Debemos orar por la paz en nuestras vidas y en nuestras naciones, 
así que comience orando para que se haga en su propio gobierno.
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comenzando a orar para que Tu voluntad se haga en el presidente, el gabinete, los jefes 
de gabinete, el Congreso, los magistrados, los gobernadores, los líderes estatales y 
locales".

Danos hoy nuestro pan de cada día...

Una vez que hayas orado por ti mismo, tu familia, tu iglesia y tu 
gobierno, estarás listo para orar "Danos hoy nuestro pan de cada día
." Hay dos aspectos en este versículo: 1) Conocimiento de revelación o 
pan espiritual y 2) Alimento natural. Jesús dijo: "Yo soy el pan de vida. 
Nunca tendrá hambre, y el que cree tendrá sed" (Juan 6:35). En Mateo 
4:4,

Jesus dijo, "Yo soy el pan de vida. El que a mí viene, nunca 
tendrá hambre, y el que cree en él, nunca tendrá sed..” En 
Mateo 4:4, Jesús dijo: “El hombreNo sólo de pan vivirá, sino de 
toda palabra que sale de la boca de Dios.".

El pan del cielo es el conocimiento de la revelación de 
Jesucristo, que es por lo que debemos vivir. Puedes orar: "Señor, dame 
hoy la porción de Tu Palabra que necesito". Puedes recoger maná 
fresco del cielo todos los días. Seis días a la semana los israelitas 
recogían maná fresco, y tenían que recogerlo antes de que el sol se 
reflejara en la tierra. Es por eso que debemos participar en la oración 
temprano en la mañana. Antes de que el sol caliente la tierra, 
podemos orar y recibir maná fresco del cielo.

El segundo aspecto de la oración por el pan de cada día es el natural
alimento que necesitamos. A veces necesitamos pan para gastar, por eso 
debemos orar: "¡Señor, proporciona las finanzas que necesitamos!" Esto se 
refiere a proporcionar las cosas que necesitamos: vivienda, ropa, comida, etc. 
Obviamente, Jesús está revelando la voluntad del Padre y debemos orar: 
"Señor, danos hoy nuestro pan de cada día".

Perdónanos como nosotros perdonamos a los demás...

Y perdónanos nuestras deudas, como nosotros perdonamos a nuestros 

deudores. Mateo 6:12

La oración es incorporar el perdón, la misericordia y la gracia. 
"Señor, ayúdame a ser misericordioso. Perdono y libero a quienes me han 
herido u ofendido. No aceptaré ofensa". Entonces pide perdón por
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las cosas que has hecho o dicho que estuvieron mal y por las cosas 
que no hiciste. El perdón a uno mismo y a los demás va unido. Jesús 
explicó además el principio del perdón en los versículos 14 y 15:

Porque si perdonáis a los hombres [a otros] sus ofensas, vuestro 
Padre celestial también os perdonará a vosotros.

Pero si vosotros no perdonáis a los hombres sus ofensas, 
tampoco vuestro Padre os perdonará vuestras ofensas.

La falta de perdón, la amargura y el resentimiento son 
características comunes de las personas que tienen problemas 
psicológicos. Las personas felices son perdonadoras. Las personas 
miserables y deprimidas no lo son. Independientemente de lo que te haya 
sucedido, si perdonas, podrás tener el gozo del Señor en tu vida. Ningún 
hombre puede quitarte ese gozo a menos que elijas no perdonar. Si 
perdonas, vivirás en las bendiciones de Dios. Si eres misericordioso, 
obtendrás misericordia. El perdón es una elección. El Reino de Dios se 
construye sobre los principios del amor, la misericordia y el perdón.

No nos dejes caer en la tentación...

Y no nos metas en tentación, sino líbranos de
demonio uno....

Mateo 6:13
el

James dice:

Que nadie diga cuando sea tentado: "Soy tentado por 
Dios"; porque Dios no puede ser tentado por el mal, ni Él 
mismo tienta a nadie.

Pero cada uno es tentado cuando sus propios 
deseos lo arrastran y seducen.

Luego, cuando el deseo ha concebido, da a luz el pecado; y 
el pecado, cuando alcanza su madurez, produce la muerte. 
Santiago 1:13-15

Santiago estaba diciendo: "Oren para que no sean llevados 
a la tentación, sino que sean librados de toda clase de mal".
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Eso incluye lo físico, mental, emocional, espiritual, sexual y 
financiero.

Jesús describió las características del diablo en Juan 10:10: 
robar, matar y destruir. Como hijo de Dios, Jesús te ha dado la 
autoridad de ejercer tu fe para ser librado de toda clase de mal.

¡Exalta al Señor!

Jesús termina el Padrenuestro con una confesión de 
exaltación al Padre. "Porque tuyo es el reino, el poder y la gloria 
por siempre. Amén" (Mateo 6:13). El diablo no tiene el reino, el 
poder y la gloria. Le pertenece a Dios.

Todo lo que Dios es, Él lo es para ti. "Es un placer para 
vuestro Padre daros el reino." (Lucas 12:32).

Puedes orar: "Señor, gracias por permitirme entrar a Tu Reino. 
Gracias por permitir que Tu gloria entre en mi vida. Es Tu voluntad que 
tenga el espíritu de poder, amor y una mente sana. Estoy agradecido, 
Señor. ¡Jesús, que me trajiste al Reino para un momento como este!"
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ORAR LA PALABRA DE DIOS

Esta es probablemente la clave más importante para la oración que puedo 
darles. La oración de fe basada en la Palabra de Dios traerá resultados en tu vida, 
porque la Palabra de Dios es la voluntad de Dios.

La integridad de la Palabra de Dios debe establecerse en tu 
corazón. Así se llega al punto en el que se puede confiar en Dios y 
orar según Su Palabra con fe. Debes creer que Dios dijo lo que 
quiso decir y quiso decir lo que dijo. Debes creer Mateo 24:35: "El 
cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras de ninguna manera 
pasarán.".

Debes llegar al punto en que creas en la Palabra de Dios más de lo 
que crees en las cosas que ves o sientes, más de lo que escuchas en las 
noticias de las 6:00, o los síntomas en tu cuerpo, o lo que es el proceso 
educativo del mundo y de todos los lo dicen los hechos y las cifras del mundo. 
Debes creer en Dios como la autoridad final en la tierra.

La cultura posmoderna y el humanismo secular continúan 
atacando la integridad de la Palabra de Dios. Los sistemas de escuelas 
públicas lo atacan día tras día con la evolución, que rechaza totalmente a 
Dios y el relato bíblico de la creación.

Es cierto que hubo una gran explosión, ¡pero no fue un accidente!
Era el plan de Dios. Él dijo: "'Hágase la luz'; y fue la luz" (Génesis 1:3). Él 
habló a la existencia de la tierra, el firmamento, la vegetación, las 
criaturas marinas, los animales y el hombre con las palabras de Su 
boca. (Ver Génesis 1 y 2.)

El enemigo ha sembrado en la mente de la gente la semilla de que la 
historia de la creación en Génesis no es cierta, que el hombre simplemente 
comenzó como un ser unicelular en un pantano y gradualmente se arrastró 
como una rana desde un renacuajo hasta una rana y finalmente caminó 
erguido. . Primero, estaba encorvado y luego finalmente se enderezó. Quieren 
que la gente crea que fue “bueno para ti”. ¡Eso es una tontería!

El hombre no tiene naturaleza animal, pero así se comporta 
la gente si cree que proviene de los monos en lugar de ser
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Creaciones inspiradas por Dios que caminan y hablan con Dios a 
diario. Estamos hechos para amar, cuidar y compartir el evangelio. 
Tiene sentido creer en Dios, y más cuando ves el vacío de las personas 
sin Él.

Números 23:19 dice:

Dios no es hombre para mentir, ni hijo de hombre 
para arrepentirse. ¿Lo ha dicho y no lo hará? ¿O ha 
hablado y no lo cumplirá?

1 Reyes 8:56 dice: "No ha faltado ni una sola palabra de todas sus 
buenas promesas..."Ninguna palabra de Dios fallará jamás; sin embargo, la 
mayoría de las predicciones de los hombres fallan. Algunas personas dicen que 
la Biblia es irrelevante hoy en día, pero pasan una hora al día leyendo el 
periódico, ¡que es tan irrelevante que debe reimprimirse todos los días! Las 
cosas del mundo son temporales, pero Dios es eterno. Él nunca cambia.

Segunda Corintios 1:20 dice:

Porque todas las promesas de Dios en Él son Sí, y en Él 
Amén, para gloria de Dios por medio de nosotros.

Todas las religiones del mundo, excepto el cristianismo, tienen un 
rotundo "no" a la vida. ¡Pero Jesucristo dice "sí" a la vida, a la libertad, a ser 
todo lo que estás destinado a ser, a tu salud, a que tus necesidades sean 
cubiertas y a ir al cielo! ¡Todas las promesas de Dios son "sí"!

Cuando aceptamos que la Palabra de Dios es verdadera y es la 
autoridad final, no es difícil orar según la voluntad de Dios. Pero si eso 
nunca se resuelve dentro de ti, siempre serás indeciso en tu vida de 
oración.

¿Por qué orar la Palabra de Dios?

Jeremías 1:12 RV dice: "Apresuraré mi palabra para 
cumplirla.." Dios está comprometido a cumplir lo que ya tiene
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prometido. Si Él ha prometido hacer algo, para alguien que crea 
Su Palabra, entonces Él Segunda Crónicas 16:9 dice:

Porque los ojos del Señor recorren toda la tierra, para 
mostrarse fuerte a favor de aquellos que lo sanan...

La traducción King James de este versículo dice:

Porque los ojos del Señor recorren toda la 
tierra, para mostrarse fuerte a favor de aquellos cuyo 
corazón es perfecto para con él...

Dios está esperando que creamos, hablemos la Palabra.

Hebreos 4:12-16 RV dice:

Porque la palabra de Dios es vivaz, poderosa y más 
cortante que cualquier espada de dos filos, hasta dividir el 
alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y 
discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.

Ni hay criatura alguna que se manifieste ante sus ojos: sino 
que todas las cosas están desnudas abiertas a los ojos de aquel a 
quien tenemos que tratar.

Puesto que tenemos un gran sumo sacerdote que
ha traspasado los cielos, Jesús el Hijo de Dios, 
retengamos nuestra profesión.

Porque no tenemos un sumo sacerdote que no pueda 
compadecerse de nuestras debilidades; sino que fue tentado en todo 
según nuestra semejanza, pero

Por tanto, acerquémonos con valentía al trono de la gracia, para 

que podamos obtener misericordia y encontrar gracia para ayudar en 

momentos de necesidad.

Debemos establecer todo lo que oramos con la Palabra de 
Dios. Segunda Corintios 13:1 RV dice: "Por boca de dos o tres testigos 
se establecerá toda palabra.." Si las personas se tomaran el tiempo 
para encontrar una promesa en la Palabra de Dios antes de ofrecer 
una petición, tendrían mucha más fe cuando oraran.
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¡La oración basada en la Palabra de Dios es más valiosa que 10,000 de tus 
propias ideas!

Debemos acudir al Padre en oración con las promesas de Su Palabra. 
Puesto que la Palabra está viva y poderosa, puesto que Jesús ya fue al cielo y 
abrió un camino para nosotros y puesto que Su sangre está sobre el altar, 
ahora podemos obtener misericordia y gracia cuando venimos al Padre en el 
nombre de Jesús con la Palabra. .

Salmo 37:4 dice: "Deléitate también en el Señor, y él te 
concederá los deseos de tu corazón."Él concederá los deseos de tu 
corazón, pero también implantará sus deseos en tu corazón.

¡Puedes conocer la voluntad de Dios! ¿Cómo? Segunda Timoteo 2:15 
RV dice: "Procura presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene 
de qué avergonzarse, que usa bien la palabra de verdad." A medida que 
estudies la Palabra de Dios, tendrás una revelación de Su voluntad para tu 
vida. Juan 15:7 dice:

Si permanecéis en Mí y Mis palabras 
permanecen en vosotros, pediréis lo que deseéis y os 
será hecho.

Cuando la Palabra permanezca en ti y te deleites en el 
Señor, orarás según Su voluntad.

Si necesitas la sabiduría de Dios para saber con quién 
casarte, puedes orar Santiago 1:5, 1 Corintios 1:30 y Juan 10:3,27: 
“Jesús, tú me has hecho sabiduría, y las ovejas oyen tu voz. Soy Tu 
oveja, oro y creo que recibo Tu sabiduría.'

Mientras oras, Dios hablará Su sabiduría dentro de tu corazón. 
Cuando oras de acuerdo con la Palabra de Dios, precisión.

A veces la gente me ha dicho: "¿Estarías de acuerdo conmigo en 
oración?" A menudo pregunto: "¿Con qué promesa de las Escrituras estás de 
acuerdo?" Mucha gente no es consciente del valor de orar las promesas de 
Dios.
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Una vez que haya establecido la integridad de la Palabra de Dios, 
podrá tener confianza en que Dios cumplirá Su Palabra. Algunas personas no 
tienen confianza en su vida de oración porque no tienen confianza en la 
Palabra de Dios. Es hora de eliminar completamente la duda y la incredulidad 
de tu vida.

1 Juan 5:14,15 dice:

Ahora bien, esta es la confianza que tenemos en Él,
que si pedimos algo conforme a Su voluntad, Él nos oye.

Y si sabemos que Él nos escucha, cualquier cosa que le 
pidamos, sabemos que tenemos las peticiones que le hemos 
pedido.

En Juan 15, Jesús enseña sobre permanecer en la Vid. Él dice,
“Porque sin Mí no puedes hacer nada" (v. 5). Eso se aplica a la 
oración. Sin la Palabra de Dios, sin una relación con Jesucristo, 
orar por la oración no logrará nada.

Ora por la respuesta

¿Cómo puedes orar la respuesta? ¡Ora la Palabra de Dios! Cuando oras la 
Palabra de Dios, estás orando la respuesta desde el principio. La oración de la 
mayoría de las personas se centra en el problema. Ensayan el problema con todas 
sus dificultades. Se lo describen detalladamente a Dios como si Él no lo supiera, y 
cuando terminan han erosionado toda su fe, como dejar escapar el aire de un 
globo.

Si bien es bueno tener comunión con el Señor, lo que realmente 
le agrada es hablar de quién es Él y de lo que ha prometido hacer. 
"Señor, gracias porque estás comprometido conmigo. Tú eres El 
Shaddai, el Dios que es más que suficiente. Tú eres el Dios de la 
abundancia, Jehová-Jireh. Gracias porque satisfaces todas mis 
necesidades de acuerdo con Tus riquezas en gloria en Cristo Jesús."

No suena mejor ni más agradable a Dios que: "Dios,
Este es un mal negocio. ¿Dónde has estado? No puedo creer que hayas
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Me dejó en una situación como esta. Estoy arruinado, endeudado y no puedo 
pagar mis cuentas. ¿Dónde estás Dios?".

Cuando la gente habla de esa manera, ignora lo que Dios ha 
hecho y provisto. Escuche, Dios ya entregó a Su Hijo y lo resucitó de 
entre los muertos. Él ya te ha comprometido todo lo que tiene.

A veces la gente piensa: Voy a ser muy honesto. Simplemente voy a 
contar las cosas como son. Este es un gran problema en la iglesia hoy. 
Escucho cosas como "tenemos que ser transparentes" o "la gente tiene que 
ser más real". Obviamente no debemos darnos aires ni aparentar ser algo que 
no somos y hay momentos en los que sacarnos cosas del corazón, pero lo 
más honesto, real que podemos elevar a Dios es Su Palabra, porque está llena 
de integridad. Nunca cambiará. Nuestros pensamientos y sentimientos 
pueden cambiar antes de que salga el sol mañana, pero Dios nunca cambia, 
por lo que podemos llevarle la Palabra en oración.

Isaías 55:8,9 dice:

"Porque Mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni 
vuestros caminos Mis caminos", dice el Señor.

"Porque como son más altos los cielos que la tierra, así son mis 

caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que 

vuestros pensamientos".

Si te detuvieras ahí mismo, podrías decir: "No hay manera de que 
podamos conocer la voluntad de Dios", pero Isaías continúa:

"Porque como la lluvia y la nieve descienden del 
cielo, y no vuelven allí, sino que riegan la tierra, y la 
hacen producir y brotar, para que dé semilla al que 
siembra y pan al que come,

"Así será mi palabra que sale de mi boca; no 
volverá a mí vacía, sino que hará lo que yo quiero, y 
será prosperada en aquello para que la envié".Isaías 
55:10,11
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Conocemos la voluntad de Dios por Su Palabra y por Su Espíritu. 
Colosenses 1:9 dice: "Para que seáis llenos del conocimiento de su voluntad con 
toda sabiduría y entendimiento espiritual".

Isaías estaba diciendo: "La humedad que está en las nubes 
desciende a la tierra en forma de lluvia. Mis caminos y Mis pensamientos 
que están en el cielo descienden a la tierra en forma de Mi Palabra. Como 
la lluvia riega la tierra. y hace que brote, brote, se reproduzca y se 
multiplique, para que Mi Palabra, cuando llueve en tu corazón, haga 
brotar Mis caminos, Mis pensamientos y Mis ideas. Haré que Mis palabras 
y Mis caminos broten en tu vida. ".

Génesis 1 dice que todo ser viviente tiene dentro de sí una semilla que se 
reproducirá según su propia especie. Esto lo vemos en el reino animal, en el reino 
vegetal y en la humanidad. Cada uno se reproduce según su propia especie. De la 
misma manera, la Palabra de Dios se reproduce según su propia especie.

La Palabra de Dios sobre la salvación reproducirá la salvación. La 
Palabra de Dios sobre la sanidad reproducirá la sanidad. La Palabra de 
Dios sobre la paz reproducirá la paz. Comienza a orar las promesas de la 
Palabra de Dios y cree que Él está respondiendo y cumpliendo Su Palabra 
en tu nombre y en el de aquellos por quienes estás orando. Dios va a 
cumplir Su voluntad en la tierra. Por eso debemos orar: "Señor, hágase tu 
voluntad", cuando no sabemos cuál es la voluntad de Dios. Jesús lo oró en 
el Huerto de Getsemaní:

Padre, si es Tu voluntad, aparta de Mí esta copa; sin 
embargo, no se haga mi voluntad, sino la tuya. Lucas 22:42

Jesús sería nuestro Sustituto y sería hecho maldición por 
nosotros. Él moriría en nuestro lugar, por lo que oró para que le fuera 
quitada, pero añadió: "Sin embargo, no se haga mi voluntad, sino la 
tuya". Vemos la humanidad y la divinidad de Jesús unirse cuando Su 
espíritu cedió a la voluntad del Padre. Debido a que Jesús fue 
sometido al llamado divino, sometió Su cuerpo y mente al Espíritu 
Santo y básicamente dijo: "Lo haré".

Si conoces la voluntad de Dios para tu vida, entonces podrás 
orar con autoridad. Por ejemplo, cuando Jesús vino a ministrar a los
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enfermo, nunca se encuentra una sola vez en las Escrituras donde Él 
levantó sus ojos al Padre y dijo: "Padre, si es tu voluntad, que este ciego 
sea sano". ¿Por qué? Porque Jesús ya sabía que la voluntad del Padre era 
sanar. y estaba comprometido a ser un instrumento de sanación.

El leproso cuestionó la voluntad de Dios de sanar. Él dijo,
"Señor, si quieres, puedes limpiarme" (Mateo 8:2). Él estaba diciendo: 
"Sé que tienes la capacidad de sanarme, Señor, pero ¿estás dispuesto?" 
Jesús respondió: "Estoy dispuesto; ser limpiado” (v. 3). La voluntad de Dios 
fue establecida en el área de la sanidad. Puedes conocer la voluntad de 
Dios en cada área de la vida a partir de Su Palabra.

Si quieres que tus oraciones sean efectivas ora por la respuesta. 
Sin embargo, la mayoría de las veces la gente ora por el problema. Dicen: 
"Oh, Señor, tengo este terrible problema. Simplemente no puedo 
superarlo. Es demasiado. Cuando oras por el problema y las dificultades, 
eso es todo lo que verás. No podrás podrás ver la respuesta porque el 
problema te impedirá ver cualquier otra cosa, pero... si comienzas a orar: 
"Señor, te doy gracias por enviarme la respuesta. Gracias por proveerme. 
Gracias por tu abundancia." El problema será eclipsado por la fe porque 
has puesto la respuesta justo delante de ti. Cuando oras la Palabra de 
Dios, estás orando Su voluntad y estás orando la respuesta. Al orar la 
respuesta de la Palabra de Dios ¡Los problemas que enfrentes serán 
absorbidos por la victoria!

Orar por la respuesta trae la manifestación

Estando el ciego Bartimeo sentado junto al camino mendigando, 
y oyendo que pasaba Jesús de Nazaret, gritó: "Jesús, Hijo de David, ten 
piedad de mí.!" (Marcos 10:47). Cuando Jesús le preguntó a Bartimeo: "
Qué quieres que haga por ti?" (v. 51), Bartimeo no dedicó treinta 
minutos a describir cuánto tiempo había estado ciego. No se tomó el 
tiempo para entrar en todos los detalles de cómo perdió la vista. 
Simplemente respondió a Jesús: "Para que pueda recibir mi vista" (v. 
51). Jesús dijo: "Sigue tu camino; tu fe te ha hecho bienyo" (v. 52).
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Si oras para obtener la respuesta orando, hablando las promesas de 
Dios en Su Palabra, verás que las respuestas se manifiestan más rápidamente.

Si estás orando por las finanzas, comienza con Jehová-Jireh, el 
Dios que ve hacia adelante y hace provisión: "Mi Dios suple todas mis 
necesidades conforme a sus riquezas en gloria en Cristo Jesús" (Filipenses 
4:19).

Puedes orar la promesa de Lucas 6:38: “Por cuanto doy, 
me será dada, se echará en mi seno medida buena, apretada, 
remecida y rebosante. Porque con la misma medida que uso, 
será medido de nuevo a mí."

Ore la promesa del Salmo 37:25 y Salmo 23:5: "Señor,
Gracias porque no estaré mendigando pan. Gracias por tu 
provisión. Eres el Dios de la abundancia. Eres El Shaddai, el Dios 
que es más que suficiente. Gracias porque me proporcionas una 
mesa en presencia de mis enemigos".

Cada vez que pienses en una enfermedad, un problema o 
una respuesta que necesitas, puedes decir: "Padre, gracias por enviar 
Tu respuesta. Gracias por proporcionártela. Gracias porque la 
tengo".

¿Cómo manejas la preocupación y la ansiedad? Piensa en las cosas que 
son verdaderas, honestas, justas, puras, amables y de buen nombre (Filipenses 
4:8).

Muchas de las cosas que hemos recibido y logrado como familia y en 
nuestra Iglesia se han logrado al orar la Palabra. Una vez nuestra iglesia 
estaba creyendo en un terreno para construir un centro de extensión en las 
zonas más pobres de nuestra comunidad. Cuando el pastor Billy Joe comenzó 
a compartir la visión, comenzamos a orar y llamar a esa tierra. A través de una 
serie de conexiones divinas y milagros, 2 damas que no eran parte de nuestra 
iglesia nos llamaron y nos dieron la tierra justo donde estábamos creyendo. 
Hoy tenemos un centro de extensión llamado Tulsa Dream Center que 
comparte el evangelio de Jesucristo y brinda educación a niños, ropa, 
alimentos, cuidado después de la escuela y otros servicios a las familias de la 
comunidad.
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En otra ocasión, nuestra iglesia recibió un terreno (más de 100 
acres) y provisión para edificios para un campamento donde se ministra a 
cientos de niños y niñas cada año. Creímos en el campamento durante 
mucho tiempo, pero la manifestación final llegó con la oración. ¡Dios te 
dará los deseos de tu corazón cuando te deleites en Él!

Cree que recibes
Según tus palabras

El estómago del hombre se saciará del fruto de su boca; 
del producto de sus labios será saciado.

La muerte y la vida están en poder de la lengua, y los que la 
aman comerán de su fruto. Proverbios 18:20-21

Creer que recibes según lo que hablas funciona para la vida o para la 
muerte, para lo positivo o para lo negativo, para lo bueno o para lo malo. ¿Que 
estas hablando?

Jesús también tuvo algo que decir sobre nuestras palabras:

Porque de la abundancia del corazón habla la 
boca.

El hombre bueno, del buen tesoro de su corazón 
saca buenas cosas, y el hombre malo, del mal tesoro 
saca malas cosas.

Pero yo os digo que de toda palabra ociosa que hablen 
los hombres, de ella darán cuenta en el día del juicio.

Porque por tus palabras serás justificado, y por 
tus palabras serás condenado. Mateo 12:34-37

La ley de recibir lo que hablas funcionó con los hijos de Israel en 
Números 13 y 14. Estoy seguro de que recuerdas la historia. Moisés envió 
doce hombres a espiar la tierra de Canaán que Dios había prometido a los 
israelitas.
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Diez de los doce hombres regresaron con un mal informe de
imposibilidad de apoderarse de la tierra. Sólo dos de los doce, Josué y 
Caleb, regresaron con un buen informe: "Subamos ahora mismo y 
tomemos posesión, que bien podemos vencerlo." (Números 13:30). Los 
diez hombres dijeron: "No podemos enfrentarnos al pueblo, porque es 
más fuerte que nosotros." (v. 31). Aunque la opinión mayoritaria en este 
caso estaba equivocada, el Señor dijo: "Tal como habéis hablado delante 
de mí, así haré yo con vosotros." (Números 14 28).

¡Asegúrate de hablar lo que Dios dice! Dios no está obligado 
a cumplir tu palabra – ¡Él está obligado a cumplir Su Palabra!

Mantén firme la confesión de tu fe

No perdáis, pues, vuestra confianza, que tiene 
gran recompensa de galardón. Porque necesitáis 
paciencia para, después de haber hecho la voluntad de 
Dios, recibir la promesa.. Hebreos 10:35,36 RVR1960

Lo que dice el escritor de Hebreos es: "Vuestra fe confiada tendrá 
gran retorno, pero necesitáis paciencia". Algunas personas tienen una 
connotación negativa de la palabra paciencia, pero las Escrituras hablan 
de ella como "perseverancia, resistencia o constancia".

La paciencia es la base del mismo modo que las columnas fortalecen una 
viga larga que atraviesa un edificio, para que no se derrumbe. La paciencia y la 
resistencia sustentan tu fe en el tiempo que estás parado en la Palabra, esperando 
ver la manifestación de tus oraciones.

El versículo 36 de la nueva versión King James dice: "Porque tenéis 
necesidad de paciencia, para que, después de haber hecho la voluntad de 
Dios, podáis recibir la promesa.".

La clave de la oración contestada es hacer la voluntad de 
Dios, luego ten paciencia porque recibirás la promesa. No colapses, 
no cedas ni te vuelvas de doble ánimo, sino retén la confesión de tu 
fe y recibirás las promesas de Dios.

La provisión de Dios se cruzará con tu obediencia. Si te detienes en seco
en tu fe, la provisión estará ahí, pero estará fuera de tu alcance.
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Pero si obedeces, después de haber hecho la voluntad de Dios, ¡recibirás 
la promesa!

¿Por qué le estás creyendo a Dios? ¿Que es lo que necesitas? No te 
rindas. No renuncies. Encuentra la promesa de Dios para ello, porque es la 
promesa que Dios cumplirá. Después de haber hecho la voluntad de Dios, 
recibirás la promesa. Entonces, ¿qué haces desde la oración hasta la 
manifestación? ¡Retén firme la confesión de tu fe!

Tu profesión (o confesión) debería ser algo como esto:
"Padre, te doy gracias porque Tu Palabra está obrando. Gracias 
porque satisfaces todas mis necesidades. Gracias por la manifestación 
de sanidad en mi cuerpo. Gracias, Señor, por toda mi familia siendo 
salva y llena del Espíritu Santo. Gracias, Señor, por la fuerza. Gracias 
por el dinero de la matrícula. Gracias, Padre, porque tengo la mente de 
Cristo. Gracias por redimir mi vida de la destrucción. Gracias, Señor, 
por darme un corazón nuevo. por la abundancia de tu misericordia y 
gracia. Te alabo, Señor Jesús, te exalto y te magnifico.

El gozo del Señor es vuestra fortaleza. Comienza a regocijarte en 
la Palabra de Dios. ¡Has creído que recibes, así que comienza a alabar el 
nombre de Jesús por Sus respuestas!

Las personas que no entienden la confesión de fe dicen:
"¿Que voy a hacer?" Vas a retener la confesión de tu fe. Eso significa 
que mantendrás tus palabras, todas ellas, alineadas con lo que Dios 
te promete en Su Palabra. ¡Entonces vas a alabarlo!

La presión viene para sacarte de tu confesión y va en contra de ti en 
tu mente. Por eso Jesús dijo que los hombres deben orar siempre, y no 
desmayar ni desanimarse (Lucas 18:1). Cuando las circunstancias son malas, 
los problemas han sido evidentes durante tanto tiempo o las dificultades 
parecen tan complejas, ¡la mente comienza a pensar en cuán alto es el gigante 
en lugar de cuán grande es Dios!

Con Saúl y David, uno meditaba sobre el problema y el otro 
meditaba sobre la solución. ¡Uno se escondió asustado y el otro salió y 
azotó al gigante! Saúl se había desmayado, pero cuando David entró 
en escena, ¡la Palabra dentro de él era mayor que las palabras fuera de 
él!
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¿Qué informe vas a creer? ¿El informe del Señor Jesús o el 
informe del mundo? ¡El informe eterno del Señor escrito en Su 
Palabra es mayor que cualquier informe temporal del mundo!

Todos los días nos llegan informes a través de la televisión, las 
redes sociales y los periódicos. Comparten sus historias y pintan cuadros 
de todo tipo de problemas, dificultades y desastres. Sensacionalizan y 
exageran todos y cada uno de los eventos prácticos. A menudo, las 
personas que leen y escuchan estos informes se sienten invadidas por el 
miedo y la preocupación. Mi esposa y yo hemos tenido que esforzarnos 
para no permitirnos centrarnos en los informes y noticias negativos. En 
cambio, hemos decidido mantener nuestro enfoque en Jesús, el autor y 
consumador de nuestra fe.

Esto no significa que escondemos la cabeza en la arena e ignoramos 
lo que sucede en el mundo que nos rodea, simplemente elegimos creer que 
Dios es más grande que cualquier problema o situación y ponemos nuestra 
confianza en Él. Necesitamos elegir creer el informe del Señor. ¿A quién 
creerás en el informe?
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LAS ORACIONES DE LOS EFESIOS

Orar la Palabra de Dios es la forma más efectiva de orar, porque orar 
la Palabra es orar la voluntad de Dios. Los caminos y pensamientos de Dios 
nos llegan desde el cielo –llueven sobre nosotrospor la Palabra de Dios. Esa es 
la analogía que dibuja Isaías en Isaías 55:10 y 11. Así como la lluvia y la nieve 
provienen de la atmósfera sobre nosotros y se producen en la tierra, de la 
misma manera, la Palabra de Dios hace llover Sus pensamientos, ideas y 
caminos sobre la tierra. para que podamos conocerlos.

Si bien la Biblia dice claramente: "Sus caminos y pensamientos están por 
encima de nosotros", no se detiene allí. La Biblia también continúa diciendo: "Dios 
ha traído Sus caminos, Sus ideas y pensamientos a la tierra mediante la 
semilla de Su Palabra."Esto significa que nosotrospoder conocer los caminos, 
ideas y pensamientos de Dios leyendo Su Palabra.

Sabemos por lo que Jesús dijo en Marcos 4:14-20 que si oímos 
la Palabra, la creemos y la recibimos, seremos buena tierra y seremos 
benditos en la tierra.

"El sembrador siembra la palabra.

"Y estos son los que están al lado del camino donde se 
siembra la palabra. Cuando la oyen, en seguida viene Satanás y 
les quita la palabra que fue sembrada en sus corazones.

“Estos igualmente son los sembrados en 
pedregales, los que, cuando oyen la palabra, al 
momento la reciben con alegría;

"Y no tienen raíz en sí mismos, y por eso duran 
sólo por un tiempo. Después, cuando la tribulación o
Cuando surge la persecución por causa de la palabra, luego 
tropiezan.

"Estos son los sembrados entre espinos; ellos 
son los que oyen la palabra,
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"Y las preocupaciones de este mundo, el engaño de las 
riquezas y los deseos de otras cosas que entran, ahogan la 
palabra, y se vuelve infructuosa.

"Pero éstos son los que se sembraron en buena tierra,
los que oyen la palabra, la reciben y dan fruto: unos a 
treinta, otros a sesenta y otros a cien.

Dios envía Su Palabra, y aquellos que la crean y se apoderen de ella 
serán buena tierra. Produciremos frutos en nuestras vidas mediante la 
obediencia a la Palabra de Dios.

A través de la Palabra de Dios, comenzamos a comprender los 
caminos y pensamientos de Dios. Es lo mismo en la oración. Mucha gente se 
ha preguntado: "¿Qué debo orar? ¿Cómo puedo orar más eficazmente? ¿Cómo 
puedo orar por algo que dé resultados?". si oras la Palabra de Dios, obtendrás 
resultados, porque Su Palabra revela Su voluntad, planes y propósitos.

Lo mejor que puedes hacer es descubrir lo que Dios está haciendo 
y hacerlo. Entonces ni siquiera tendrás que orar para que sea bendecido, 
porque Dios automáticamente bendice lo que inicia. Es como si alguien 
orara para que sus finanzas fueran bendecidas. Si no diezman, han 
negado el canal a través del cual Dios planea bendecirlos.

La oración de Efesios 1
Compartimos algunos patrones de oración en un capítulo anterior 

que pueden ayudarnos a orar. El apóstol Pablo nos da una oración en 
Efesios 1 y otra en Efesios 3 para que todo creyente ore todos los días. 
Proporcionan otro patrón o guía para orar la Palabra de Dios. Primero, 
veamos la oración de Pablo en Efesios 1:15-23:

Por eso también yo, después de haber oído de vuestra fe en el 
Señor Jesús y de vuestro amor por todos los santos,

No dejes de dar gracias por ti, haciéndote 
mención en mis oraciones:
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Para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, 
Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de 
revelación en el conocimiento de él,

Los ojos de tu entendimiento iluminados; para 
que sepáis cuál es la esperanza de su llamamiento, 
cuáles son las riquezas de la gloria de su herencia en los 
santos,

ser

¿Y cuál es la supereminente grandeza de su poder para 
con nosotros los que creemos, según la operación de su gran 
poder?

la cual obró en Cristo cuando le resucitó de entre 
los muertos y le sentó a su diestra en los lugares 
celestiales,

Muy por encima de todo principado, potestad, poder y 
señorío, y de todo nombre que se nombra, no sólo en este 
siglo sino también en el venidero.

Y puso todas las cosas bajo sus pies, y le dio por 
cabeza sobre todas las cosas a la iglesia,

que es su cuerpo, la plenitud de aquel que todo lo llena
en todo.

Pablo estaba diciendo: "Estoy orando para que tu hombre 
interior se vuelva más fuerte y que seas mucho más grande por 
dentro de lo que eres por fuera, que seas inundado con revelación, 
conocimiento y luz y que Cristo se levante en ti. Entonces, cuando 
la gente te ve, ven a Jesús. Cuando tocas a alguien, Jesús lo ha 
tocado".

Tu oración de Efesios 1 podría ser algo como esto:

Gracias Padre; eso porque estoy en Cristo Jesús como un 
creyente nacido de nuevo; Me has dado un espíritu de sabiduría y 
revelación en tu conocimiento.

Los ojos de mi entendimiento están siendo iluminados para que 
pueda conocer la esperanza de tu llamado en mi vida y las riquezas del 
gloria deTu herencia para mí. Gracias Padre por iluminarnos
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mi entendimiento a la supereminente grandeza de tu poder para 
conmigo, según la operación de tu gran poder, que obraste en Cristo 
cuando lo resucitaste de entre los muertos y lo sentaste a tu diestra en 
los lugares celestiales, muy por encima de todo principado y potestad. 
y poder y dominio y todo nombre que se nombra, tanto en este siglo 
como en el venidero.

Gracias, Padre, porque pusiste todas las cosas bajo los pies de 
Jesús y lo hiciste ser cabeza sobre todas las cosas para la Iglesia, que es Tu 
Cuerpo.

Espíritu Santo, revela a Jesucristo en mí. Traedme a la 
memoria todo lo que dijo Jesús. Fortaléceme en mi hombre 
interior, para que en mi interior no haya debilidad, ni defectos de 
carácter, ni lugar para el enemigo, ni depresión, ni desánimo, ni 
miedo; sin duda, sin lujuria, sin ira; pero que el amor, la fe, el gozo 
y la paz reine en mi hombre interior en el nombre de Jesucristo de 
Nazaret.

Quiero animarte a hacer esta oración todos los días.

El "espíritu de sabiduría" significa una revelación continua o 
una revelación continua. El Espíritu Santo os dará el espíritu de 
sabiduría y conocimiento en la revelación de Jesucristo, para que 
Jesús os sea revelado.

Efesios 1:3 dice que ya hemos sido bendecidos "con toda 
bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo." En otras 
palabras, todo lo que necesitaremos en relación con esta vida y la vida 
venidera ya ha sido provisto a través de Jesucristo.

Cuando Adán y Eva cometieron pecado en el jardín del Edén, el 
hombre perdió la posición, la justicia, la vida eterna y la autoridad que 
una vez tuvo, pero en la crucifixión y resurrección de Jesucristo, 
recuperó lo que había perdido. Él nos redimió, así que desde un punto 
de vista natural en la creación y desde un punto de vista sobrenatural 
en el ámbito espiritual, a través de la resurrección, todo lo que 
necesitamos natural y espiritualmente ya nos ha sido provisto en 
Jesucristo.
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Con razón Pablo pidió al Padre que nos diera "el espíritu de 
sabiduría y de revelación en el conocimiento de él," (Efesios 1:17) 
porque "en Él vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser.
.” (Hechos 17:28). En Cristo tenemos la plenitud de vida.

El clamor de Pablo fue que entendiéramos a Jesucristo, y debería ser 
el clamor de nuestro corazón que seamos como Jesús.

Jesús ya estaba crucificado, resucitó y ascendió al Padre, y había 
enviado al Espíritu Santo. Pablo estaba orando para que nuestros 
corazones fueran inundados de luz.

Muchas personas están "a oscuras" en su relación con Jesucristo. 
Quizás hayan oído hablar de Él, pero para ellos Él es un Jesús de vitral o un 
Jesús histórico. Muchas personas pueden citar hechos históricos, pero no 
tienen una revelación de lo que Cristo hizo en relación con sus vidas.

Cuando era niño iba a la iglesia y a la escuela dominical y 
cuando era joven leía la Biblia, pero no tenía revelación de lo que 
decía la Palabra de Dios. Entonces un día escuché a alguien 
explicarme la salvación. Se encendió la bombilla y entendí lo que 
significaba ser salvo y cómo ser salvo.

Unos años después de ser salvo y recibir más enseñanzas sobre la 
Biblia, comencé a comprender que la Palabra de Dios es verdad, pero todo 
hombre es mentiroso (Romanos 3:4). Recuerdo haber descubierto que podía 
creer la verdad de la Palabra de Dios y hablarla sobre hechos y circunstancias 
naturales que eran contrarias a la Palabra, y si uno se mantenía firme en la 
Palabra, Dios cambiaría las circunstancias naturales.

Hasta que la Palabra no se convierta en revelación para tu hombre 
interior, en lugar de conocimiento mental, no cambiarás. Por eso Pablo oró 
para que los ojos de nuestro entendimiento fueran iluminados.

Conocer "la esperanza de tu llamamiento" es saber que has 
sido llamado a la familia del Señor Jesucristo, y has sido llamado a 
la eternidad para vivir con Dios Padre en el cielo. Toda persona que 
escuche la voz de Jesucristo y responda a ella escuchará ese 
llamado.
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Pablo oró para que entendiéramos "las riquezas de la gloria de la 
herencia de Dios" en nosotros. Una herencia es aquella que a alguien se le da 
legalmente de parte de alguien que muere. La muerte de Jesús tuvo lugar en 
el Calvario. Jesús no sólo murió, entregándonos la herencia, sino que resucitó 
de entre los muertos. Eso significa que Él ahora es el Abogado, el Abogado o el 
Síndico que asegurará que la herencia llegue a los herederos legítimos.

¿No sería maravilloso en todos los casos de herencia si el que murió 
pudiera regresar y asegurarse de que todos recibieran lo que les 
correspondía? En lo natural, los grandes argumentos surgen cuando las 
personas no pueden descifrar la intención y el propósito de la persona que 
redactó el testamento.

Jesús resucitó de entre los muertos para asegurarse de que conozcamos nuestra

herencia. Él nos envió al Espíritu Santo como garantía de su herencia. A 
través de toda la eternidad, Dios continuará revelando las riquezas de 
Jesucristo, porque apenas hemos comenzado a comprender la gloriosa y 
maravillosa redención que hay en Cristo.

Hemos heredado el nombre de Jesús y hemos heredado Su vida. ¡No 
es poca cosa tener la vida zoe de Dios fluyendo por nuestras venas! No es poca 
cosa tener el Espíritu Santo morando dentro de nosotros.

Cada promesa en la Biblia es parte de nuestra herencia, y todas
que caminemos por fe lo tendremos en nuestras vidas.

Pablo también oró para que entendiéramos la extraordinaria 
grandeza del poder de Dios para con nosotros los que creemos. Pablo 
estaba diciendo: "Quiero que sepas cuánto poder se ha puesto a tu 
disposición. Este poder es conforme a la operación de Su gran poder".

Los dos aspectos de este poder son:

1. Autoridad, como un policía que dirige el tráfico tiene autoridad.
porque un jefe, un alcalde y un sistema municipal le han conferido autoridad, 
con una insignia y un uniforme que significan esa autoridad. Puede pararse en 
medio de una carretera, levantar la mano y los coches tienen que detenerse. 
Eso es autoridad debido a la posición.

2. Dunamis es poder, habilidad y poder explosivos. Es uno
Una cosa es tener la autoridad, pero otra cosa es tener la
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Poder asombroso dentro de nosotros para hablar y ver enfermedades y 
dolencias eliminadas.

El poder del que hablaba Pablo es el mismo poder que Dios usó 
para resucitar a Jesús de entre los muertos. Algunas personas oran: "Dios, 
dame poder para resistir al diablo". Pablo está diciendo: "Cuando naciste 
de nuevo, el mismo Espíritu que levantó a Cristo de entre los muertos fue 
puesto dentro de ti". Si conocieras el poder que hay en tu interior, no te 
quejarías de depresión, desánimo o de "el diablo hizo esto o aquello".

A través de los años he tomado la decisión de no hablar de cosas 
negativas ni de lo que ha hecho el diablo. No quiero darle al diablo ningún 
tiempo en el aire. He tenido gente molesta conmigo. Dicen: "Vamos, sé 
sincero. Tiene que haber cosas que vayan mal". Mi respuesta es: "Dios está 
haciendo grandes cosas en nuestras vidas. El cielo se ha desatado sobre 
nosotros. El enemigo huye de nosotros". Elijo decir lo que Dios dice. No niego 
nada de lo que haya podido pasar que sea malo solo me doy cuenta de que las 
promesas de Dios son mejores.

Santiago dice que si te humillas y te sometes a Dios, puedes 
esperar que el diablo huya. ¿Por qué decir algo más cuando tienes el 
poder de la resurrección de Dios trabajando dentro de ti? Decir cualquier 
otra cosa es contradecir la revelación de Jesús en tu interior.

No estoy diciendo que no tengamos que resistir al enemigo, 
porque Santiago 4:7 dice: "Por tanto, sométanse a Dios. Resistid al 
diablo, y huirá de vosotros".

Si no fuera necesaria resistencia, James no lo habría mencionado. 
Pablo no habría mencionado resistir los dardos de fuego del enemigo con 
el escudo de la fe y la espada del Espíritu si no fuera necesaria resistencia 
al diablo (Efesios 6:16,17). Pedro no habría mencionado la necesidad de 
ser sobrios y vigilantes porque el diablo, como león rugiente, anda 
alrededor buscando a quién devorar si no fuera necesaria resistencia al 
adversario, Satanás (I Pedro 5:8).

Cada uno de estos hombres habla del diablo desde el aspecto de 
que ya ha sido derrotado y conquistado, que tiene y que es el punto de 
vista que debemos adoptar, pero sí dicen que debemos resistir al diablo.
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Pablo continúa la oración de Efesios 1: "Y el[Dios el padre]
poner todas las cosas bajo su[Jesús']pies, y le dio por cabeza sobre 
todas las cosas a la iglesia, la cual es su cuerpo..” (vv. 22,23). ¡Si 
Jesús ha puesto todas las cosas bajo Sus pies y tú eres parte del 
Cuerpo de Cristo, entonces los principados y potestades del diablo 
están bajo tus pies!

La conclusión es: "¿Jesús hizo lo suficiente? ¿Su sangre pagó por 
todos tus pecados? ¿Realmente derrotó al diablo, o eso aún está por 
suceder?" Colosenses 2:15 dice que Jesús desarmó al diablo de su 
autoridad, poder, poder y dominio. Cuando Jesús resucitó de entre los 
muertos, dijo: "Yo soy el que vivo, y estuve muerto; y he aquí, estoy 
vivo por los siglos de los siglos. Amén; y tener las llaves del infierno y 
de la muerte" (Apocalipsis 1:18 RVR1960).

En Mateo 28:18.19, Jesús dijo:

"Toda potestad me ha sido dada en el cielo y en la 
tierra. Id, pues, y haced discípulos a todas las naciones, 
bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del 
Espíritu Santo".

Si Jesús tiene toda autoridad y usted está en Su Cuerpo, el 
Cuerpo de Cristo, entonces Pablo estaba diciendo: "Estoy orando para 
que reciba una revelación de lo que Jesús ya ha hecho por usted". ¡No 
vamos a la victoria, sino que partimos de una victoria! Ya se ha 
ganado. ¡Estamos saliendo de una victoria que ya se ha logrado! 
Estamos imponiendo la derrota de Satanás, que ya se ha logrado. Por 
eso debemos mantener nuestras palabras en consonancia con la 
Palabra de Dios.

En el centro de la oración de Pablo, él estaba diciendo: "Oro para 
que realmente conozcan a Jesús, no con lentes denominacionales, no con 
tradiciones humanas, no con los elementos del mundo, ¡sino que lo 
conozcan como el Rey resucitado! "
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La oración de Efesios 3
La victoria en la vida es absoluta si nos apropiamos de la provisión que Jesús 

ya ha hecho para nosotros.

La oración eficaz es simplemente estar de acuerdo con Dios. Si 
descubre cuál es la voluntad de Dios en Su Palabra y está de acuerdo con ella y 
pide que se haga, puede estar seguro de que Dios liberará el poder para 
hacerla realidad, porque Él la inició. Sus planes son benditos. El

La oración de Efesios 3 se encuentra en los versículos 14-19.

Por esto doblo mis rodillas ante el Padre de 
nuestro Señor Jesucristo,

De quien toda la familia en el cielo y en la tierra
llamado.es

Versículos 14,15

¿Quién tiene el apellido? Jesús tiene el nombre de la familia, 
y toda la familia de Dios en el cielo y en la tierra lleva su nombre. La 
palabra cristiano significa "pequeño Cristo". Si te llamas cristiano, 
te estás llamando "uno como Jesucristo", porque tienes Su vida y 
naturaleza en ti y lo estás siguiendo.

Somos parte de un Cuerpo o familia mundial, en el cielo y en la 
tierra. Los creyentes que ya han muerto son igual de reales, vivos, activos 
y mucho más alertas y encendidos que nosotros, porque ven a Jesús cara a 
cara. Es por eso que lamentarse por un ser querido que ha llegado a la 
gloria es sólo algo temporal para un creyente. No debemos entristecernos 
como el mundo se entristece, porque tenemos la promesa de la 
resurrección.

Eso no significa que no extrañarás a una persona, pero es lo 
mismo que si alguien dijera: "Me mudo a Arizona". Puede que llores una 
lágrima por su partida, pero sabes que los volverás a ver. Volverás a ver a 
tus seres queridos que se han ido al cielo, porque somos parte de la 
misma familia.

Pablo continúa:
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Que os conceda, según las riquezas de su gloria, 
ser fortalecidos con poder por su Espíritu en el hombre 
interior.Efesios 3:16

El hombre interior de las personas que nacen de nuevo pero que no
alimentarse de la Palabra, no orar y no obedecer la Palabra, es muy 
débil. Conocen a Cristo y saben qué hacer y cómo hacerlo, pero son 
incapaces de hacerlo porque su hombre interior es muy débil.

Jesús dijo en Juan 3:7: "debes nacer de nuevo." Cuando naces de 
nuevo, como un bebé recién nacido en lo natural, no naces 
completamente maduro. Naces como un bebé. Pedro dijo: "Como niños 
recién nacidos, desead la leche pura de la palabra, para que por ella 
crezcáis." (1 Pedro 2:2). La versión King James lo llama, "la leche sincera 
de la palabra...."

Jesus dijo, "No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda 
palabra que sale de la boca de Dios" (Mateo 4:4).

El escritor de Hebreos habló de la leche y los alimentos sólidos o 
carnes fuertes en la vida del creyente:

Porque todo el que bebe sólo leche es inexperto 
en la palabra de justicia, porque es un niño. Pero el 
alimento sólido pertenece a los mayores de edad, es 
decir, a los que por el uso tienen los sentidos ejercitados 
en el discernimiento del bien y del mal. Hebreos
5:13,14

Jesús dijo a sus discípulos cuando lo animaron a comer 
después de su confrontación con la mujer junto al pozo:

"Tengo comida que comer, que vosotros no sabéis... "Mi 
comida es hacer la voluntad del que me envió, y terminar 
su obra".Juan 4:32,34

"Comida fuerte", como dice la versión King James, es hacer la voluntad de 
Dios. Mucha gente piensa que la carne fuerte es una extraña revelación que sólo 
unos pocos intelectuales sofisticados pueden comprender. La "carne fuerte" no es 
quedarse sentado escuchando alguna nueva revelación. Es hacer la voluntad de 
Dios como dijo Jesús. Jesús fue un ganador de almas. Condujo a la mujer del pozo 
que estaba sacando agua natural a un lugar donde podía
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¡recibe agua viva! Ser un ganador de almas es "carne fuerte". Pablo oró para 
que pudiéramos "ser fortalecidos con poder por medio de su Espíritu [de 
Dios] en el hombre interior" (Efesios 3:16).

Somos fortalecidos en el hombre interior por la leche, el pan y la 
carne de la Palabra de Dios. También somos fortalecidos por la oración en 
el Espíritu Santo. "Pero vosotros, amados, edificándoos sobre vuestra 
santísima fe, orando en el Espíritu Santo" (Judas 20).

Pablo dijo en 1 Corintios 14:4: "El que habla en lenguas, a sí 
mismo se edifica...." Edificar significa "edificar o fortalecer".

Nos fortalecemos haciendo lo correcto. El desarrollo interno 
del carácter tiene lugar cuando hacemos lo correcto, mientras que el 
hombre interior de las personas que hacen lo incorrecto y violan su 
conciencia se debilita.

El amor fortalece a una persona. Las personas crueles, 
despiadadas e implacables tienen un hombre interior débil, porque donde 
hay envidia y contienda, allí hay confusión y toda obra mala (Santiago 
3:16). Cuando caminas en amor y rechazas la lucha, la amargura, el 
resentimiento y la falta de perdón, tu hombre interior se fortalecerá.

Pablo estaba diciendo: "Oro para que seas fortalecido en tu
hombre interior para que rechaces el mal y seas lo suficientemente fuerte 
para ayudar a otro." Los fuertes deben llevar las cargas de los débiles 
(Romanos 15:1). Algunas personas dicen que han llegado a cierto lugar 
donde todas sus necesidades Son bendecidos, felices y van por la vida sin 
darse cuenta de que cuando llegan a un punto en el que son bendecidos, 
tienen la obligación de bendecir a alguien más. Cuando somos fuertes, 
tenemos la obligación de fortalecer a los demás.

Debemos convertirnos en dadores, no en receptores, y establecer una prioridad en nuestra

vive: "Voy a ser un dador. Seré una corriente, un conducto, un vehículo, un 
vaso para que fluya a través de él la gloria, el poder, la bondad y la gracia de 
Dios". Cuando tienes que estirar tu fe, tu hombre interior se fortalece. En 
nuestra iglesia hemos tenido que estirar nuestra fe muchas veces mientras 
Dios nos ha ayudado a crecer. Hemos tenido que comprar terrenos y construir 
edificios. Hemos tenido que iniciar diferentes áreas de ministerios mientras 
Dios nos guiaba para expandir nuestro alcance. Cada vez ha sido necesaria fe. 
Al orar y creerle a Dios hemos crecido espiritualmente, hemos
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se han vuelto más fuertes en nuestra fe. En lo natural, cuando estiras 
tus músculos con pesas y continúas aumentando las pesas, tus 
músculos se volverán más fuertes.

La recompensa de la fidelidad es más responsabilidad. A 
medida que se te dé más responsabilidad, los músculos de tu fe y tu 
hombre interior se renovarán y fortalecerán. Un hombre dijo: "Soy mil 
veces más grande por dentro que por fuera". ¡Nunca juzgues a una 
persona por su apariencia exterior! Un niño pequeño puede tener su 
hombre interior tan fuerte en la Palabra que sus oraciones sean 
contestadas de inmediato. Una frágil señorita de 85 libras que sabe 
orar e interceder puede unir el cielo y la tierra. Algunas personas que 
son grandes masas por fuera están marchitas por dentro sin amor, 
alegría o paz.

Cuando consideres a alguien para casarte, juzga a la persona 
interior. ¿Son personas de carácter? ¿Es su espíritu fuerte? ¿Están llenos de 
amor, fe y poder? Cuando se necesita oración, ¿buscan a alguien más o 
están listos para orar? Cuando llega el momento de adorar, ¿tienen las 
manos en los bolsillos contando cuadrados en el techo? La persona que es 
fuerte en su espíritu es un adorador fuerte. Tu hombre interior afectará tu 
rostro exterior. Proverbios 18:14 dice: "¿Quién puede soportar un 
espíritu quebrantado?"La fuerza del espíritu de un hombre lo sostendrá 
en un ataque. Si eres fuerte por dentro, no importa lo que venga por 
fuera. Puedes enfrentarte a eso. Por eso debes alimentar a tu hombre 
interior. Algunas personas alimentan a su hombre exterior pero matan de 
hambre a su hombre interior. ¡Debes ayunar al hombre exterior y 
sobrecargar al hombre interior con la Palabra de Dios! ¡Toma una 
sobredosis de la Palabra!

Lucas 21:34 NVI dice:

Pero mirad por vosotros mismos, que vuestros corazones 
no se carguen de glotonería, de embriaguez y de los afanes de 
esta vida, y venga sobre vosotros aquel Día de repente.

Se trata de vivir una vida "en exceso", particularmente en 
relación con la lujuria, la comida y la bebida". Su estómago se ha 
convertido en su dios. Para controlar el cuerpo, es necesario fortalecer 
el hombre interior y renovar la mente.
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Segunda Corintios 10:5 RV dice que podemos controlar nuestros 
pensamientos.

Derribando argumentos y toda altivez que se 
levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando 
cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo.

Es un esfuerzo por desarrollar tu hombre interior lo 
suficientemente fuerte como para escuchar la voz interior en lugar de la 
voz exterior. La carne siempre intentará ir en dirección contraria a tu 
espíritu, pero si tu mente se renueva con la Palabra de Dios, le dirás a tu 
cuerpo lo que va a hacer.

El ayuno es bueno para ti, no sólo para que puedas escuchar la voz de
el Espíritu Santo más claramente, sino porque es un tiempo donde dices: 
"Cuerpo, no vas a comer". El cuerpo dice: "Yo también. No me vas a matar 
de hambre". Pero usted dice: "No, cuerpo, estás bajo el sometimiento del 
Espíritu Santo. Estás bajo el sometimiento de la Palabra de mi mente. 
Tengo un espíritu nacido de nuevo, una mente renovada y un cuerpo 
sometido".

Muchas personas luchan por caminar en victoria, porque su 
espíritu hombre no es fuerte. Cuando escuchas, estudias y meditas 
continuamente en la Palabra, ¡tienes un tigre en tu tanque en lo que 
respecta a tu hombre espiritual siendo edificado y fortalecido! En lugar del 
ronroneo de un gatito débil, viene un rugido, ¡¡porque el León de la Tribu 
de Judá está de pie dentro de ti!!

El Espíritu Santo dice: "Oro para que Cristo more en vuestros 
corazones por la fe, que estéis arraigados y cimentados en el amor, 
que podáis comprender la anchura, la longitud, la profundidad y la 
altura del amor de Cristo, y que podáis sed llenos de todo el 
conocimiento de Dios."

Cuando eres fuerte por dentro, puedes caminar en el amor y el 
perdón. Las personas que no pueden perdonar una ofensa que les han hecho 
no son lo suficientemente fuertes en su hombre interior. Una persona que es 
fuerte por dentro se apresura a decir: "Te perdono" cuando llega una ofensa.
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Tu espíritu puede volverse tan fuerte que tú, como Esteban, 
clamarás al Padre cuando llegue una ofensa: "Señor, no les acuses de 
este pecado." (Hechos 7:60).

Ore Efesios 3 diariamente por los demás y por usted mismo. 
Tu oración de Efesios 3 podría ser algo como esto:

Doblo mis rodillas ante el Padre del Señor Jesucristo, de quien 
toma nombre toda familia en el cielo y en la tierra.

Gracias, Padre, por concederme, según las riquezas de tu 
gloria, ser fortalecido con poder por medio de tu Espíritu en mi 
hombre interior.

Señor Jesús, tú habitas en mi corazón por la fe. Al estar arraigado 
y cimentado en el amor, puedo comprender la anchura, la longitud, la 
profundidad y la altura del amor del Padre, para poder ser lleno de Su 
plenitud.
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ORAR LA PALABRA MAL

Compartimos lo importante que es orar la Palabra de Dios cuando 
oramos. Es una de las reglas más importantes de la oración. Cuando Dios te 
indique que hagas algo, entonces tendrás fe para hacerlo. Esto es lo que yo 
llamo "fe dirigida por el Espíritu".

Abraham no dijo: "Creo que ya es hora de que deje Ur de los 
caldeos. Este lugar se está volviendo deteriorado y deteriorado. Creo que 
iré a Palestina". ¡No! Dios inició el llamado a Abraham. Cuando hablamos 
de la fe de Abraham, él tenía en qué basarse, porque Dios ya había 
hablado. Yo lo llamo "fe dirigida por el Espíritu".

Lo mismo ocurre con Elías. Podía decir que no iba a llover 
en tres años y medio porque Dios le había hablado. Aunque Elías 
tuvo fe, fue en respuesta a lo que Dios ya había dicho que oró y 
cosechó la manifestación exacta de lo que habló en oración.

Ha habido ocasiones en las que el Señor nos ha hablado de hacer 
algo que en lo natural no tenía sentido. Familiares y amigos nos 
cuestionaron y trataron de disuadirnos, pero cada vez el Señor proveyó. La 
gente decía que tenía que ser Dios porque no había manera de haberlo 
hecho si no fuera Dios. Dios nunca deja de sorprendernos. Teníamos que 
tener fe, pero la clave era: Dios lo habló. No le decimos a Dios qué hacer, 
Él nos dice qué hacer. Él dirigirá nuestros pasos si escuchamos y 
obedecemos. Él nos dirige, y nosotros simplemente cumplimos y 
retenemos firme la confesión de nuestra fe. La fe viene al escuchar la 
Palabra de Dios, eso no significa solo Su Palabra escrita. Dios todavía está 
hablando, si escuchamos y oímos la voz de Dios, podemos tener fe para 
hacer lo que Él nos dice que hagamos también.

Cuando el Señor nos dijo que fuéramos al Instituto Bíblico, no 
recibí esa dirección de algún versículo de la Biblia. El Espíritu de Dios me lo 
habló y luego tuvimos que tomar una decisión si obedeceríamos a Dios o 
no. No tenía sentido en lo natural. Tenía un negocio de seguros exitoso, 
vivíamos en una casa bonita, nuestros hijos eran felices en
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la escuela en la que estaban. Ahora Dios dice que vendan la casa y se muden a 
Tulsa, Oklahoma. Tenía fe en lo que Dios había dicho.

Cuando me gradué del Instituto Bíblico me ofrecieron el 
pastorado en una iglesia en crecimiento que recién terminaba de pagar su 
nuevo edificio de iglesia en una comunidad muy agradable en Missouri, 
pero el Señor me habló para quedarme en Tulsa y me abriría la puerta 
para poder ministrar a miles. Tuve fe para quedarme porque Dios lo 
habló. A veces Dios dirá ve, a veces dirá quédate. Sólo necesitamos 
escuchar y obedecer.

Es importante recordar que todo lo que Él hable siempre estará de 
acuerdo con la Palabra. Nunca será contradictorio ni violará la Palabra o 
los principios y consejos de la Palabra. Dios todavía está hablando, y 
cuando tienes la palabra del Señor, entonces puedes actuar.

Muchas personas que han criticado la palabra de fe o no la han 
escuchado correctamente o sus creencias se han visto influenciadas 
por personas que han tergiversado la fe. En la mayoría de los casos, la 
gente no ha oído correctamente. Las personas que critican el mensaje 
de fe suelen decir: "Puedes decir lo que quieras y sucederá. 
Simplemente dilo y sucederá". Eso no es verdad. Cuando Dios habla, 
entonces nosotros lo hablamos y sucede. Lo que Dios dice, lo podemos 
decir nosotros, y se cumplirá.

La fe es impulsada por el Espíritu del Señor. Logos es lo que 
el Espíritu ha escrito, a diferencia de rhema, lo que se habla bajo la 
unción del Espíritu Santo.

Por ejemplo, en Isaías 7:14 dice un "virgen concebirá...." Una 
mujer soltera podría empezar a confesar esta Escritura, pero sería 
ridículo porque el Espíritu de Dios se la habló sólo a María. Fue una 
palabra sólo para ella. Otras personas se han metido en el foso acerca 
de Judas. La Biblia dice después Judas traicionó sangre inocente (la 
sangre de Jesús) y arrojó en el templo las treinta monedas de plata que 
le habían dado por su participación en la conspiración, él "fue y se 
ahorcó" (Mateo 27:5). Lucas 10:37 dice: "Ve y haz lo mismo." El 
Espíritu de Dios no te está diciendo que vayas y te ahorques como lo 
hizo Judas, pero ambos versículos están en la Biblia. Fueron 
registrados con precisión, pero no puedes sacar las Escrituras de 
contexto y recibir un relato preciso de lo que pasó. se está hablando.
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Judas violó los principios de Dios y profanó su propia vida al vender al 
Hijo de Dios para la crucifixión. Lo que le sucedió fue el resultado de sus 
propias acciones. Puedes aprender que esto ciertamente no es algo que 
quieras confesar sobre tu propia vida. Por eso debemos "dividir 
correctamente" la Palabra de Dios. Necesitamos la unción del Espíritu Santo 
para saber lo que Dios nos está hablando.

Como pastor he lidiado con situaciones donde personas han 
compartido cómo estaban creyendo y confesando ciertas cosas para sus 
vidas; algunos para que ciertas personas se casen con ellos, otros para 
que la gente les dé dinero y otros para varias cosas más. Entonces cuando 
no sucede; la persona con la que confesaban casarse se casa con otra y el 
dinero sí llega… se preguntan por qué. Dicen que estaba confesando, 
nombrando y reclamando esto o aquello... y precisamente por eso han 
llegado las críticas. La Palabra de Dios tiene que ser dirigida por el Señor; 
de lo contrario, reclamarás cosas por tus propios deseos.

James dijo: "Pedéis y no recibís, porque pedís mal, para 
consumirlo en vuestras concupiscencias." (Santiago 4:3) La clave 
para discernir es: "¿Cuál es la voluntad de Dios?

La gente comete el error de tratar de buscar fama, fortuna, 
poder, posición y prestigio al hablar erróneamente partes de la 
Palabra. Es triste tomar el mensaje que salva, entrega y sana y lo 
pervierte para causar un mal informe en el mundo. Sin embargo, el 
hecho de que algunas personas hayan hecho cosas ridículas no 
significa que debamos renunciar a creer y hablar la Palabra de Dios. Lo 
que se dice de acuerdo con la Palabra de Dios se cumplirá para bien en 
nuestras vidas.

Páginasesenta y cincode160
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USANDO EL NOMBRE DE JESÚS EN LA ORACIÓN

El nombre de Jesús es el nombre sobre todo nombre. Ningún otro 
nombre es más alto que el nombre de Jesús. El nombre de Jesús es tu llave 
al almacén del cielo. Es la llave que abre todas las bendiciones de Dios.

El privilegio de usar el nombre de Jesús en oración surge de 
una relación adecuada con Él. Debemos hablar en Su nombre como Su 
instrumento en respuesta a Sus directivas.

Jesus dijo:

"De cierto, de cierto os digo: el que cree en mí, las 
obras que yo hago, él también las hará; y obras mayores 
que éstas hará, porque yo voy a mi Padre".Juan 14:12

Creo que una de esas obras más importantes hoy en día es que 
tenemos el privilegio de predicar a Jesucristo y ver a personas nacer de nuevo. 
Jesús multiplicó los panes y los peces, calmó las tormentas, resucitó a los 
muertos, hizo que les crecieran miembros mutilados y manos secas y 
paralíticos para que fueran sanados y trajo liberación a los endemoniados y a 
los trastornados mentales.

Al hablar a aquellos que estaban en relación con Él, Jesús
dicho:

"Y todo lo que pidáis en mi nombre, eso haré,
para que el Padre sea glorificado en el Hijo. "Si pidéis 
algo en mi nombre, lo haré".

Juan 14:13,14
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La sumisión a la autoridad 
le libera autoridad

Creo que la gente ha usado con ligereza el nombre de Jesús sin 
tener una relación adecuada con Él. Lo que les pasó a los siete hijos de 
Esceva es un buen ejemplo de ello.

Entonces algunos de los exorcistas judíos ambulantes 
se encargaron de invocar el nombre del Señor Jesús sobre los 
que tenían espíritus malignos, diciendo: "Os exorcizamos por 
el Jesús que predica Pablo".

Además, hubo siete hijos de Esceva, un sumo sacerdote 
judío, que hicieron esto.

Y el espíritu maligno respondió y dijo: A Jesús conozco, 
y a Pablo conozco; pero ¿quién eres tú?

Entonces el hombre en quien estaba el espíritu 
maligno saltó sobre ellos, los venció y prevaleció contra ellos, 
de modo que huyeron de aquella casa desnudos y heridos. 
Hechos 19:13-16

Aparentemente los siete hijos de Esceva habían visto u oído hablar de 
milagros como resultado del uso del nombre de Jesús, y dijeron: "Probémoslo". 
"Intentaron" usar el nombre de Jesús con un hombre que tenía un espíritu 
maligno.

La clave para la derrota de los siete hijos de Esceva por un hombre 
poseído por un demonio fue: usaron la fórmula correcta, usaron las 
palabras correctas, pero no estaban "en" el nombre de Jesús, es decir, 
personalmente, no estaban. No en relación con Jesucristo. Debido a que 
no tenían una relación viable con Jesús, literalmente usaban el nombre de 
Jesús en vano. Para ellos, el nombre de Jesús era simplemente un eslogan. 
Si estás en el nombre de Jesús, el diablo sabe quién eres.

Si no estás en Su nombre, él también sabe quién eres. El diablo 
sabía que los siete hijos de Esceva no tenían la autoridad que

Página67de160
bruce-edwards.com



Pablo tenía en el nombre de Jesús. La autoridad se basa en estar bajo 
autoridad.

Cuando el centurión romano vino a Jesús para buscar la curación 
de su siervo, le dijo a Jesús:

"Señor, mi siervo yace en casa paralítico, 
terriblemente atormentado".

Y Jesús le dijo: "Yo vendré y lo sanaré".

Respondió el centurión y dijo: Señor, no soy digno 
de que entres bajo mi techo; pero di una sola palabra y 
mi siervo quedará sano.

"Porque yo también soy un hombre bajo 
autoridad, que tengo soldados debajo de mí. Y digo a 
éste: 'Ve', y va; y a otro: 'Ven', y viene; y a mi siervo: 'Haz 
esto'. ,' y lo hace."

Cuando Jesús lo oyó, se maravilló y dijo a los que 
le seguían: De cierto os digo que nunca he hallado una 
fe tan grande, ni siquiera en Israel. Mateo 8:6-
10

¿Cómo tuvo el centurión romano lo que Jesús llamó "grandes
"fe"? La tenía porque estaba bajo autoridad. Se le había dado 
autoridad, y él entendía la autoridad.

Si entiendes que Dios tiene autoridad y te sometes a Su 
autoridad, entonces recibirás la autoridad delegada que Jesús te ha 
dado como creyente. Los siete hijos de Esceva no estaban en el 
nombre de Jesús. No tenían autoridad en el nombre de Jesús porque 
no estaban bajo Su autoridad.

Permaneciendo en la Palabra

Permanecer en Jesucristo es permanecer en la Palabra de Dios. Juan 
15:7 pone este principio bíblico en una luz aún más clara:

"Si permanecéis en Mí, y Mis palabras permanecen en 
vosotros, pediréis lo que deseéis, y os será hecho."
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Estar en el nombre de Jesús es estar en la Palabra de Dios. Según el 
Salmo 138:2, la Palabra de Dios es magnificada por encima de Su nombre.

Si vas a relacionarte con el nombre de Jesús, tienes que identificarte 
con la Palabra de Dios: permanecer en ella, morar en ella, caminar en ella, 
someterte a ella y comprometerte a obedecerla en su totalidad. Algunas 
personas quieren obedecer sólo las partes que les agradan.

He conocido y hablado con muchas personas que abrazarán las 
promesas del amor y la bondad de Dios y alabarán a Dios por todas Sus 
promesas, pero cuando se trata de entregar completamente sus vidas y su 
voluntad a Dios, se resisten.

Debemos aceptar toda la Palabra de Dios, no sólo partes de ella. 
estamos hablando de seren el nombre . Estamos hablando de ser sumergidos 
y sometidos a toda la Palabra de Dios. Comprométete con la luz que tienes. 
Sométete a lo que entiendes del Señor.
Él, deberías hacer compromisos más profundos.

Luego, a medida que creces

Si te deleitas en el Señor, eso significa que te estás 
deleitando en la Palabra de Dios. Si estás deleitándote en la Palabra 
de Dios, entonces tendrás deseos correctos que estarán de 
acuerdo con la Palabra. Podrás discernir y dividir. La Palabra divide 
entre el alma y el espíritu, y podrás ver si un deseo es anímico y 
egoísta, procedente de tu mente y emociones, o procedente de tu 
espíritu, que está dominado por el Espíritu Santo.

Salmo 119:130 AMP dice de la Palabra de Dios:

La entrada y el desarrollo de Tus palabras 
alumbran; su despliegue da entendimiento 
(discernimiento y comprensión) a los simples.

La entrada de la Palabra de Dios en tu mente y corazón trae luz. Se 
divide para que puedas pedir cualquier cosa en el nombre de Jesús. 
Cuando estás enganchado al nombre de Jesús, estás permaneciendo en la 
Palabra de Dios y has entregado tu vida al Señor confiando en Él en cada 
área de tu vida.
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Produzcan frutos que permanecerán

Vosotros no me elegisteis a mí, pero yo os elegí y 
os designé para que vayáis y deis fruto, y que vuestro 
fruto permanezca, para que todo lo que pidáis al Padre 
en mi nombre os lo dé. Juan 15:16

Jesús está hablando de la autoridad en Su nombre. El fruto 
que Él desea es la oración contestada. El fruto del Espíritu es amor, 
gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fidelidad, mansedumbre 
y dominio propio (Gálatas 5:22,23). En Juan 15:16 Jesús dijo: "Yo os 
he escogido y os he ordenado para que vayáis y llevéis fruto, y 
vuestro fruto permanezca..."

Debemos dar muchas clases de frutos. El fruto que quedará es el 
fruto que nace de la oración en el nombre de Jesús. Puedes atribuirte el 
mérito de lo que das a luz con tus propias habilidades, pero si lo has 
pedido en el nombre de Jesús, entonces el Padre será glorificado cuando 
la oración sea respondida, como cuando se salvan almas.

En Juan 16:23,24, Jesús dijo:

Y en aquel día nada me pediréis. De cierto, de 
cierto os digo, que todo lo que pidáis al Padre en Mi 
nombre, Él os lo dará.

Hasta ahora nada habéis pedido en Mi nombre. 
Pide y recibirás, para que tu alegría sea plena.

Piénsalo. Jesús, el Hijo de Dios, caminaba con los discípulos todos los días. 
Cualquier cosa que necesitaran, podían pedirla. Cuando no había nada para 
alimentar a la multitud, Jesús tomó la bolsa de almuerzo de un niño y alimentó con 
ella a 5.000 personas. Cuando hubo una tormenta y los discípulos estaban a punto 
de hundirse, Jesús la detuvo con las palabras de su boca. Lo que sea que 
necesitaran; Él estaba allí para proporcionárselo.

En estos versículos, Jesús les estaba diciendo a los discípulos 
que los iba a dejar, pero les aseguró que enviaría al Consolador 
que los guiaría a toda la verdad. Jesús les daría Su nombre para 
que lo usaran después de ser crucificado, resucitado y ascendido al 
Padre. Con Su nombre, los discípulos podrían ir
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directamente al Salón del Trono del Padre. Hoy también podemos ir 
directamente a la presencia del Padre, simplemente usando el nombre de 
Jesús.

Jesus dijo, "Pide y recibirás, para que tu alegría sea plena.
" (Juan 16:24). La plenitud de gozo llega cuando recibes respuestas a la 
oración. Cuando Greg vino a Cristo, ¡tuvimos un gozo indescriptible y 
lleno de gloria! Habíamos estado orando al Padre en el nombre de 
Jesús en nombre de Greg.

¿Cómo obtuvo Jesús su nombre?

Jesús obtuvo Su nombre de tres maneras: obediencia, 
resurrección y herencia.

Primero, Jesús recibió Su nombre y el poder que hay en él por la 
obediencia.

Que esté en vosotros este sentir que también hubo en Cristo.
Jesús,

el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a 
Dios como cosa a que aferrarse,

Pero se despojó a sí mismo, tomando forma de 
siervo, haciéndose semejante a los hombres.

Y hallándose en apariencia de hombre, se humilló 
a sí mismo y se hizo obediente hasta la muerte, y 
muerte de cruz.

Por eso también Dios lo exaltó hasta lo sumo, y le 
dio un nombre que es sobre todo nombre,

Para que ante el nombre de Jesús se doble toda rodilla de los que 
están en el cielo, y de los que están en la tierra, y de los que están debajo 
de la tierra,

Y que toda lengua confiese que Jesucristo es el 
Señor, para gloria de Dios Padre. Filipenses 2:5-11
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Toda lengua confesará a Jesucristo como Señor, ya sea en esta vida o 
en la próxima, ya sea en el cielo o en el infierno. El mejor momento para 
hacerlo es en esta vida mediante la salvación: aceptar a Jesucristo como su 
Señor y Salvador.

Segundo, Jesús obtuvo Su nombre por la resurrección del
muerto.

¿Y cuál es la supereminente grandeza de su poder para con 
nosotros los que creemos, según la operación de su gran 
poder que obró en Cristo cuando le resucitó de los muertos 
y le sentó a su diestra en los lugares celestiales, muy por 
encima de todo principado? y poder, poder, dominio, y todo 
nombre que se nombra, no sólo en este siglo sino también 
en el venidero. Y puso todas las cosas bajo sus pies, y le dio 
por cabeza sobre todas las cosas a la iglesia, la cual es su 
cuerpo, la plenitud de aquel que todo lo llena en todo.
Efesios 1:19-23

El nombre de Jesús está por encima de todo lo que tiene nombre. ¡Está 
por encima de la enfermedad, la pobreza y la carencia y cualquier otra cosa que 
tenga nombre!

En tercer lugar, Jesús obtuvo Su nombre y el poder en Su nombre a través de 
la herencia.

"Él ha obtenido por herencia un nombre más excelente que el que 
tenían" (Hebreos 1:4). Eso significa que el nombre de Jesús es más excelente 
que el de los ángeles, que cualquier ser humano o cualquier espíritu 
demoníaco. Así como recibiste tu nombre de tus padres, Jesús heredó Su 
nombre, un nombre real, de Su padre.

Poder notarial en el nombre de Jesús

A usted y a mí, como creyentes en el Señor Jesucristo, se nos ha 
otorgado el poder en el nombre de Jesús. En terminología legal, se nos ha 
dado autoridad para actuar en nombre de Jesucristo usando Su nombre.

Jesús dijo de sus seguidores, que nos incluye a usted y a mí:
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Y estas señales seguirán a los que crean: En mi 
nombre echarán fuera demonios; hablarán en lenguas 
nuevas; Tomarán serpientes en las manos; y si beben 
algo mortífero, no les hará daño; sobre los enfermos 
pondrán sus manos y sanarán. Marca
16:17,18

Jesús estaba diciendo: "Todo lo que yo he estado haciendo, vosotros 
lo haréis". Se llama: "Continuar como siempre en Mi nombre".

Si va a ir a algún lugar y desea que los negocios continúen 
como de costumbre, puede conferir a otra persona el derecho a 
firmar cheques, celebrar contratos, recibir bienes, negociar 
negocios y realizar lo que sea necesario, si así lo especifica. en un 
documento legal. Cuando ya no esté, su nombre podrá ser 
utilizado por la persona designada a quien le haya otorgado el 
poder legal.

Jesús estaba diciendo: "Mientras estoy fuera, vosotros tomáis Mi 
nombre y sanáis a los enfermos, resucitais a los muertos, limpiais a los 
leprosos y expulsáis demonios. Demostrad mi autoridad. Cuando estáis 
vitalmente vinculados a Mi nombre, permanecéis en el Palabra, has 
sometido tu vida y la has entregado bajo Mi autoridad, entonces todo lo 
que pidas al Padre en Mi nombre, Yo lo haré en Mi lugar”.

El poder notarial se legaliza espiritualmente en nosotros cuando Jesús 
permanece en nosotros a través de la Persona del Espíritu Santo. No podemos 
simplemente tomar Su nombre. Estamos en Su nombre. Hemos envuelto nuestras 
vidas en Su nombre. Nos hemos rendido y sometido a Su nombre. Por lo tanto, 
cuando tomamos el nombre de Jesús e imponemos manos a alguien en ese 
nombre, quebrantamos el poder de la homosexualidad, la drogadicción, la 
inmoralidad, el alcoholismo, la inmundicia, la perversión y cualquier otra forma de 
maldad.

Dios está diciendo: "Usaré Mi poder para hacer realidad las palabras que 
pronuncies cuando estés operando en Mi voluntad de acuerdo con Mi Palabra, en 
el nombre de Jesús".
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ORAR EN EL ESPÍRITU

El Espíritu Santo no es tan familiar para los cristianos como lo son el 
Padre y el Hijo. De hecho, crecí en la Iglesia Metodista Unida y nunca escuché 
nada que se dijera o enseñara sobre el Espíritu Santo, sea bueno o malo.

La primera vez que escuché acerca de ser “bautizado con el Espíritu 
Santo” y orar en lenguas, era totalmente ignorante. Nunca había oído nada al 
respecto. Entonces alguien empezó a enseñarme de la Palabra de Dios. Vi 
cosas en la Biblia que nunca antes había visto. Comencé a leer y estudiar sobre 
el Espíritu Santo y eso cambió mi vida para siempre.

Puedes ponerte anteojos denominacionales que literalmente te 
hacen mirar la Palabra y no ver lo que el Espíritu de Dios está diciendo. A 
veces la gente tiene la idea de que orar en el Espíritu es simplemente orar 
con una actitud entusiasmada, una conciencia espiritual elevada o con 
más intensidad. La oración en el Espíritu la define Pablo en 1 Corintios 14.

Pablo dijo: "Persigue el amor..."Inmediatamente después dijo: "Y 
desear dones espirituales...." (1 Corintios 14:1). Si entendemos este 
versículo correctamente, los dones espirituales no son para nuestro 
propio consumo. Son para bendecir a otras personas. Si realmente amas a 
otras personas, querrás el poder sobrenatural del Espíritu Santo. para 
traer a escena lo que se necesita: la palabra de conocimiento, la palabra 
de sabiduría, el discernimiento de espíritus, la obra de milagros, el don de 
la fe, los dones de sanidades o lenguas, la interpretación de lenguas y la 
profecía.

Pablo continúa en el versículo 1 diciendo: "Pero especialmente para que 
puedas profetizar." La profecía es la palabra de revelación ungida de Dios que 
viene por el Espíritu Santo.

Porque el que habla en lenguas no habla a los 
hombres sino a Dios, porque nadie le entiende; sin 
embargo, en el espíritu habla misterios. (1 Cor. 14:2)
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Cuando hablas en lenguas, te diriges a Dios. Estás hablando 
misterios. Cosas que no se conocen en lo natural fluirán de ti 
cuando hables en el Espíritu. Cuando oras en lenguas, estás 
hablando con Dios, pero cuando profetizas, estás hablando con los 
hombres.

Cuando se habla en lenguas, nadie comprende lo que se 
dice a menos que haya alguien que lo interprete.

El día de Pentecostés, los 120 en el aposento alto hablaron en lenguas 
y contaron las maravillas de Dios. Fue una señal y un prodigio. Les confirmó 
que Dios estaba en medio de ellos. Abrió sus corazones para que Pedro 
predicara el gran mensaje de Pentecostés que Joel había profetizado sobre el 
derramamiento del Espíritu Santo en los últimos días y que debían 
arrepentirse y creer en Jesucristo. Como resultado, muchos se salvaron.

Pero el que profetiza habla a los hombres de 
edificación, de exhortación y de consuelo.. 1 Corintios 14:3

Las personas que no creen en los dones del Espíritu siempre
Identificamos la profecía como predicación inspirada, pero la profecía es una 
palabra ungida que viene directamente de Dios. Muchos pueden predicar la 
Palabra de Dios, leer una Escritura, explicar lo que significa y amonestar a la gente 
para que actúe en consecuencia, pero se necesita la operación del don del Espíritu 
para profetizar. La profecía es un don sobrenatural.

Edificación significa "edificar". Exhortar es "desafiar a alguien a 
hacer lo que Dios ha dicho". Consolar es "ministrar la presencia del 
Espíritu Santo en el aspecto misericordioso de Dios".

Orar en lenguas edifica y fortalece
El que habla en lenguas a sí mismo se edifica, pero 

el que profetiza edifica a la iglesia. 1 Corintios 14:4

Pablo está estableciendo un contraste entre profecía y lenguas. Él 
no está diciendo que se eliminen las lenguas. A veces la gente dice: "Los 
corintios eran uno de los grupos de personas más pecadores y tenían una 
de las iglesias más mundanas. Operaban con los dones".
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del Espíritu, y dado que Pablo tuvo que corregirlos, las lenguas no son 
relevantes para la Iglesia hoy. Las lenguas son sólo para las iglesias carnales".

También tomaron la comunión, así que si usas el argumento de que
Las lenguas no son necesarias en la Iglesia hoy en día, entonces también es 
necesario descartar la comunión. Primera de Corintios 11 da instrucciones sobre la 
comunión. Muchas iglesias hoy tienen problemas para entender lo que Dios está 
diciendo. Pablo escribió para explicar la comunión, los dones del Espíritu, la 
operación del amor y cómo las lenguas y la interpretación deben operar de manera 
sobrenatural en un servicio religioso.

Cuando alguien profetiza bajo la unción del Espíritu Santo en un 
idioma conocido, todos pueden entenderlo y ser edificados 
espiritualmente. ¿Alguna vez necesitas que te edifiquen? Si no estás 
despierto, no vas a ayudar a nadie más a levantarse. Si no eres fuerte 
espiritualmente, tendrás dificultades para ministrar fuerza a otras 
personas. Por eso orar en el Espíritu en una lengua desconocida es una 
parte tan importante de nuestra vida de oración.

Pablo no está diciendo: "Acabad con las lenguas". Esto es lo 
que dice mucha gente que no cree en lenguas. 1 Corintios 14:5 apoya 
el argumento de que Pablo no estaba desacreditando las lenguas. "
Ojalá todos hablaran en lenguas...."

En Marcos 16:17, Jesús dijo: "Y estas señales seguirán a los 
que crean... hablarán en nuevas lenguas."

Hechos 2:4 dice que los 120 en el aposento alto el día de Pentecostés, 
entre los que se encontraban los discípulos de Jesús, "Todos fueron llenos del 
Espíritu Santo y comenzaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu 
les daba hablar.".

Hechos 10:44-46 indica que el Espíritu Santo cayó sobre los 
gentiles en la casa de Cornelio, y hablaron en lenguas:

Mientras Pedro aún hablaba estas palabras, el Espíritu 
Santo cayó sobre todos los que oían la palabra.

Y los creyentes de la circuncisión, todos los que habían 
venido con Pedro, quedaron asombrados de que el don del 
Espíritu Santo hubiera sido derramado también sobre los gentiles.
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Porque les oían hablar en lenguas y magnificar a 
Dios....

En Hechos 19:2-6, los discípulos de Éfeso recibieron el Espíritu 
Santo cuando Pablo les impuso las manos. Él les dijo:

"¿Recibiste el Espíritu Santo cuando creíste?" 
Entonces le dijeron: "Ni siquiera hemos oído si hay 
Espíritu Santo".

Y él les dijo: "¿En qué pues fuisteis bautizados?" 
Entonces dijeron: "En el bautismo de Juan".

Entonces Pablo dijo: "Juan a la verdad bautizaba 
con bautismo de arrepentimiento, diciendo al pueblo 
que creyeran en el que vendría después de él, es decir, 
en Cristo Jesús".

Cuando oyeron esto, fueron bautizados en el 
nombre del Señor Jesús.

Y cuando Pablo les impuso las manos, vino sobre 
ellos el Espíritu Santo, y hablaban en lenguas y 
profetizaban.

En 1 Corintios 14:5, Pablo continúa explicando la 
importancia de hablar en lenguas:

Ojalá todos hablarais en lenguas, pero más aún 
que profetizarais; porque mayor es el que profetiza que 
el que habla en lenguas, a menos que las interprete, 
para que la iglesia reciba edificación.

Observe la frase "a menos que en verdad interprete". La profecía 
se eleva sobre las lenguas en la asamblea pública, excepto cuando hay 
interpretación. Las lenguas y la interpretación son equivalentes a la 
profecía.

Aunque la gente no entiende la parte de "lenguas" de
lenguas y la interpretación, entenderán y serán edificados por la 
interpretación. La interpretación es una expresión profética y 
sobrenatural que viene del Señor, y edificará, exhortará y 
consolará.
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Pero ahora, hermanos, si vengo a vosotros 
hablando en lenguas, ¿de qué os aprovecharé si no os 
hablo por revelación, por ciencia, por profecía o por 
enseñanza?1 Corintios 14:6

Cualquiera que ocupe el oficio de profeta puede traer una 
revelación de Dios. La predicación y la enseñanza son básicamente la 
diseminación, distribución o impacto del conocimiento y la doctrina, 
pero Pablo los separa. Él dice:

Incluso las cosas sin vida, ya sea la flauta o el 
arpa, cuando emiten un sonido, a menos que hagan 
distinción en los sonidos, ¿cómo se sabrá qué se toca o 
se toca?

Porque si la trompeta hace sonido incierto, ¿quién se 
preparará para la batalla?

Así también vosotros, si no pronunciáis con la 
lengua palabras fáciles de entender, ¿cómo se sabrá lo 
que habláis? Porque estarás hablando al aire.1 Corintios 
14:7-9

Si le hablo un mensaje a mi congregación en lenguas, yo 
sería edificado, pero ellos no serían bendecidos. Sería como tocar 
un instrumento, pero no habría distinción en los sonidos, ni 
armonía, ni flujo, ni patrón, y no tendría sentido.

Pablo estaba diciendo: "Si la trompeta hace sonar un sonido distinto 
que todos reconozcan como sonido de batalla, se prepararán para ella". 
Estaba enfatizando la importancia de tener un intérprete cuando un mensaje 
se da en lenguas. No estaba diciendo que se tiraran lenguas sino que se 
pusieran lenguas en su lugar.

Puede que haya muchísimos tipos de lenguas en 
el mundo, y ninguna de ellas carece de significado.

Por tanto, si no sé el significado de la lengua, seré 
un extranjero para el que habla, y el que habla será un 
extranjero para mí.
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Así también vosotros, ya que sois celosos de los dones 
espirituales, que sea para la edificación de la iglesia que procuréis 
sobresalir.

Por tanto, el que habla en lenguas, ore para 
poder interpretar. 1 Corintios 14:10-13

Pablo estaba diciendo: "Si sois tan celosos de los dones 
espirituales, buscad edificar, edificar y fortalecer a toda la iglesia". 
Él no dijo: "Dejen de orar en lenguas". Él dijo: "Si vas a orar en 
lenguas, ora por una interpretación, porque cuando tengas una 
interpretación, toda la iglesia será edificada y bendecida.

"Porque si oro en lengua, mi espíritu ora, pero mi 
entendimiento resulta infructuoso. 1 Corintios 14:14

Pablo definió orar en el Espíritu como orar en lengua 
desconocida. Cuando oras en lenguas, sólo tienes la mitad del pan, 
porque tu entendimiento es infructuoso.

¿Cuál es la conclusión entonces? Oraré con el 
espíritu y también oraré con el entendimiento. Cantaré 
con el espíritu, y también cantaré con el entendimiento.
1 Corintios 14:15

Pablo anima a los creyentes a orar en su entendimiento y a 
orar en el Espíritu. Ore por interpretación cuando ore en el Espíritu, 
y pasará a orar en su comprensión y llegará la revelación.

De lo contrario, si bendecís con el espíritu, ¿cómo 
podrá decir "Amén" a vuestras acciones de gracias el que 
ocupa el lugar de los ignorantes, si no entiende lo que 
decís? 1 Corintios 14:16

Puedes bendecir y dar gracias al Señor en el Espíritu, pero 
nadie más sabrá lo que estás haciendo.

Porque tú a la verdad das gracias bien, pero el otro no queda 
edificado.1 Cor. 14:17
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Orar en lenguas es una forma adecuada, aceptada y 
beneficiosa de dar gracias, pero otras personas no serán edificadas sin 
una interpretación.

Doy gracias a mi Dios que hablo en lenguas más que todos 
ustedes.. 1 Cor. 14:18

Pablo habló en lenguas más que todo el grupo corintio. 
Obviamente, no estaba diciendo: "Renuncia". Él estaba diciendo: "Lo estoy 
haciendo en el momento apropiado, personal y privadamente. Estoy 
hablando con Dios y dando gracias en el Espíritu. Estoy comunicándome 
con mi Padre y bendiciéndolo. Le estoy hablando misterios".

Sin embargo, en la iglesia prefiero hablar cinco 
palabras con mi entendimiento, para enseñar también a otros, 
que diez mil palabras en lenguas. 1 Corintios 14:19

Pablo estaba diciendo: "Cuando me presente para ministrar, prefiero 
hablar en un idioma que puedas entender que diez mil palabras en una lengua 
desconocida, porque cinco palabras que puedas entender te ayudarán más 
que diez mil que no puedas entender. "

Esto lo experimentamos en nuestras cruzadas rusas. Yo 
podría predicar todo el día a esas personas en inglés, y sería 
bendecido por la Palabra que saldría, pero ellos no comprenderían 
nada. Un joven que habla ruso e inglés interpretó para que la gente 
entendiera lo que estaba diciendo.

Pablo está diciendo: "Quisiera que todos hablarais en 
lenguas". Quizás te preguntes: "¿Tienes que hablar en lenguas para 
ir al cielo?" No. Debes creer en Jesucristo y creer en Su sangre 
derramada, creer que Él murió por ti, que resucitó de entre los 
muertos, declararlo Señor y vivir Su señorío en tu vida.

No tienes que orar en lenguas, diezmar, servir al Señor en 
algún tipo de servicio cristiano, o alabarlo y adorarlo. Pero seréis 
bienaventurados si alabais y adoráis al Señor. Serás bendecido si 
sirves al Señor de manera práctica al servicio de otras personas. 
Serás bendecido si das diezmos y ofrendas. Serás bendecido si oras 
en el Espíritu y en otras lenguas.
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Cuando hablamos de orar en el Espíritu, estamos hablando de
la unción sobrenatural y la expresión en otras lenguas que os 
edifican. Cuando eres edificado, puedes edificar a otras personas.

El Espíritu Santo nos ayuda a orar con precisión

Romanos 8:26 RV nos da otro aspecto de la importancia de 
orar en el Espíritu:

Asimismo, también el Espíritu nos ayuda en 
nuestra debilidad, porque no sabemos pedir como 
conviene, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros 
con gemidos indecibles.

Cuando Pablo habla de enfermedades, mucha gente piensa que se 
refiere a dolencias y dolencias. En este versículo, no está hablando de 
enfermedades ni dolencias.La enfermedad, como se usa en este versículo, 
se refiere a la debilidad o la capacidad humana natural y limitada. . 
Cuando tenemos áreas en las que nos falta, no entendemos o no somos 
capaces de lograr con nuestra capacidad natural, el Espíritu Santo nos ayuda. 
En otras palabras, el Espíritu de Dios se apoderará del área donde somos 
débiles y nos fortalecerá.

En el versículo 26, Pablo identifica un área de debilidad: "
Porque no sabemos qué hemos de orar como conviene..."Hay 
dos aspectos de esto: 1) No sabemos por qué orar; y 2) No 
sabemos cómo debemos orar. Esas son debilidades o 
enfermedades.

Algunas personas ofrecen una oración como esta: "Dios bendiga al 
presidente, a mi familia, a China y Señor, llegue a África". Después de diez 
minutos, han terminado, porque no saben qué más orar. Pablo está diciendo 
que es una debilidad (o dolencia) no saber por qué orar o cómo orar, porque 
Dios actúa en respuesta a nuestras oraciones. Si no podemos orar y no 
podemos apoderarnos de la bendición y el poder de Dios, existe una 
limitación.

Pablo dice: "El Espíritu mismo intercede por nosotros con 
gemidos indecibles"(Romanos 8:26). Allá
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son enunciados que no sabremos expresar en un idioma conocido. 
Saldrán en otra lengua a medida que el Espíritu Santo pronuncie esas 
cosas a través de nosotros.

Ahora bien, el que escudriña los corazones sabe cuál 
es la intención del Espíritu, porque conforme a la voluntad 
de Dios intercede por los santos.Romanos 8:27

El Espíritu de Dios, que habita en tu interior, intercederá si 
le permites orar a través de ti.

Recuerde, Pablo dijo: "Si oro en lengua, mi espíritu ora..." (1 
Corintios 14:14). En Romanos 8:26, Pablo está diciendo: "El Espíritu de Dios 
se apodera de nuestro espíritu, y palabras que no pueden expresarse en 
nuestro idioma conocido comienzan a fluir de nosotros. "

El Espíritu Santo sabe tres cosas vitales: 1) Él conoce tu corazón; 2) 
Conoce el corazón de Dios; y 3) Él sabe todo acerca de la situación o 
persona por quien estás orando. Él no sólo sabe por qué orar, sino que 
sabe cómo orar por ello. Su oración no será una oración al azar. Será 
según la mente y la voluntad del Padre. No os resultará contradictorio, 
porque el Espíritu Santo está unido a vuestro espíritu y conoce vuestro 
espíritu. Por lo tanto, cuando oras en el Espíritu, estás haciendo una 
oración de perfección, una oración de precisión, una oración de fortaleza 
que no puedes orar en tu debilitada capacidad como ser humano sin la 
unción, ayuda, revelación, percepción y comprensión del Espíritu Santo. 
declaración.

Cuando oras en el Espíritu, vas más allá de tu capacidad natural.
limitaciones y orar según la mente del Padre.

Orar en lenguas trae descanso y refrigerio
El profeta Isaías habló del beneficio de orar en otro

lengua:

Porque con labios tartamudos y en otra lengua 
hablará a este pueblo, a quienes dijo: Este es el reposo 
con que haréis descansar al cansado, y este es el 
refrigerio...Isaías 28:11,12
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Orar en el Espíritu no sólo fortalece tu fe, sino que también puede 
llevarte a un lugar de descanso y refrigerio.

¡Construidos para edificar a otros!

Judas dijo:

Pero vosotros, amados, edificándoos sobre vuestra 
santísima fe, orando en el Espíritu Santo.Verso 20

Cuando oras en el Espíritu, te edificas. No es algo egoísta ser edificado en 
tu hombre espiritual. La gente va a la iglesia el domingo para escuchar un sermón 
para ser edificados. La gente lee la Biblia para ser edificada. Las personas se toman 
tiempo a solas con Dios en oración para ser edificados espiritualmente.

Judas dice que cuando oras en el Espíritu, te vuelves más fuerte
en tu fe. Lo sabemos "La fe viene por el oír, y el oír por la palabra 
de Dios"(Romanos 10:17).

El segundo aspecto de lo que Judas decía acerca de orar en el Espíritu 
se encuentra en el versículo 21:

Manteneos en el amor de Dios, esperando la 
misericordia de nuestro Señor Jesucristo para vida eterna.

Cuando alguien ora constantemente en el Espíritu, el Espíritu de 
Dios sigue atrayéndolo de regreso a la justicia.

Es como un termostato. Si su termostato está configurado y 
abre una puerta y entra aire caliente, el termostato hará que el aire 
acondicionado se active para enfriar la habitación, aunque esté 
entrando aire caliente. De manera similar, cuando el enemigo trae 
algo contra su vida para te desvía, te desvía o te desvía, el Espíritu de 
Dios, tu termostato interno, se activará. Cuando oras en el Espíritu, tu 
espíritu se levantará y desechará lo que el diablo intenta traer contra 
ti. vida.

Te mantendrás en el amor de Dios orando en el Espíritu, 
porque le das lugar al Espíritu. Estas comunicándote con
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Él y dándole al Espíritu Santo el derecho de dominar tu corazón. 
Cuando oras por la interpretación, le estás dando a Él el derecho de 
dominar tu mente también.

Tu espíritu puede desinflarse cuando escuchas música o 
conversaciones impías o cuando estás en lugares impíos. En otras palabras, 
ciertos ambientes entristecerán tu espíritu. Las discusiones, los conflictos, el 
negativismo y las actitudes deprimidas y cínicas reprimirán tu espíritu.

El espíritu del mundo quiere derribar tu espíritu, porque 
cuando estás deprimido, no vas a presenciar. No vas a ser una luz 
brillante. No vas a dejar que el amor de Dios fluya a través de ti. En 
cambio, esconderás tu luz debajo de un almud. Pero cuando 
comienzas a orar en el Espíritu, contrarrestas toda la basura que 
hay en el mundo. ¡Creo que necesitamos este aceite en nuestras 
lámparas!

Cuando miras a las cinco vírgenes prudentes y las cinco vírgenes 
insensatas y el aceite en sus lámparas o la falta de él y el hecho de que se hace 
referencia al Espíritu Santo como aceite, existe una gran posibilidad de que la 
unción y el poder del Espíritu Santo puedan Esto ha sido a lo que Jesús se refería 
cuando habló de mantener nuestras lámparas en buen estado. Una forma en que 
podemos permitir que eso suceda es orando en el Espíritu. Mantendrá tu fe 
edificada y te ayudará a mantenerte en el amor de Dios.

Si no lees la Palabra, que mantiene edificada tu fe, orar en el 
Espíritu no compensará automáticamente el fracaso en esta área o 
en cualquier otra. De la misma manera, al mantenerte en el amor 
de Dios, si el Espíritu de Dios te impulsa a dejar de hacer algo y no 
obedeces, no producirá el resultado final que deseas.

Jesus dijo:

"Si alguno tiene sed, venga a mí y beba. El que 
cree en mí, como dice la Escritura, de su corazón 
correrán ríos de agua viva." Esto habló del Espíritu que 
los que creen en él recibiría; porque el Espíritu Santo 
aún no había sido dado, porque Jesús aún no había sido 
glorificado.. Juan 7:37-39
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Ríos de agua viva que brotan de lo más íntimo de tu ser se refieren al 
fluir del Espíritu de Dios. Una parte de ese flujo es el lenguaje de oración del 
Espíritu. Isaías lo llamó "labios tartamudos, otra lengua, un descanso y un 
refrigerio".

En Efesios 6:18, la última pieza de la armadura del creyente que
lo que se menciona es: "Orando en todo tiempo con toda oración y súplica en 
el Espíritu..."Orar en el Espíritu se define muy específicamente en las 
Escrituras como "orar en otras lenguas".".

Cuando eres edificado al orar en el Espíritu, puedes edificar a 
otras personas. A medida que sigas el fluir del Espíritu Santo, Dios te 
animará a orar por los demás. Ha habido muchas ocasiones a lo largo 
de los años, mientras orábamos en el Espíritu, el Espíritu Santo me ha 
recordado a alguien por quien orar: un pastor, un familiar o un 
miembro de la iglesia. No sabía exactamente por qué orar, así que 
oraba en el Espíritu por la persona. En varias ocasiones he hablado con 
alguna de estas personas y me relataban alguna situación por la que 
estaban pasando y el tiempo correspondía al tiempo que yo estaba 
orando por ellos.

Junto con los otros beneficios de orar en el Espíritu, usted será 
fortalecido en valentía para testificar mientras ora en otras lenguas.
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LA ORACIÓN DEL ACUERDO

Hay un poder asombroso cuando te pones de acuerdo con 
otros creyentes en oración. Sabemos que uno puede hacer huir a mil, 
pero dos pueden hacer huir a diez mil (Deuteronomio 32:30).

En lo natural, cuando las personas combinan sus esfuerzos en el trabajo, ¿qué

Lo que logran corporativamente es mucho mayor que lo que pueden hacer 
individualmente. El factor de multiplicación entra en ello. Sucede lo mismo en 
la oración que en los negocios. Las corporaciones pueden hacer lo mismo con 
su impacto cuando fluyen juntas en acuerdo y cooperación con otras. Muchas 
veces, su margen de beneficio e impacto en determinados mercados puede 
verse multiplicado por un esfuerzo corporativo.

El fundamento para la oración de acuerdo se encuentra en 
Mateo 18:15-20.

Además, si tu hermano peca contra ti, ve y 
repréndele estando tú y él a solas. Si él te escucha, has 
ganado a tu hermano. Versículo 15

¿Cuál es el objetivo de decirle a alguien su culpa? ¿Para 
regañarlos, enderezarlos o golpearlos un poco? ¡No! Es para ganar a tu 
hermano o hermana, porque si ha habido una ofensa contra ti, 
entonces hay una brecha o una ruptura, un lugar donde el enemigo 
puede entrar.

Note, Jesús dice que el primer paso para resolver una dificultad es 
acudir a la persona sola. No dice: "Habla con tu mejor amigo al respecto. 
Confía en tu esposo o esposa al respecto. Confía en tu ministro al 
respecto". Dice: "Ve y habla con esa persona a solas".

Muchos de los problemas del mundo, las dificultades en las 
relaciones, las rupturas en las negociaciones y los problemas en las 
iglesias y las familias se resolverían si se diera este paso. Cuando el 
objetivo es la reconciliación y la restauración, entonces la actitud que surja 
producirá una atmósfera donde la reconciliación y la restauración son 
posibles. La actitud es muy importante. Cuando vas con alguien y le dices: 
"Estás equivocado, amigo", ¿crees que habrá una respuesta?
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¿reconciliación? ¡No es probable! Pero si lo abordas preguntando: 
"¿Podrías explicarme qué pasó?" o "¿Por qué ocurrió esto?" creas una 
atmósfera libre de hostilidad donde puede tener lugar la restauración.

El mayor ejercicio de algunas personas es sacar conclusiones precipitadas,
atropellando a sus vecinos y provocando un ataque. Haga un esfuerzo por 
conocer los hechos. Algunas personas se pasan la vida molestas o 
enojadas con la gente, lo que las devora como un cáncer. "Ve a la persona 
sola" es el preludio que Jesús da a la oración de acuerdo.

Pero si no te escucha, toma contigo uno o dos 
más, para que por boca de dos o tres testigos se 
confirme toda palabra.." Mateo 18:16

El principio de dos o tres testigos, que se encuentra tanto en el 
Antiguo como en el Nuevo Testamento, es establecer o verificar algo. Esto 
no significa ir a buscar a tus dos mejores y más malos amigos. Creo que 
significa ir con dos personas que sean objetivas y que escuchen y 
comprendan a ambas partes.

Estoy asesorando a personas que tienen diferencias o conflictos,
(podría ser una pareja casada o miembros del personal de nuestra iglesia o 
incluso estudiantes de nuestra escuela), cuando la primera persona cuenta su 
lado de la historia, te preguntas por qué la otra persona no simplemente 
cambia y pide perdón. Luego, cuando otra persona comparte su versión de los 
hechos, ¡te preguntas si están hablando de la misma situación! También hay 
una diferencia cuando escuchas a la gente decir algo en privado y cuando lo 
dices delante de alguien. ¡Es sorprendente cómo cambian las historias!

Una persona que tiene un resentimiento o una necesidad 
emocional en su vida puede recibir algo que se dice o se hace con una 
actitud equivocada cuando no significa nada.

En el mundo, el principio de utilizar dos o tres testigos se llama 
arbitraje. Todas las partes acuerdan formar un grupo de personas que 
escucharán objetivamente a ambas partes y acuerdan acatar la decisión 
de ese grupo.
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Esto es lo que Jesús estaba enseñando. Presenta tus dificultades 
ante dos o tres personas más y deja que te ayuden a comprenderlas. 
Luego, una o ambas partes deberían hacer los ajustes necesarios.

Y si no los escucha, díselo a la iglesia. Pero si ni 
siquiera escucha a la iglesia, tenedlo por gentil y 
publicano.Mateo 18:17

Esto no significa que cada domingo por la mañana debamos 
escuchar todas las quejas ante toda la congregación de la iglesia. Esto 
convertiría a la iglesia en una sala de audiencias y destruiría la unción 
en el servicio. Creo que Jesús está hablando del liderazgo de la iglesia. 
En otras palabras, díselo al líder representante de la iglesia a quien 
estás sometido.

Cuando tenemos una situación en nuestra iglesia que no se puede 
resolver entre las partes involucradas, se presenta ante aquellos que están en 
el liderazgo espiritual sobre el área particular involucrada. Si alguien se niega 
a reconciliarse, entonces está actuando sin perdonar, y con el espíritu de falta 
de perdón, está actuando como una persona no salva. ¡Las personas salvas 
son perdonadoras!

Jesus dijo, "Pero si ni siquiera quiere escuchar a la iglesia, 
sea para vosotros como un pagano y un recaudador de 
impuestos”.(Mateo 18:17). ¿Eso significa que los pisotearás y hablarás 
mal de ellos? ¡No! Cuando una persona no salva te trata mal, oras por 
ella. Bendice a los que te persiguen. Ora por aquellos que te usan con 
desprecio. Tus oraciones se verán obstaculizadas si no abordas los 
conflictos no resueltos con los demás.

Esto es lo que Pedro trató en 1 Pedro 3:1-7:

Asimismo, las mujeres sed sujetas a vuestros 
maridos, para que aunque algunos no obedezcan la 
palabra, ellos, sin palabra, sean ganados por la conducta de 
sus mujeres, cuando observan vuestra casta conducta 
acompañada de temor. No dejéis que vuestro atavío sea 
meramente exterior, como peinados peinados, adornos de 
oro o vestidos lujosos, sino más bien el interior del corazón, 
con la hermosura incorruptible de un espíritu afable y 
apacible, que es muy precioso. en la vista
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de Dios. Porque así también se adornaban en tiempos 
pasados   las santas mujeres que confiaban en Dios, 
estando sumisas a sus maridos, como Sara obedecía a 
Abraham, llamándolo señor, de quien sois hijas, si hacéis 
el bien y no teméis. con cualquier terror. Maridos, 
igualmente, vivid con ellas con prudencia, dando honor 
a la mujer como a vaso más frágil y como a coherederas 
de la gracia de la vida, para que vuestras oraciones no 
tengan estorbo.

Tratar mal a las personas y no reconciliar las relaciones arruinará 
el poder de su vida de oración. He oído a personas decir: "He orado y 
confesado la Palabra. Estoy diezmando. ¿Por qué no funciona?" 
Normalmente pregunto: "¿Has revisado tu vida amorosa? ¿Estás 
caminando en amor hacia otras personas? ¿Has reconciliado tus 
diferencias?". Sólo porque alguien esté enojado contigo no significa que tú 
tengas que estar enojado con esa persona, o simplemente porque alguien 
esté discutiendo no significa que tengas que tener una con esa persona. 
Puede ser un trato unilateral. Haga todo lo posible por reconciliarse.

Siga los pasos que Jesús dio:

1. Acuda solo al infractor.
2. Si no quiere escucharte, lleva contigo a una o dos 

personas objetivas.
3. Luego, si el ofensor se niega a escuchar, acuda al liderazgo 

apropiado de la iglesia.

Luego ora por el ofensor: "Señor, perdono, libero y bendigo 
______________. Quiero que esto desaparezca completamente de mi espíritu. 
Cada vez que pienso en ___________________, te voy a agradecer que estás 
obrando en ellos". De esta manera proteges tu propio espíritu.

Proverbios 4:23 dice: "Guarda tu corazón con toda diligencia, 
porque de él brotará el manantial de la vida.." Los resultados o fuerzas de la 
vida son el amor, el gozo, la paz, la paciencia, la bondad, la fidelidad, la 
mansedumbre y el dominio propio (Gálatas 5:22,23).

Proteged vuestro espíritu, porque de él brotará el fruto del Espíritu Santo.
Si tu espíritu está obstruido por la falta de perdón, la amargura y el resentimiento, 
entonces el fruto no fluirá tan libremente como debería. amor, alegria
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y la fe no fluye libremente, por lo que corres el riesgo de perder tu 
gozo, perder el amor y detener la efectividad de tu fe porque tus 
relaciones con las personas se han roto.

Quiero animarte. No importa lo que hayan hecho otras personas. 
¡Puedes reconciliarte de tu lado de la valla! Hebreos 12:14 dice: "Buscar la 
paz con todas las personas...." Ora para que incluso tus enemigos se 
reconcilien contigo. Proverbios 16:7 dice: "Cuando los caminos de un 
hombre agradan al Señor, Él hace que incluso sus enemigos estén en 
paz con él."

Vendrán ofensas, pero la forma en que las afrontes es lo que 
determina lo que sucederá en tu vida. Trátalos con la gracia de Dios.

No se pudo impedir que José alcanzara el ascenso más alto que 
Dios había planeado para él, a pesar de tres ofensas importantes en su 
vida. Sus hermanos lo vendieron, fue calumniado maliciosamente por la 
esposa de Potifar y terminó en prisión.

En Génesis 50:20, José resumió toda la terrible experiencia:

Pero vosotros pensasteis hacerme mal; pero Dios lo 
encaminó a bien, para hacer lo que vemos hoy, para 
mantener en vida a mucho pueblo..

Lo que Dios ha planeado para ti no puede detenerse por lo que 
otras personas hagan en tu contra. José no pudo ser detenido porque 
siguió perdonando. Siguió subiendo hasta la cima. Subió a la cima de 
la casa de Potifar y lo derribaron. Al llegar al fondo de la prisión, volvió 
a subir a la cima. Y luego, olvidado, ascendió de prisión a primer 
ministro en un día. ¡Gloria a Dios!

Cuando alguien te ofende, no puedes permanecer neutral. Si lo haces, 
la ofensa permanece en ti. Pero si recorre la segunda milla con alegría y pones 
la otra mejilla, entonces en realidad has plantado una semilla de amor en la 
vida de esa persona.

En el ministerio me he sentido decepcionado y herido por las 
personas a las que hemos amado y a quienes hemos volcado. Hay 
quienes han dicho algo negativo sobre mi mujer. En estas situaciones, 
sería fácil ofenderse y ponerse a la defensiva, pero hemos elegido
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camina en amor. Declaramos Proverbios 16:7: "Señor, tú dijiste que si nuestros caminos 
te agradan, aun a nuestros enemigos harás que estén en paz con nosotros".

La mayoría de las veces las situaciones cambian para bien. En el 
ministerio, a menudo recibes llamadas o correos electrónicos de alguien 
que no está contento con algo: el mensaje que predicaste o algo en la 
guardería o la iglesia de los niños o la forma en que los trató un ujier. 
Debes decidir que vas a dejar que esas cosas “se te escapen como el agua 
se le escapa al lomo de un pato”.

Uno de los mejores consejos que he recibido fue: "Si no te 
amargas, lo lograrás". Siempre tratamos de elegir "mejorar". La amargura 
a menudo está en la raíz de los problemas matrimoniales, de los 
problemas en la iglesia y otras relaciones si la gente practicara los 
principios que Jesús dio para la reconciliación en Mateo 18, la mayoría de 
esas situaciones serían reconciliadas.

Muchas veces, cuando las personas te atacan, tienen un 
problema en algún área de su vida y resulta que tú eres el chivo 
expiatorio, el que recibe el golpe. Las personas amargadas atacan. Eso 
es sólo un hecho. Tienen heridas en sus vidas, pero nosotros estamos 
llamados a sanar aguas amargas. En las aguas de Mara, Dios le mostró 
a Moisés un árbol para arrojarlo a esas aguas y endulzarlas (Éxodo 
15:23-25). ¡Aún tenemos ese árbol! Se llama Calvario: ¡la cruz donde 
morimos a nosotros mismos y levantamos a Jesucristo!

Atar y desatar
Jesus dijo:

De cierto os digo que todo lo que atéis en la tierra 
quedará atado en el cielo, y todo lo que desatéis en la tierra 
quedará desatado en el cielo.

Mateo 18:18

¿De qué está hablando Jesús? Simplemente logró lidiar con el 
perdón y la reconciliación. Ahora Él está hablando de atar y desatar. A 
muchos de nosotros se nos ha enseñado el versículo 18 fuera de contexto. 
En contexto, cuando perdonas a las personas en la tierra, pierdes el poder.
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del cielo sobre sus vidas. Cuando no los perdonas ni te reconcilias 
con ellos en la tierra, impides que el poder de Dios les ministre.

La reconciliación y la restauración se desatarán cuando perdonas a 
alguien, pero las personas quedan atadas por una ofensa cuando prevalece una 
actitud de falta de perdón.

A lo largo de los años he ministrado a muchas personas que han 
venido al altar para orar al final de uno de nuestros servicios religiosos. Quizás 
tengan una enfermedad, o quizás estén lidiando con un problema emocional o 
alguna otra cosa para la cual necesiten ministerio. Muchas veces, la raíz de su 
problema es la falta de perdón. Puede ser con un padre que abusó de ellos o 
un cónyuge que los ha maltratado o alguna otra situación en el pasado con la 
que simplemente no han lidiado. En algunos casos, han soportado la carga 
durante muchos años.

Muchas veces les pregunto sobre su pasado y si hay algo 
que no han podido perdonar. Cuando se dan cuenta de que 
necesitan perdonar a su padre o a su ex cónyuge o a un ex jefe o 
incluso a un pastor o alguien en el ministerio y realmente liberan y 
perdonan a esa persona. He visto a muchas personas sanarse 
emocionalmente e incluso a veces físicamente. . Hay poder en el 
perdón.

Todo lo que desatéis en la tierra quedará desatado en los 
cielos. Hay poder en lo que hacemos en la tierra con perdón. El 
escenario de Lucas 6:36-38 es el perdón:

Sed, pues, misericordiosos, como también 
vuestro Padre es misericordioso. No juzguéis, y no seréis 
juzgados. No condenéis, y no seréis condenados. 
Perdona, y serás perdonado.

Dad, y se os dará: se echará en vuestro seno una medida 
buena, apretada, sacudida y rebosante. Porque con la 
misma medida con que uséis, os será medido.

En la forma en que des, te será devuelto. Muestra misericordia y la 
misericordia será liberada en tu vida y en la vida de los demás.
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En Mateo 18:19, 20, Jesús todavía habla en el contexto de
perdón y reconciliación.

Nuevamente os digo que si dos de vosotros se ponen de 
acuerdo en la tierra sobre cualquier cosa que pidan, les será 
hecho por mi Padre que está en el cielo. Porque donde dos o tres 
están reunidos en Mi nombre, allí estoy Yo en medio de ellos.

Estar de acuerdo es más que simplemente decirle a alguien: "De 
acuerdo conmigo". Es acuerdo en el Espíritu. ¿Estás de acuerdo con el 
Señor? No puedes tener el poder de Dios obrando en tu vida si no estás de 
acuerdo con Dios. ¿Qué significa eso? Si estás lleno de amargura y 
resentimiento, no estás de acuerdo con Jesús. Antes de estar de acuerdo 
con otra persona, esté de acuerdo con Jesucristo y asegúrese de que su 
espíritu esté de acuerdo con la Palabra de Dios y Su voluntad.

Cuando realmente deseas el poder de llegar a un acuerdo con 
otra persona, necesitas a alguien cuyo espíritu fluya con el tuyo, para que 
no llegues simplemente a un acuerdo mental. Necesitas tener un acuerdo 
de corazón espiritual.

Creo que la razón por la que hay un ataque tan grande contra 
los matrimonios es que no hay otro acuerdo sobre la faz de la tierra 
más poderoso que el de marido y mujer. Dos personas en perfecto 
acuerdo con el Espíritu de Dios hacen una cuerda triple, y Eclesiastés 
4:12 dice: "Un cordón triple no se rompe fácilmente".

Como una persona que plantó la semilla en el fondo de construcción de 
Victory para el cumplimiento de su propia visión, me pidió que llegara a un acuerdo 
con ellos para su visión. Le dije: "No tengo tu visión y Dios no me ha hablado acerca 
de lo que debes hacer, pero puedo estar de acuerdo contigo en mi espíritu para 
que se haga la voluntad de Dios".

Cuando no conoce información específica que pueda ser 
necesaria para llegar a un acuerdo de oración con alguien, siempre 
puede aceptar que se haga la voluntad del Señor.
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El poder del acuerdo utilizado de manera negativa

En Génesis 11:6, el poder del acuerdo funcionó de manera 
negativa cuando el pueblo determinó que iban a construir una 
torre que llegara hasta el cielo. El Señor tuvo que detenerlos, así 
que bajó y confundió sus idiomas.

Y el Señor dijo: "En verdad el pueblo es uno y 
todos tienen una misma lengua, y esto es lo que 
comienzan a hacer; ahora nada de lo que se proponen 
hacer les será negado".

Tenían una mente, un lenguaje y una visión. No fueron salvos, 
ni estaban construyendo la torre para Dios, sin embargo, Dios estaba 
diciendo: "Hay poder en su capacidad humana y cualquier cosa que se 
propongan hacer, lo harán a menos que yo los detenga". Dios los 
detuvo porque era un acuerdo del mal.

En el ámbito natural, se han logrado grandes hazañas en las 
estructuras corporativas cuando ha habido acuerdo. Dios creó al 
hombre para que tuviera dominio en la tierra y, en algunos casos, el 
hombre tomó ese poder y lo pervirtió o no lo usó. El plan original de 
Dios era que el hombre tuviera dominio para poner la tierra bajo 
control para Su gloria.

La construcción de la torre de Babel nos revela el poder de 
la unidad. Si alguna vez logras unir a un grupo de personas con un 
propósito y los haces orar, nada se les impedirá si están de acuerdo 
con Dios. Hay un poder asombroso en tal acuerdo.
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ORACIÓN UNIDA O CORPORATIVA

Hay varios ejemplos en la Biblia de la eficacia de la oración unida o 
corporativa, tanto en el Antiguo como en el Nuevo Testamento. A continuación se 
muestran algunos ejemplos, ¡cuyos principios siguen siendo relevantes hoy en día!

Ejemplos de oración unida o 

corporativa en el Antiguo Testamento

1. Ester y su pueblo se salvaron gracias al ayuno y la oración 
unidos

En el libro de Ester, Amán, un funcionario de la corte del rey, 
preparó un decreto cuya intención era destruir toda la cultura judía. El 
incidente que incitó a Amán a preparar tal documento fue que 
Mardoqueo, un judío y el hombre que había criado a Ester después de 
la muerte de sus padres, no se inclinó ni le rindió homenaje.

Ester había sido colocada en una posición de autoridad dentro del 
palacio donde podía intervenir en esta situación y revertirla para su 
pueblo, aunque tuvo que arriesgar su propia vida para hacerlo. Sabía que 
ni siquiera podía intentar intervenir en favor de su pueblo, los judíos, sin 
un ayuno y una oración unidos que la sostuvieran. A petición suya, 
Mardoqueo y el pueblo judío se reunieron en ayuno y oración unidos.

Una vez que Ester se enteró del decreto, recibió la amonestación de 
Mardoqueo:

"No pienses en tu corazón que escaparás en el 
palacio del rey como todos los demás judíos.

"Porque si permaneces completamente en silencio en este momento,

De otro lugar vendrá el alivio y la liberación para los 
judíos, pero tú y la casa de tu padre pereceréis. Todavía
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¿Quién sabe si para esta hora has venido al reino?
Ester 4:13,14

La respuesta de Ester a Mardoqueo fue:

"Ve, reúne a todos los judíos que están presentes en 
Susa y ayuna por mí; no comas ni bebas durante tres días, ni 
de noche ni de día. Mis siervas y yo ayunaremos de la misma 
manera. Y así iré al rey, que está en contra. la ley; y si perezco, 
perezco!"Ester 4:16

Hasta ese momento, la identidad de Esther había estado oculta. 
Había sido seleccionada para ser reina debido a su gran belleza, pero 
mantuvo en secreto que era judía.

Cuando Amán, un hombre malvado y perverso, convenció al rey 
para que firmara un decreto certificando que todos los judíos serían 
asesinados, el rey no entendía realmente lo que Amán estaba haciendo. 
Amán era su administrador de confianza, y todo lo que Amán le dijo fue 
que había un grupo de personas que estaban causando problemas y 
violando las leyes, y que él pondría su propio dinero para exterminarlos si 
el rey firmaba el decreto. El rey lo firmó.

Ester se motivó muy rápidamente a interponerse en la brecha ante el rey 
por su pueblo cuando se dio cuenta de que ella, también judía, tampoco podría 
escapar de la muerte. A veces es necesario motivar a las personas con los 
beneficios que se pueden obtener y las pérdidas que se deben evitar.

Los judíos comenzaron aayunar y orar que Ester usara su posición 
como Reina para presentarse ante el rey. Sin embargo, había una ley 
según la cual cualquiera que entrara en el patio interior del rey sin ser 
llamado sería condenado a muerte "excepto aquel a quien el rey 
extiende el cetro de oro, para que viva..." (Ester 4:11). Los judíos estaban 
aprovechando el poder de la oración unida.

Como resultado del favor de la reina Ester hacia el rey, ella invitó 
a Amán y al rey a dos banquetes. En el segundo banquete, ella le reveló al 
rey que alguien había conspirado para matarla a ella y a todo su pueblo. 
Amán quedó expuesto, y él y sus hijos fueron colgados en la horca que 
había preparado para Mardoqueo mientras se honraba a Mardoqueo. 
Gracias al ayuno y la oración unidos, una nación entera fue salva.
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El objetivo de la oración unida es buscar la ayuda y dirección 
del Señor. "Buscar al Señor" significa ir tras Él con todo el corazón para 
que Su voluntad se pueda cumplir y Sus promesas se cumplan.

Porque Mardoqueo, Ester y los judíos buscaron al Señor,
su exterminio planeado fue revertido. Se prepararon cartas y Ester 
8:11 dice:

Mediante estas cartas, el rey permitió que los judíos 
que estaban en cada ciudad se reunieran y protegieran sus 
vidas: destruir, matar y aniquilar todas las fuerzas de 
cualquier pueblo o provincia que los atacara, tanto niños 
como mujeres, y saquear. sus posesiones.

El versículo 16 dice: "Los judíos tenían luz y alegría, gozo y 
honor.." ¡Eso sucedió gracias al ayuno y la oración unidos!

2. Josafat y los israelitas liberados mediante la oración unida

Una situación similar ocurrió con Josafat y los israelitas que 
estaban rodeados por tres ejércitos enemigos. Josafat era un 
hombre de Dios y no sabía qué hacer más que orar.

Después de esto aconteció que los moabitas, con 
los amonitas y otros con ellos además de los amonitas, 
vinieron a pelear contra Josafat.

Entonces vinieron algunos y avisaron a Josafat, 
diciendo: Una gran multitud viene contra ti del otro lado 
del mar, de Siria, y están en Hazazon Tamar (que es En 
Gedi).

Y Josafat tuvo miedo, y se puso a buscar al Señor, 
y proclamó ayuno en todo Judá.

Entonces Judá se reunió para pedir ayuda al 
Señor; y de todas las ciudades de Judá vinieron a buscar 
al Señor.
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Entonces Josafat estuvo en la asamblea de Judá y 
de Jerusalén, en la casa del Señor, delante del atrio 
nuevo,

Y dijo: "Oh Señor Dios de nuestros padres, ¿no eres 
tú Dios en los cielos, y no gobiernas sobre todos los reinos 
de las naciones, y en tu mano no hay poder ni fortaleza, de 
modo que nadie pueda con -¿Estás de pie?" 2
Crónicas 20:1-6

La oración unida no significa que nadie haga una oración singular. A 
medida que el grupo se unió en la búsqueda del Señor, su oración quedó 
registrada. Evidentemente hubo un momento en que la gente se detuvo y un 
hombre expresó el grito del corazón de la multitud. Envueltos juntos en la oración 
de un solo hombre, su difícil situación y su clamor por la intervención divina fueron 
presentados ante el Señor.

A Dios no le molesta que todos oren al mismo tiempo. Si lo hace, 
estará en un gran problema, porque hay millones de personas en todo el 
mundo orando al mismo tiempo. Escucha la oración individual y la oración 
colectiva al mismo tiempo. Hay ocasiones en las que una persona necesita 
tomar el clamor del corazón de lo que todos han orado en oración 
colectiva y presentarlo ante el Señor.

"¿No eres tú nuestro Dios, que expulsaste a los 
habitantes de esta tierra delante de tu pueblo Israel, y 
la diste a la descendencia de Abraham, tu amigo para 
siempre?" 2 Crónicas 20:7

Josafat estaba recordando a Dios.

"Y habitaron en ella, y te edificaron en ella 
santuario a tu nombre, diciendo:

"Si viene sobre nosotros alguna desgracia, espada, 
juicio, pestilencia o hambre, estaremos delante de este 
templo y en tu presencia (porque tu nombre está en este 
templo), y clamaremos a ti en nuestra angustia, y tú oirás y 
ahorrar."2 Crónicas 20:8,9

Josafat estaba ensayando el compromiso que Dios hizo con
a ellos.
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"Y ahora, aquí están los hijos de Amón, de Moab y 
del monte Seír, a quienes no permitiste que Israel 
invadiera cuando salió de la tierra de Egipto, sino que se 
apartaron de ellos y no los destruyeron.

"Aquí están, premiándonos viniendo a echarnos 
de tu posesión que nos has dado en herencia".

2 Crónicas 20:10,11

La única esperanza de Josafat estaba en Dios. Sabía que sin la ayuda 
de Dios, no sólo su cuello estaba en juego, sino que todos los demás también 
serían masacrados. Le dijo a Dios:

"Oh Dios nuestro, ¿no los juzgarás tú? Porque no 
tenemos poder contra esta gran multitud que viene contra 
nosotros, ni sabemos qué hacer, pero nuestros ojos están 
puestos en ti".2 Crónicas 20:12

No tenemos fuerza ni poder en nuestra habilidad natural contra el 
enemigo que enfrentamos en esta hora. Tenemos toda la fuerza y   el poder en el 
nombre de Jesús y a través del poder del Espíritu Santo, pero en nuestra capacidad 
natural, no tenemos los bienes para igualar a un antiguo arcángel de Dios que 
ahora está empeñado en destruir la tierra y todo. de sus habitantes. En nuestro 
hombre natural, no somos rivales contra el diablo. Josafat dijo: "¡Señor, nuestros 
ojos están puestos en ti!" Cuando pongamos nuestros ojos en el Señor, sabremos 
qué hacer.

Josafat, un rey ungido, estaba repasando Su condición. Tenía 
un pacto con Dios, pero en su propia capacidad no podía hacer nada, 
así que le recordó a Dios: "No somos rival contra este ejército sin Tu 
ayuda, Señor". Creo que sería bueno que todos los días recordáramos 
que somos polvo en nuestra capacidad natural y que sin Dios no 
podemos lograrlo.

Jesús reformuló esto en el Nuevo Testamento: "Sin Mí no 
puedes hacer nada" (Juan 15:5). Josafat estaba diciendo: "Sin Ti, Señor, 
nada podemos hacer. Necesitamos tu ayuda."

La oración de Josafat no fue una oración negativa. Simplemente 
estaba exponiendo las condiciones, ensayando el compromiso de Dios con 
él y agradeciendo su ayuda. Traigamos esto al ahora.
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¿Cómo oras cuando tienes tres ejércitos luchando contra ti? 
Tal vez tengas leucemia, tuberculosis y problemas cardíacos: tres 
ejércitos que vienen contra ti a la vez. Tal vez haya pasado por un 
divorcio, haya sufrido abuso cuando era niño o esté sin trabajo.

Has tenido problemas en tu pasado, tienes problemas en tu presente 
y sabes que hay problemas por delante en tu futuro. Tienes tres ejércitos 
dispuestos contra ti a la vez con un solo objetivo: aniquilarte. Satanás y sus 
fuerzas han venido a robar, matar y destruir (Juan 10:10). Eso es lo que estos 
ejércitos habían venido a hacer. Es por eso que podemos tomar historias del 
Antiguo Testamento y relacionarlas con el lugar donde nos encontramos en 
este mismo momento. Estas cosas fueron escritas como un ejemplo del que 
podemos aprender.

Josafat y los israelitas clamaron a Dios, ayunaron, oraron y se 
pusieron de acuerdo. La batalla de Josafat no fue con sangre y carne, y 
la nuestra tampoco. Fue con principados, potestades y gobernantes de 
las tinieblas en los lugares celestiales.

Amós 3:3 dice: "¿Pueden dos caminar juntos, a menos que 
estén de acuerdo??" El simple hecho de tener una multitud no 
necesariamente produce poder ni garantiza poder. Cuando las personas 
se centran en Jesús y llegan a un acuerdo, habrá resultados positivos.

Dios le ordenó a Habacuc que "escribir la visión y 
expresarla en tablas, para que corra el que la lea" (Habacuc 2:2).

Todos necesitan saber por qué están orando y el objetivo.
hacia el cual están orando para que la oración unida sea efectiva. Eso 
significa que alguien tiene que declararlo. Josafat se levantó y lo 
declaró.

Cuando las personas están juntas, pero oran en diferentes direcciones, no 
se tiene una oración unida y corporativa. Es como intentar mover un sofá grande. 
Es mucho más fácil para cinco personas moverlo que para una. Una persona 
simplemente no puede hacerlo, pero si vienen cinco personas al mismo tiempo, sí 
pueden hacerlo.
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Lo mismo ocurre en la oración. Si todos se concentraran en una cosa 
singular al mismo tiempo, la energía unida será mucho mayor que la suma de 
todas nuestras energías yendo en direcciones separadas.

En otras palabras, si una persona intenta levantar algo, ejerce 
toda su energía. Pero si tomas la misma cantidad de energía y la 
combinas corporativamente en un objeto singular, se moverá. Ese es 
el poder de la oración unida. Nada será restringido a los que tienen un 
mismo sentir y hablan la misma cosa. Cualquier cosa que pongan sus 
manos, sucederá.

Ejemplos de oración unida o 
corporativa en el Nuevo Testamento

El poder de la oración unida y los mismos principios de oración 
que funcionaron en la torre de Babel, con Ester y con Josafat, también se 
encuentran en el Nuevo Testamento.

1. El Derramamiento del Espíritu Santo en Pentecostés

En Hechos I, Jesús dijo a los discípulos que se reunieran en el 
aposento alto y "esperad la Promesa del Padre..." (Hechos 1:4). Estaba 
hablando del bautismo con el Espíritu Santo.

"Porque Juan verdaderamente bautizó con agua, pero 
vosotros seréis bautizados con el Espíritu Santo dentro de no muchos 
días". Hechos 1:5

Hechos 1:15 indica que 120 personas estaban reunidas en el aposento 
alto, entre las que se encontraba María, la madre de Jesús, los discípulos y los 
hermanos de Jesús.

Hechos 2:1 habla de uno de los mayores milagros de la Biblia.

Cuando llegó el día de Pentecostés, estaban todos 
unánimes en un mismo lugar.

¿Te imaginas a 120 personas juntas en un solo lugar? 
Estaban en unidad, acuerdo y armonía.
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Y de repente vino del cielo un ruido como de un 
viento recio que soplaba, y llenó toda la casa donde 
estaban sentados. Entonces se les aparecieron lenguas 
divididas, como de fuego, y una se sentó sobre cada uno 
de ellos. Y fueron todos llenos del Espíritu Santo y 
comenzaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu 
les daba hablar.Hechos 2:2-4

Los grandes acontecimientos que tuvieron lugar el día de Pentecostés 
fueron precedidos por la unidad del pueblo. Si las iglesias quieren el poder de 
Dios hoy, deben tener esta misma unidad. En la medida en que las personas 
lleguen a un acuerdo, el Espíritu de Dios será derramado en la misma medida.

Pedro se levantó y dijo:

"Esto es lo dicho por el profeta Joel: "Y sucederá 
en los postreros días, dice Dios, que derramaré de mi 
Espíritu sobre toda carne; vuestros hijos y vuestras hijas 
profetizarán, vuestros jóvenes verán visiones, vuestros 
ancianos soñarán sueños. "'Y sobre mis siervos y sobre 
mis siervas derramaré mi Espíritu en aquellos días, y 
profetizarán."Hechos 2:16-18

Entonces Pedro dijo:

"Sepa ciertísimamente toda la casa de Israel, que a 
este Jesús a quien vosotros crucificasteis, Dios ha hecho 
Señor y Cristo." Al oír esto, se compungieron de corazón y 
dijeron a Pedro y a los demás apóstoles: Varones 
hermanos, ¿qué haremos? Entonces Pedro les dijo: 
Arrepentíos y bautícese cada uno de vosotros en el nombre 
de Jesucristo para perdón de los pecados, y recibiréis el don 
del Espíritu Santo. Porque para vosotros es la promesa y 
para vuestros hijos. niños, y a todos los que están lejos, a 
cuantos el Señor nuestro Dios llamare."Hechos 2:36-39

Tal vez usted haya estado en lugares donde había 
desacuerdo y falta de armonía y hubo una efusión, no de
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el Espíritu Santo, pero de espíritus diferentes: contiendas, divisiones, 
peleas y riñas. Cuando lleguemos a un acuerdo, el Espíritu de Dios se 
moverá. La gente será salvada y liberada. Eso es lo que sucedió en 
Hechos 2. Todos fueron llenos del Espíritu Santo. Entonces Pedro se 
levantó y predicó bajo la unción del Espíritu Santo y 3.000 personas 
fueron salvas.

Debemos orar por un nuevo derramamiento del Espíritu Santo en nuestra
vive diariamente, por la valentía de hablar la Palabra de Dios y por la cosecha 
de almas que se desate en el Reino de Dios.

2. El cojo es sanado

En Hechos 3, Pedro y Juan bajaron a la puerta del templo y 
ministraron sanidad a un hombre cojo. Como resultado del testimonio de 
sanidad de este hombre, 5.000 personas más fueron salvas.

Pedro y Juan se dirigían juntos al templo para la oración 
colectiva cuando ocurrió este milagro. Participaron regularmente 
en la oración colectiva.

Cuando la gente ora, no sólo se llenará del Espíritu Santo, no 
sólo se hablará la Palabra con valentía que produce salvación, sino que 
también se producirá una atmósfera para los milagros. La oración 
colectiva traerá el poder de Dios a la escena para satisfacer cada 
necesidad.

Pedro habló al cojo: "En el nombre de Jesucristo de 
Nazaret, levántate y camina" (Hechos 3:6).

Los versículos 7 y 8 indican la respuesta del cojo:

Inmediatamente sus pies y tobillos recibieron 
fuerza. Entonces él, saltando, se puso de pie, caminó y 
entró con ellos en el templo, caminando, saltando y 
alabando a Dios.

El milagro tiene cuatro partes:

1. Oración corporativa.

2. La curación del cojo.
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3. El testimonio del hombre sobre su curación.

4. Cinco mil personas nacieron de nuevo.

La Iglesia comenzó con señales, prodigios y milagros. No hay ninguna 
razón para que lo detengamos en este día y hora. Si entonces necesitaban 
señales, prodigios y milagros, ¿cuánto más los necesitamos ahora? Gracias a 
Dios por la medicina y la educación, pero no pueden satisfacer todas las 
necesidades de la raza humana. Necesitamos el poder de Dios y la unción del 
Espíritu Santo.

Como resultado de este milagro y del testimonio del mismo, 
Pedro y Juan terminaron ante las autoridades. Fueron llamados a la 
alfombra roja, porque habían causado un escándalo en Jerusalén al 
declarar...

"Y su nombre [el nombre de Jesús], por la fe en su 
nombre, ha fortalecido a este hombre... Sí, la fe que 
viene por él le ha dado esta perfecta salud delante de 
todos vosotros".Hechos 3:16

El sumo sacerdote reprendió a Pedro y a Juan y les dijo que no 
hablaran más en el nombre de Jesús.

"Si es justo delante de Dios escucharos a vosotros 
más que a Dios, juzgad vosotros.

"Porque no podemos dejar de decir lo que hemos 
visto y oído".

Entonces, después de amenazarlos más, los dejaron 
ir, sin encontrar manera de castigarlos, a causa del pueblo, 
ya que todos glorificaban a Dios por lo que habían hecho.

Porque el hombre en quien se había realizado este 
milagro de curación tenía más de cuarenta años.

Y siendo soltados, fueron a sus compañeros y 
contaron todo lo que les habían dicho los principales 
sacerdotes y los ancianos.
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Entonces, cuando oyeron esto, alzaron unánimes 
la voz a Dios y dijeron: Señor, tú eres el Dios, que hiciste 
los cielos y la tierra, el mar y todo lo que hay en ellos,

"¿Quién por boca de tu siervo David dijiste: '¿Por qué 
se amotinaron las naciones, y los pueblos tramaron cosas 
vanas?

"'Los reyes de la tierra se levantaron, y los 
gobernantes se unieron contra el Señor y contra su 
Cristo.'

“'Porque verdaderamente contra tu santo Siervo 
Jesús, a quien ungiste, se juntaron Herodes y Poncio 
Pilato, con los gentiles y el pueblo de Israel”̀

Para hacer lo que Tu mano y Tu propósito 
determinaron antes que se hiciera."'Hechos 4:19-28

Pedro traza dos experiencias: una de David y otra de Jesús. 
David se enfrentó a todo tipo de obstáculos y circunstancias 
adversas y negativas, y clamó al Señor: "¿Por qué se amotinan las 
naciones?" David es quien dijo:

El señor es mi pastor; No me faltará... Sí,
Aunque ande en valle de sombra de muerte, no temeré 
mal alguno; porque tú estás conmigo; Tu vara y tu 
cayado me consuelan.Salmo 23:1,4

David sabía que Dios pelearía por él. Aunque un ejército 
acamparía a su alrededor, sabía que Dios estaría con él. Así lo 
declaró en su oración.

Pedro dijo que todo el pueblo se había unido contra él. Él estaba 
diciendo: "Estoy en la misma posición en la que estaba David. Estoy en la 
misma posición en la que estabas Tú, Jesús". Quizás usted esté en esa 
posición hoy. El enemigo ha venido y su plan es el mismo de siempre: 
robar, matar y destruir (Juan 10:10).
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Obviamente, lo que Pedro y Juan habían hecho iba contra la 
corriente del reino de las tinieblas. Desafió al diablo y fueron 
perseguidos por ello.

"Ahora, Señor, mira sus amenazas, y concede a 
Tus siervos que con todo denuedo hablen Tu palabra, 
"Extendiendo Tu mano para sanar, y que se hagan 
señales y prodigios por el nombre de Tu santo Siervo 
Jesús. ".Hechos 4:29,30

Esta es una hora en la que debemos orar por santa valentía. 
Muchos han orado para que otras personas cambien o para que cambien 
las circunstancias del país. Pedro no oró nada de eso. Él dijo: "Señor, deja 
que algo suceda en nuestro interior. Concede que tus siervos sean 
valientes".

Pedro oró por la vida de la gente. No estaba orando por los líderes 
religiosos que lo habían amenazado, por aquellos que iban a promulgar 
leyes para intimidar, amenazar o restringir sus actividades ministeriales. Él 
dijo: "Señor, deja que sucedan tus milagros de sanación". Necesitamos 
orar por milagros, señales y prodigios (manifestaciones obvias de lo 
sobrenatural) que darán crédito y evidencia de que Jesús está vivo.

Revertir situaciones negativas

La oración de Ester fue que ella tuviera el favor del rey para 
que los judíos fueran salvos. En el caso de Josafat, la oración era 
por liberación sobrenatural en la batalla. El día de Pentecostés 
oraban por la promesa del Padre. No entendían completamente 
qué era, excepto que Él había dicho que vendría el Espíritu Santo. 
No sabían cómo se manifestaría ni qué iba a pasar, pero oraron por 
el derramamiento del Espíritu Santo.

Y cuando hubieron orado, el lugar donde estaban 
reunidos tembló; y todos fueron llenos del Espíritu 
Santo, y hablaban la palabra de Dios con denuedo.

Hechos 4:31
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Cuando las personas se unen de acuerdo en oración unificada,
todo el lugar temblará con señales sobrenaturales, prodigios y 
milagros.

Después de que el Espíritu Santo vino sobre ellos, no se dejaron intimidar 
por los líderes que los habían amenazado.

Y la multitud de los que creyeron, eran de un solo 
corazón y de una sola alma; Tampoco nadie decía que nada 
de lo que poseía fuera suyo, sino que tenían todas las cosas 
en común.Hechos 4:32

Ahora vemos algo más. Después de ser llenos del Espíritu 
Santo, no sólo hablaron la Palabra con valentía, sino que un 
espíritu de amor, unidad y compasión mutua entró dentro de ellos.

Las manifestaciones sobrenaturales del poder de Dios 
deberían acercarnos más y darnos más compasión unos por otros.

El versículo 33 dice: "Y con gran poder los apóstoles dieron 
testimonio de la resurrección del Señor Jesús. Y gran gracia fue 
sobre todos ellos".

Hechos 5:12-14 dice:

Y por mano de los apóstoles se hacían muchas 
señales y prodigios entre el pueblo. Y estaban todos 
unánimes en el Pórtico de Salomón.

Sin embargo, ninguno de los demás se atrevió a unirse a ellos, 
pero el pueblo los tenía en gran estima.

Y cada vez se sumaban más creyentes al Señor, 
multitudes tanto de hombres como de mujeres.

Cuando hay señales, prodigios y milagros sobrenaturales, resultará 
en la salvación de las personas perdidas.

Sacaban a los enfermos a las calles y los acostaban en 
camas y camillas, para que al menos la sombra de Pedro que 
pasaba por allí cayera sobre algunos de ellos. También un
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Una multitud se reunió desde las ciudades vecinas a 
Jerusalén, trayendo enfermos y atormentados por 
espíritus inmundos, y todos eran sanados.. Hechos 
5:15,16

La oración unida inició estos milagros. Los creyentes 
estuvieron de acuerdo frente a la oposición, y Dios realizó los milagros.

Cuando entramos en oración colectiva, no sólo viene el Espíritu Santo, 
no sólo ocurren milagros y las personas son sanadas, no sólo se predica la 
Palabra con valentía, lo que resulta en que las personas se salven, sino que 
cuando oramos de manera unida, el El Espíritu Santo habla.

Encontramos un ejemplo de esto en Hechos 13:1,2:

En la iglesia que estaba en Antioquía había 
ciertos profetas y maestros: Bernabé, Simeón, llamado 
el Níger, Lucio de Cirene, Manaén, que se había criado 
con el tetrarca Herodes, y Saulo.

Mientras ministraban al Señor y ayunaban, el 
Espíritu Santo dijo: "Apartadme ahora a Bernabé y a 
Saulo para la obra a que los he llamado".

La oración unida no tiene por qué ser el cuerpo de la iglesia. Puede ser un 
grupo de personas que llegan a un acuerdo en cualquier lugar y oran para que se haga 
la voluntad de Dios.

La unidad familiar es la unidad más poderosa que puede llegar a 
un acuerdo en oración unida. Nadie puede acercarse más que una familia 
que vive junta, que está unida naturalmente por la sangre y 
sobrenaturalmente por la sangre de Jesucristo.
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La oración de petición

La “Oración de Petición” es, con diferencia, el tipo de oración más común. 
La mayoría de nuestras oraciones tienden a inclinarse hacia pedirle a Dios que nos 
dé lo que queremos o necesitamos. Esto es bíblico, por supuesto, porque Él nos 
dijo en Mateo 21:22: "...pide en oración, creyendo."

El
súplica. Estas oraciones incluyen peticiones para nuestras necesidades personales. Le 
pedimos a Dios por las necesidades que nos preocupan: ej. físicas (naturales), 
financieras, espirituales, emocionales, etc.

"Oración de Petición es también referido a como

La oración de petición debe ser una oración de fe. Eres tú 
quien ora por ti mismo, no alguien más que ora por ti o que está de 
acuerdo contigo en oración. Cuando hagas la oración de petición 
“según las reglas”, cree que recibes. Si haces eso, tendrás lo que 
pides. Dios se preocupa por nuestras necesidades y quiere 
satisfacerlas por nosotros.“Por eso os digo que todo lo que pidáis 
orando, creed que lo recibiréis y lo tendréis”.Marcos 11:24

Es importante saber que es la voluntad de Dios que nuestras necesidades 
(espirituales, físicas y materiales) sean satisfechas. Algunas personas piensan que 
deberían concluir cada oración con las palabras "Yo hago tu voluntad". Ésta no es 
una regla adecuada para la oración de petición. Esta es una regla para la oración 
de consagración. (ver el siguiente capítulo)

Debemos ser conscientes de que lo que le estamos pidiendo a Dios debe 
estar de acuerdo con Su voluntad y propósito. Su voluntad se revela en Su Palabra, 
por lo que nuestras oraciones deben estar en consonancia con Su Palabra. La 
Oración de Petición es una oración sustentada en evidencia y hechos basados   en 
la voluntad conocida de Dios a través de Su Palabra.

Cuando oramos Su Palabra, Él nos escucha y cuando Él nos 
escucha, tendremos lo que pedimos.Ahora bien, esta es la confianza 
que tenemos en Él, que si pedimos algo conforme a su voluntad, Él nos 
oye.15Y si sabemos que Él nos escucha, cualquier cosa que le pidamos, 
sabemos que tenemos las peticiones que le hemos pedido. (1 Juan 
5:14-15)
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Una nota adicional recuerde que Dios ya sabe lo que 
necesitamos antes de que se lo pidamos (Mateo 6:8). En última 
instancia, la oración de petición es un privilegio que se obtiene al estar 
en relación con un Padre amoroso y afectuoso. Es una oración que se 
niega a dejarse conmover por lo que ve. Es una oración que no 
permitirá que las circunstancias negativas dicten si crees o no que lo 
que oraste se cumplirá.
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La oración de consagración

En Lucas 22, 41-42, vemos esbozada la oración de 
consagración y dedicación: "Y Él [Jesús] se apartó de ellos (Pedro, 
Santiago y Juan) como a un tiro de piedra, y arrodillándose, oró, 
diciendo: Padre, si es tu voluntad, pasa de mí esta copa; pero no 
es mi voluntad. , pero Tuyo, hágase."

Jesús quería hacer lo que el Padre quería que él hiciera. Fue NO 
una oración de petición. No fue una oración para conseguir algo o 
cambiar algo. Porque en ese tipo de oraciones ya tenemos la Palabra de 
Dios acerca de ellas. Nosotrossaber(debería)cuál es Su voluntad: que Su 
voluntad es satisfacer nuestras necesidades, sanarnos, guiarnos y 
dirigirnos, etc.

Esta fue una oración de consagración. Cuando consagramos nuestra
vive para el uso de Dios, para ir a cualquier parte y hacer cualquier cosa que Él 
quiera que hagamos, hacemos este tipo de oración. En una oración de 
consagración y dedicación oramos: "Si es tu voluntad".

Oras para que se haga la voluntad de Dios cuando no conoces Su 
voluntad o no sabes si un camino alternativo que aparece es igualmente 
"correcto" o piadoso. En ausencia de instrucciones directas, la oración de 
consagración y dedicación dice que permitirás que Dios establezca tu 
dirección o tome tus decisiones. “Sin embargo, no se haga mi voluntad, 
sino la tuya”

Deberíamos estar dispuestos a ir a cualquier lugar y hacer cualquier cosa 
que Dios nos haya llamado a hacer, ya sea pastorear, ser misioneros, emprender 
negocios o hacer o ser cualquier otra cosa que Él quiera que seamos. Créeme, Él te 
hará saber en qué dirección quiere que vayas.

Página111de160
bruce-edwards.com



La oración de intercesión

En muchos lugares llaman a toda oración "intercesión". Piensan 
que es el único tipo eficaz de oración. Sin embargo, como hemos estado 
compartiendo, hay muchos “TIPOS” de oración y cada tipo de oración 
tiene su propio propósito y reglas. La Biblia es muy clara al respecto.

En realidad, la oración más efectiva es la oración en la que 
el Espíritu Santo nos inspira a orar por lo que es.necesario en este 
momento— ya sea la oración de acuerdo, la oración de fe, la 
oración de alabanza y adoración, o algún otro tipo de oración. A 
menudo, diferentes tipos de oración funcionan juntos como los 
dedos de una mano. Por ejemplo, en la intercesión se utiliza la 
súplica, que es una petición sincera y sincera.

La razón por la que enseñamos sobre los diferentes tipos de 
oraciones y las reglas para cada una es para ayudarle a comprender 
mejor lo que la Biblia enseña sobre cada tipo de oración para que sus 
oraciones sean más efectivas. No se trata de limitar o confinar tu 
oración a un conjunto de reglas y regulaciones.

Tenga cuidado de no atascarse demasiado en las reglas o puede 
perder el verdadero espíritu de oración al volverse demasiado legalista y 
clínico en su oración. Es más importante reconocer y aprender a fluir con 
el Espíritu Santo en la oración que simplemente conocer la terminología 
correcta de la oración. Sin embargo, cuando estás equipado con 
verdadero conocimiento bíblico sobre los diferentes tipos de oración, 
puedes cooperar más plenamente con el Espíritu Santo porque el Espíritu 
Santo siempre trabaja en conjunto con la Palabra.

Intercesión definida

La oración de intercesión es muy importante, poderosa y necesaria. La 
oración intercesora no es una oración de alabanza, o se trata de
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sus problemas o sus necesidades. Más bien, es una súplica directa y persistente en 
nombre de otra persona por una necesidad profunda.

Las oraciones de intercesión se ofrecen en nombre de otras personas: 
amigos, familiares, líderes, compañeros de trabajo, etc. Intercesión es 
permanecer en el vacío en oración. Para que sea eficaz, la intercesión debe 
hacerse bajo el impulso y la dirección del Espíritu Santo.

Ejemplos en la Biblia

La Biblia nos da varios ejemplos de oración intercesora. Aquí 
hay algunos:

• Uno de los primeros ejemplos de este tipo de oración se encuentra en 
Génesis 18 cuando Abraham suplicó a Dios por el bienestar del 
pueblo de Sodoma. En lugar de sentirse abrumado por sus propias 
necesidades, Abraham oró por quienes lo rodeaban.

• Moisés también es conocido por interceder a favor de los 
demás a lo largo de su vida. De hecho, Faraón pidió que 
Moisés orara por él en Éxodo 8:28: "Faraón dijo: 'Te dejaré ir 
a ofrecer sacrificios a Jehová tu Dios en el desierto, pero no 
debes ir muy lejos. Ahora ora por mí. .'" Más tarde, en 
Éxodo 15:25, Moisés pidió a Dios en nombre del pueblo 
hebreo: "Entonces Moisés clamó a Jehová..." Moisés oró por 
otros con urgencia y audacia.

• Varias de las oraciones de intercesión de Pablo están registradas 
en el Nuevo Testamento. En Filipenses 1:9-11, Pablo oró por los 
creyentes: "Y esta es mi oración: que vuestro amor abunde cada 
vez más en conocimiento y profundidad de discernimiento, para 
que podáis discernir lo que es mejor y lo que es mejor". puros e 
irreprensibles hasta el día de Cristo, llenos del fruto de justicia que 
viene por medio de Jesucristo, para gloria y alabanza de Dios".

• La iglesia oró fervientemente por Pedro mientras estuvo 
encarcelado. Hechos 12:5 dice: "Entonces Pedro estaba en prisión, 
pero la iglesia oraba fervientemente a Dios por él".
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• 1 Timoteo 2:1-5 nos exhorta a orar por los demás: "Exhorto, pues, ante 
todo, a que se hagan súplicas, oraciones, intercesiones y acciones de 
gracias por todos, por los reyes y por todos los que tienen autoridad, 
para que vivamos en paz. y viva tranquilamente en toda piedad y 
santidad. Esto es bueno y agrada a Dios nuestro Salvador, que quiere 
que todos los hombres se salven y lleguen al conocimiento de la verdad.

• ¡Jesús es el mayor intercesor de todos los tiempos! Estas son algunas de 
sus oraciones:

• Jesús oró por Pedro - Lucas 22:32 dice: "Pero yo he 
orado por ti, Simón, para que tu fe no decaiga. Y 
cuando hayas vuelto atrás, fortalece a tus 
hermanos".

• Jesús oró por aquellos que lo crucificaron. Lucas 
23:34 dice: "Jesús dijo: 'Padre, perdónalos, porque no 
saben lo que hacen'. Y repartieron sus vestidos 
echando suertes."

• Jesús oró por sus discípulos y por los creyentes durante 
toda la eternidad en Juan 17.

Como creyente, tienes la oportunidad no sólo de beneficiarte de la intercesión, 
sino también de interceder diariamente por los demás.

Cómo funciona la oración intercesora

La oración intercesora no se trata de lograr que Dios siga nuestro plan, 
sino de orar activamente para que las fortalezas en la vida de otras personas se 
alineen con la Palabra de Dios. Es una batalla contra los poderes espirituales 
malignos que requiere coraje y diligencia. De hecho, Pablo recordó a la iglesia “orar 
en el Espíritu en todo tiempo y en toda ocasión. Manténganse alerta y sean 
persistentes en sus oraciones por todos los creyentes en todas partes” (Efesios 
6:18).

Este tipo de oración intercesora persistente abre la puerta para lograr 
liberación y un crecimiento más profundo. Mientras hablas activamente en 
contra de los designios del enemigo, mantente firme en las promesas de Dios 
y recuérdale Su Palabra. Los ataques del enemigo son frustrados. Luz
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fluye hacia áreas donde antes había oscuridad (2 Corintios 10:4-5). Por lo 
tanto, no se rinda incluso cuando la respuesta aún no sea visible. Siga el 
ejemplo del apóstol Pablo, quien dijo: “Así que no hemos cesado de orar 
por vosotros desde que oímos hablar de vosotros” (Colosenses 1:9).

Una palabra de advertencia: mientras oras por los demás, es importante 
que no asumas tú mismo la carga del problema, ya que eso puede ser 
espiritualmente dañino. En el libro de Proverbios, Salomón advierte a los creyentes 
que cuidemos nuestro corazón por encima de todo (Proverbios 4:23). Así que 
mantente alerta para interceder por los rebeldes, los adictos y los que sufren, pero 
guarda tu propio corazón contra tensiones y cargas emocionales indebidas.

Cómo utilizar la oración intercesora en tu vida

Sea sensible a la inspiración del Espíritu Santo acerca de las 
situaciones que suceden en las vidas de quienes lo rodean: familiares, 
compañeros de trabajo, amigos, etc. El Señor me ha despertado en medio de 
la noche y ha puesto una persona o situación en mi mente. corazón. Puede 
que no sepa exactamente lo que está involucrado, pero hay algo dentro de mí 
que me preocupa o simplemente me molesta. Comenzaré a orar por la 
persona o situación, intercediendo por ella.

¿Qué hay de su comunidad o país y la situación política?
líderes? ¿Qué pasa con su iglesia y los pastores? ¿Hay situaciones, 
decisiones que tomar, etc.? Todas esas son situaciones perfectas en las 
que aplicar la oración intercesora. Comience a orar por ellos y continúe 
orando, incluso cuando se sienta tentado a darse por vencido.

La oración puede ser un desafío porque no siempre vemos la 
respuesta, pero esa no es razón para detenernos. “La oración ferviente del 
justo tiene gran poder y produce resultados maravillosos” (Santiago 5:16). 
Manténgase motivado y animado a persistir en la oración, incluso cuando 
las cosas no hayan cambiado en lo natural. Dios está constantemente 
obrando en lo sobrenatural, ¡y tus oraciones intercesoras no son en vano!

Otro beneficio de la oración intercesora es que produce una permanencia 
más profunda en Dios en su caminar personal con el Señor.
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ORANDO POR LA SALVACIÓN FAMILIAR

Tienes la autoridad para orar por tu familia. Los mismos principios 
de oración por la salvación familiar presentados en este capítulo se aplican 
al orar por los perdidos de cualquier comunidad, cultura o nación.

Jesus dijo, "El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras de ninguna 
manera pasarán." (Mateo 24:35). Los santos hombres de Dios hablaron siendo 
inspirados por el Espíritu Santo, por eso lo que está escrito en la Palabra de Dios no 
es sólo la voluntad o el capricho del hombre, sino que es la revelación de Dios 
viniendo a través de los hombres para que podríamos conocer la voluntad y el 
propósito de Dios en la tierra.

Cuando basamos nuestras oraciones en las promesas inmutables de Dios, 
recibiremos Sus respuestas a nuestras oraciones. Hechos 16:31 dice:

Cree en el Señor Jesucristo y serás salvo tú y tu 
casa.

Si eres un creyente nacido de nuevo, Dios te ha dado la promesa en 
este versículo de que los miembros de tu familia también creerán y confesarán 
a Jesucristo como su Señor y Salvador.

Dios ama a las familias. Comenzó con Adán y Eva. Era Su 
plan que tuvieran hijos, sojuzgaran la tierra y tomaran dominio 
sobre ella. Aunque tenían un problema en su hogar, con un hijo 
matando a otro, eso no detuvo a Dios. Levantó otra semilla justa.

El conocimiento de Dios pasó a Noé. Durante los días de Noé, toda 
la gente que lo rodeaba rechazaba a Dios. Lo rechazaron absolutamente. 
Nada podía alcanzarlos, entonces Dios dijo: "Destruiré de la faz de la 
tierra al hombre que he creado, tanto al hombre como a la bestia, al 
reptil y a las aves del cielo, porque lamento haberlos creado." (Génesis 
6:7), Este es un tipo y una sombra de lo que finalmente les sucederá a las 
personas que viven en el mundo hoy y que rechazan a Dios. Dios destruyó 
a todos los habitantes de la tierra mediante un diluvio, excepto a Noé y su 
descendencia. "Noé encontró gracia ante los ojos del Señor" (v. 8).
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Dios prometió que no volvería a destruir la tierra con un 
diluvio, pero habló en la Palabra a través de Pedro que habría un 
fuego eterno para aquellos que rechazan a Jesucristo.

La buena noticia es que, siete días antes del diluvio, después de 
construir el arca, la palabra del Señor vino a Noé para que reuniera a su 
familia y entrara en el arca.

"Entra en el arca tú y toda tu casa, porque he 
visto que eres justo delante de mí en esta generación...

"Porque después de siete días más haré llover sobre 
la tierra cuarenta días y cuarenta noches, y destruiré de la 
faz de la tierra todos los seres vivientes que he creado".

Génesis 7:1,4

La Biblia no dice mucho acerca de que la familia de Noé fuera 
justa, pero dice que Noé era justo. Creyó en Dios y construyó un arca en 
obediencia a las instrucciones de Dios. Obviamente, su esposa e hijos lo 
ayudaron durante esos muchos años de construcción. Creyeron y 
entraron en el arca bajo el liderazgo de Noé.

Cuando Dios libere la pena final para todos los malvados y el 
día del juicio final haya pasado, estoy creyendo que tu familia estará 
en el arca de la salvación.

¡La mayoría de las personas tienen algunas personas en su familia 
que no saben si son el tipo de personas que Dios quiere salvar! ¡Quizás 
algunos miembros de tu familia también se hayan preguntado por ti! Anímate 
por la salvación de tu familia.

Dios escogió a Abraham y dijo que lo iba a bendecir y a 
través de él bendeciría a las familias de la tierra (Génesis 12:1-3). Lo 
bendijo con un hijo. Isaac, que tuvo un hijo llamado Jacob. Jacob 
tuvo doce hijos que se convirtieron en las doce tribus de Israel. 
Dios está interesado en las familias y su bendición se extiende a 
sus parientes. La bendición de Dios incluye la salvación de cada 
miembro de tu familia.

Primera Timoteo 2:4 dice Dios "desea que todos los hombres se 
salven y lleguen al conocimiento de la verdad." Eso incluye su
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familiares y parientes! "Todos los hombres" significa toda la raza humana. Es 
la voluntad de Dios que todo hombre, mujer, niño y niña sea salvo.

No todos van a ser salvos, pero eso no cambia la voluntad de Dios. 
Envió a Jesús a morir en la cruz, para ser sepultado y resucitar de entre los 
muertos para "todo aquel que invoque el nombre del Señor será salvo
" (Romanos 10:13).

Segunda de Pedro 3:9 dice:

El Señor no retarda su promesa, según algunos la 
tienen por tardanza, sino que es paciente para con nosotros, 
no queriendo que ninguno perezca, sino que todos procedan 
al arrepentimiento.

La razón por la que Jesús aún no ha venido es por Su misericordia. 
Él es paciente y no quiere que nadie se pierda, por eso nos está hablando 
para que nos acerquemos y compartamos su amor con los demás.

Mirando hacia atrás en la historia, sabemos que hay personas que no 
respondieron al evangelio, pero eso no cambia la voluntad de Dios de que 
todas las personas sean salvas. Recuerde, era la voluntad de Dios que Adán y 
Eva fueran obedientes, llenaran la tierra y tomaran dominio. Violaron la 
voluntad de Dios, por eso debemos entender que aunque los hombres fallen, 
eso no cambia la voluntad de Dios.

"Abre sus ojos para verte, Señor"
Segunda de Corintios 4:4 nos dice que el dios de este 

mundo [Satanás] ha cegado el entendimiento de aquellos "que no 
creen, para que no les brille la luz del evangelio de la gloria de 
Cristo, el cual es la imagen de Dios.[y creerían en Jesucristo]." La 
ceguera espiritual de la que habla Pablo en este versículo impide 
que la gente vea la verdad.

La buena noticia es que usted, como creyente, tiene 
autoridad y poder para orar para que se elimine la ceguera. Al orar 
por la iglesia en Éfeso, Pablo dijo: "Oro para que sean iluminados 
los ojos de vuestro entendimiento" (Efesios 1:18). En otras palabras, 
¡estaba orando para que se encendieran las luces en tu casa! Si el
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Si las luces espirituales están apagadas en la vida de alguien, puedes orar para 
que se elimine la ceguera y para que la luz brille, en el nombre de Jesús.

Ha habido varios testimonios en nuestra iglesia de personas 
que han orado para que sus familiares sean salvos. Había una abuela 
en nuestra iglesia que oró y envió cartas a uno de sus nietos que se 
había perdido. Este joven tuvo problemas en su vida. Se había metido 
en drogas y otras situaciones que le estaban causando a él y a sus 
padres todo tipo de problemas. Esta abuela continuó orando por ese 
nieto. Ella oró durante varios años. Ella nos pedía que oráramos por él. 
Cada vez que le preguntaba cómo estaba, ella siempre decía. “La 
Palabra está obrando”.

Ella oró para que personas piadosas se cruzaran en su camino y testificaran.
a él. Ella oró para que sus ojos se abrieran y su corazón se 
ablandara. Cada vez que recibía un informe negativo de su hija 
sobre él, siempre “agradecía a Jesús que la Palabra estaba 
obrando”. Ella nunca lo abandonó. Un año lo invitó a uno de 
nuestros mensajes ilustrados de Pascua. Cada año hacemos una 
gran producción recreando la historia de la muerte, sepultura y 
resurrección de Jesús durante la Semana Santa.

Él vino a uno de esos servicios y cuando terminó el programa se 
adelantó para entregar su vida al Señor. Su vida cambió para siempre. 
Comenzó a asistir a nuestra reunión del ministerio de hombres – “La 
victoria de cada hombre” y fue liberado de su adicción a las drogas y 
comenzó a servir al Señor. Su vida cambió para siempre. Las oraciones de 
su abuela marcaron la diferencia.

No te rindas, no importa la situación. Independientemente del estilo 
de vida o de lo joven, vieja o imposible que parezca la situación, continúa 
orando. ¡La oración basada en la Palabra de Dios prevalecerá!

Después de su resurrección, Jesús caminó por el camino a Emaús 
con dos de sus discípulos que no lo reconocieron.

Y aconteció que mientras estaba sentado a la 
mesa con ellos, tomó pan, lo bendijo, lo partió y se lo dio. 
Entonces se les abrieron los ojos y le conocieron...Lucas 
24:30,31
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Puedes orar este pasaje sobre los perdidos: "Señor Jesús, abre sus 
ojos para conocerte".

El versículo 45 de este mismo capítulo dice que Jesús abrió los ojos de 
los discípulos para que entendieran las escrituras que profetizaban Su 
resurrección.

Si mezclamos la fe con las promesas de Dios, creyéndolas y 
pronunciándolas, Dios las cumplirá. Él cumplirá sus promesas.

Hechos 2:17 dice: "Y sucederá en los postreros días, dice 
Dios, que derramaré de mi Espíritu sobre toda carne; vuestros 
hijos y vuestras hijas profetizarán, vuestros jóvenes verán 
visiones, vuestros ancianos soñarán sueños." Mezcla la fe con 
esta promesa de que tus hijos e hijas profetizarán, y aférrate a ella.

Proverbios 11:21 RV dice: "La simiente de los justos será 
entregada".

Isaías 60:1-4 dice:

Levántate, brilla; ¡Porque tu luz ha llegado! Y la 
gloria del. Señor ha resucitado sobre ti.

Porque he aquí, tinieblas cubrirán la tierra, y 
oscuridad los pueblos; pero el Señor se levantará sobre 
ti, y sobre ti será vista su gloria.

Las naciones vendrán a tu luz, y los reyes al 
resplandor de tu resurrección.

Alzad vuestros ojos en derredor y ved: todos se 
reúnen, vienen a ti; tus hijos vendrán de lejos, y tus hijas 
serán criadas a tu lado.

Para mezclar la fe con estas promesas, comience a declarar:

Padre, gracias porque Tu Palabra dice que la simiente de los 
justos será liberada. Me hiciste justo con tu sangre, no por mis 
propias obras, sino por el don de la justicia. Mis hijos
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son liberados, en el nombre de Jesús. Son puestos en libertad. Señor, Tú dijiste 
que mis hijos e hijas serían amamantados a mi lado.

Gracias por el privilegio de nutrirlos con Tu Palabra. Gracias, 
Padre, por derramar Tu Espíritu sobre mi simiente: mis hijos e hijas. 
Tu Palabra nunca se apartará de su boca, ni de la boca de sus hijos, 
ni de la boca de los hijos de sus hijos.

Puedes ponerte de acuerdo con Hechos 2:4 para que tus hijos 
sean llenos del Espíritu Santo, con la evidencia de hablar en otras 
lenguas. "Y fueron todos llenos del Espíritu Santo y comenzaron a 
hablar en otras lenguas, según el Espíritu les daba hablar.".

En Marcos 16:15-18, Jesús dijo:

"Id por todo el mundo y predicad el evangelio a 
toda criatura.

"El que crea y sea bautizado será salvo; pero el 
que no crea, será condenado.

"Y estas señales seguirán a los que creen: En mi 
nombre echarán fuera demonios, hablarán nuevas 
lenguas;

"Tomarán serpientes en las manos, y si beben 
algo mortífero, no les hará daño; sobre los enfermos 
pondrán sus manos, y sanarán".

Cada vez que Jesús dio la comisión de salir y compartir el 
evangelio, también dio autoridad para expulsar demonios. Satanás es el 
dios de este mundo y ha cegado las mentes de los perdidos, 
impidiéndoles ver la verdad. Puedes desatar el poder del Espíritu Santo 
sobre los incrédulos y atar de ellos el poder del diablo y los espíritus 
malignos, en el nombre de Jesús. Puedes tomar autoridad y ordenar a los 
espíritus malignos que los dejen y se enfrenten a los poderes de las 
tinieblas, incluso si la persona está a kilómetros de ti.

Como creyentes en Jesucristo, tenemos autoridad para orar y ordenar que 
los espíritus malignos que han mantenido cautivas a las personas sean eliminados. 
Jesus dijo, "¿Cómo se puede entrar en la casa de un hombre fuerte?
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y saquear sus bienes, si primero no ata al hombre fuerte? Y 
luego saqueará su casa." (Mateo 12:29).

Tenemos que tomar autoridad sobre el hombre fuerte que 
ha tratado de envolver la vida de una persona y impedirle la 
salvación. Se nos ha dado autoridad para romper las bandas del 
enemigo y soltar a los cautivos. Muchas veces la gente entiende el 
principio de atar al diablo sólo en relación con algún tipo de 
opresión demoníaca, pero debemos verlo en relación con la 
ganancia de almas.

Desatar el espíritu de arrepentimiento

Algunos graduados de nuestra Escuela de Misiones fueron a 
Oaxaca, México, para establecer una Escuela Bíblica y una base misionera. 
Era un área con fuertes espíritus religiosos y muchos grupos étnicos 
diferentes. Orarían para que sus ojos espirituales estuvieran abiertos para 
ver a Jesús. Comenzaron a orar y atar los fuertes espíritus religiosos de la 
gente y a orar por un cielo abierto para que fueran libres de responder al 
evangelio.

Orarían para que sus mentes estuvieran abiertas y que los espíritus 
de miedo, brujería atormentadora y esclavitud fueran rotos. Luego declararían 
la Palabra de Dios sobre esa área y desatarían el espíritu de arrepentimiento 
para que el Espíritu Santo los convenza de pecado y les revele a Jesús.

Han visto resultados increíbles en esa área. Hoy, 20 años 
después, tienen una base misionera que ha establecido más de 100 
iglesias en los pueblos del estado de Oaxaca y capacita a pastores y 
líderes que ministran a miles de personas cada año.

A menos que una persona se arrepienta y se dé la vuelta, no será salva. 
Deben tener un cambio de corazón. Cuando oramos por ello, Dios dará 
arrepentimiento en la vida de las personas.
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Oren para que Jesús sea levantado

Jesus dijo, "Y yo, si fuere levantado de la tierra, atraeré hacia 
mí a todos los pueblos." (Juan 12:32).

Sabemos que Jesús estaba hablando de Su muerte en la cruz, pero 
muchas personas nunca han tenido a Jesucristo elevado en su mente. No 
han sido presentados al verdadero Jesús. Han visto religión, 
denominacionalismo, ideas e hipocresía. Cuando vean al verdadero Jesús 
elevado por encima de la niebla de lo que el hombre ha dicho sobre Él, lo 
aceptarán. El diablo los ha cegado para que no puedan ver el amor de 
Jesús ni comprender de qué se trata la cruz.

Puedes orar: "Padre, ayuda a _______________________ a saber que no 
hay amor más grande que el amor de Jesús cuando pagó el precio 
máximo con Su vida para que no tuvieran que ir al infierno".

Juan 6:44 dice: "Nadie puede venir a Mí, si el Padre que 
me envió no le trae...."Puedes orar: "Padre, atrae _______________ 
con las cuerdas de tu amor. Poderoso Espíritu Santo, ven sobre la 
vida de _____________________, en el nombre de Jesús".

Es posible que se encuentre en una situación en la que tenga 
familiares que estén drogados o involucrados en una secta. El poder de Dios 
puede atravesar esas cosas. Levanta a Jesús y declara su nombre. No 
renuncies a tus seres queridos.

Orar por los trabajadores

Puedes orar para que los trabajadores crucen los caminos de los perdidos.

Entonces Jesús recorrió todas las ciudades y aldeas,
enseñando en sus sinagogas, predicando el evangelio 
del reino y sanando toda enfermedad y toda dolencia en 
el pueblo. Pero cuando vio las multitudes, tuvo 
compasión de ellas, porque estaban cansadas y 
dispersas, como ovejas que no tienen pastor. Entonces 
dijo a sus discípulos: "La mies a la verdad es mucha, pero 
los obreros pocos.
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"Rogad, pues, al Señor de la mies que envíe obreros a su 
mies". Mateo 9:35-38

Tus familiares y amigos son parte de la cosecha de Dios. Para orar por los 
trabajadores a través de sus caminos, puedes declarar: "Señor, envíales folletos, 
libros, cintas, videos, personas, vallas publicitarias, calcomanías para parachoques 
y programas de radio y televisión. Cada vez que enciendan la televisión, Señor, deja 
que el predicador señale señalándolos con el dedo y diciéndoles: 'Sed salvos'. 
Cuando sintonicen la radio, Señor, que se detenga donde alguien está predicando 
el evangelio de Jesucristo. Gracias Padre, porque están escuchando un testimonio 
de Tu Palabra.

Inmediatamente después de casarnos, la tía de mi esposa, 
Titi, nos enviaba libros todos los meses. Eran libros sobre el Espíritu 
Santo y el servicio a Dios. Mi tío Bob me hablaba de Jesús y de vivir 
nuestras vidas por él. Uno de los libros se titulaba “Hablan en otras 
lenguas”. Leí ese libro varias veces. Me habló. Me inspiró.

Otros se cruzarían en nuestro camino y compartirían sus
testimonios sobre cómo Jesús estaba obrando en sus vidas. Como resultado, 
volví a comprometer mi vida al Señor y mi esposa fue salva. Fuimos bautizados 
con el Espíritu Santo y comenzamos un viaje completamente nuevo con Dios.

Años más tarde descubrimos que ellos y otros habían estado orando por nosotros y 

estaban orando para que Dios enviara obras a través de nuestro camino para testificarnos. 

Alabado sea Dios por el Espíritu Santo usando a las personas para compartir Sus buenas 

nuevas.

Nuestra iglesia realizaría cruzadas en las comunidades de apartamentos 
subsidiados de nuestra ciudad. Orábamos por estos alcances y parte de esas 
oraciones eran para orar para que Dios enviara trabajadores para ayudar a traer la 
cosecha. Iba y ayudaba a montar la carpa e iba de puerta en puerta invitando a la 
gente a las reuniones nocturnas. Muchas veces, los residentes decían: "Hemos 
estado orando para que Dios envíe avivamiento a nuestra comunidad de 
apartamentos". Mientras oramos por trabajadores, Dios los enviará.
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Muchas personas han compartido testimonios de cómo fueron 
salvas, sanadas o liberadas gracias a que alguien oró por ellas. Alguien 
estaba orando fielmente por ellos y creyendo en Dios por su salvación. 
A veces estuvieron orando durante muchos años, pero Dios honró su 
fe. Quiero animarte, ¡no te rindas! Puedo decirles que hemos tenido 
muchas personas salvas gracias a las oraciones de alguien.

Una de esas personas fue Charles Story. Solía   dirigir nuestro 
ministerio penitenciario. Su testimonio es poderoso. Era un hueso duro de 
roer con el evangelio. Hace años, su esposa Rosemary comenzó a venir a 
nuestra iglesia. Comenzó a aprender a orar y a permanecer en la fe para que 
Charles naciera de nuevo. Seis semanas después de que ella comenzara a orar, 
Charles fue a la iglesia el Día de la Madre y entregó su vida a Jesucristo. 
Durante muchos años fue el único ministro al que se le permite ir al corredor 
de la muerte en la prisión de McAlester, Oklahoma, y   celebrar servicios 
semanales para los prisioneros.

Quiero animarte a que seas testigo. Siembre la semilla de 
testificar a otra persona de la misma manera que espera que alguien 
testifique a sus seres queridos. Quizás no veas el fruto de tus 
esfuerzos de inmediato, pero si te aferras a la confesión de tu fe, la 
semilla de la Palabra obrará en ellos.

Siempre que surja la oportunidad, dé un paso de fe y comparta las 
buenas nuevas. Mantén tus ojos abiertos. Puede ser tan simple como 
preguntarle a una persona si conoce a Jesús. Algunos de nosotros plantamos, 
otros regamos y otros cosechamos. Algunas personas se burlarán y se reirán 
cuando les testifiques, pero recuerda, eres una respuesta a las oraciones de 
alguien. Lo que siembras en oración, lo cosecharás en tu propia vida.

Cuando enseño y ministro a la gente sobre cómo orar para que 
otros se salven, la pregunta que recibo es: "¿No tienen voluntad propia?". 
La inferencia ¿de qué sirve rezar por otra persona si voy en contra de su 
voluntad? Bueno, ¿no crees que Dios sabe que tienen voluntad propia? 
¿Por qué diría: "Oren por los trabajadores", si sabe que tienen voluntad 
propia? Es muy sencillo. ¡Dios está en el negocio de cambiar la voluntad! 
Cuando naciste de nuevo, tu voluntad cambió de oscuridad a luz. A pesar 
de lo bueno que era Nicodemo, Jesús dijo: "Os es necesario nacer de 
nuevo" (Juan 3:7). Eso requiere una decisión.
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El punto es que Dios puede obrar en la voluntad de una persona, así que deja de 

pensar en su voluntad y piensa en la voluntad de Dios. Dejemos que Dios se ocupe de su 

voluntad. Las personas pueden obsesionarse con el tema de la voluntad de otra persona 

hasta el punto de que ni siquiera oran por los perdidos.

¡Jesús es la respuesta!

Jesús es la Respuesta a cada necesidad. Él libera, salva, sana y restaura, 
independientemente del pasado de una persona. El verdadero arrepentimiento y 
una experiencia genuina de salvación harán que usted "ve y no peques más" (Juan 
8: I 1).

Los pecadores no han creído porque han sido cegados a la verdad o 
no han escuchado un testimonio audaz de la verdad. Es hora de orar para que 
se quiten el diablo de la espalda y la ceguera de los ojos. Oren para que Jesús 
sea levantado en medio de ellos. Ore para que el Espíritu de Dios los convenza 
y ore por trabajadores para que se crucen en su camino todos los días. Ore 
para que tengan una visión del cielo y del infierno, comprendiendo que hay un 
juicio eterno.

Estoy convencido de que la persona que realmente ve a 
Jesús sin el diablo y entiende que hay un cielo y un infierno estará 
motivada a recibir a Jesucristo.

Estamos de acuerdo con Tu Palabra, Padre, de que es Tu voluntad 
que los perdidos sean salvos y lleguen al conocimiento de la verdad. 
¡Oramos para que Tú seas exaltado entre ellos, Señor Jesús, atrayéndolos 
hacia Ti en esta hora como un imán santo! Ordenamos a la oscuridad y la 
ceguera, el engaño y la ilusión que los dejen ahora, en el nombre de Jesús. 
Deja que Tu luz los inunde con el conocimiento de Tu voluntad con toda 
sabiduría y entendimiento, Señor. Gracias por moverte en sus vidas, en el 
nombre de Jesús.

Es hora de pasar de la petición al regocijo y agradecer al Señor 
por Su liberación y salvación de las personas por quienes ha estado 
orando.
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LA ORACIÓN DE
ALABANZA Y ACCIÓN DE GRACIAS

“Por tanto, ofrezcamos continuamente por él sacrificio de 
alabanza a Dios, es decir, fruto denuestrolabios, dando gracias a su 
nombre.” (Hebreos 13:15) Hemos sido creados para adorar a Dios – para 
darle alabanza y acción de gracias. Cuando alabamos y adoramos a Dios, 
estamos en comunión y compañerismo con Él. No somos simplemente 
espectadores parados al margen o en las tribunas alabando a alguien que 
no es nuestro pariente, sino que estamos en unión vital con Él. La oración 
de alabanza y acción de gracias debe incorporarse a todos los demás tipos 
de oración.

Pablo dijo en Efesios 1:3:

Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor 
Jesucristo, que nos ha bendecido con toda bendición espiritual 
en los lugares celestiales en Cristo.

Eso significa que todo lo que necesitamos para vivir nuestras vidas 
victoriosamente ya ha sido proporcionado mediante la muerte, sepultura y 
resurrección de Jesucristo. Las bendiciones de Dios ya han llegado a nosotros en 
Cristo Jesús. Recibimos esas bendiciones cuando tomamos una posición de fe.

Sabemos que el pueblo que camina en el consejo del Señor es 
bendito.

Bienaventurado el hombre que no anduvo en 
consejo de impíos, ni estuvo en camino de pecadores, ni 
en silla de escarnecedores se ha sentado; Pero en la ley 
del Señor está su deleite, y en su ley medita de día y de 
noche. Será como un árbol plantado junto a corrientes 
de agua, que da su fruto en su tiempo, y cuyas hojas 
tampoco se marchitan; y todo lo que haga prosperará. 
Salmo 1:1-3
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Hay cosas específicas que debemos hacer para heredar las 
bendiciones de Dios, pero todo lo que necesitamos ya ha sido provisto. 
Pedro habló lo mismo desde un punto de vista diferente:

Como su divino poder nos ha dado todas las cosas que 
pertenecen a la vida y a la piedad, mediante el conocimiento de 
aquel que nos llamó por gloria y virtud.

2 Pedro 1:3

Según esta escritura, Dios ya nos ha dado todo.
cosa que pertenece a la vida y a la piedad. El versículo 4 contiene la clave 
para obtener las cosas que Dios ya ha provisto.

Por las cuales se nos han dado promesas sumamente 
grandes y preciosas, para que por ellas seáis participantes de 
la naturaleza divina, habiendo escapado de la corrupción que 
hay en el mundo por la concupiscencia.

Es a través de las promesas de la Palabra de Dios que participamos de 
lo que Dios ya ha provisto. Entonces, ¿cómo podemos sacarlo del ámbito del 
mundo invisible y llevarlo a nuestra vida cotidiana? Dios revela lo que ha 
provisto a través de Sus grandes y preciosas promesas.

Es por eso que nuestra vida de oración debe estar envuelta en las 
promesas de Dios. Cuando nos llega la revelación de lo que Dios ha hecho por 
nosotros, entonces debemos aceptar las promesas, permanecer firmes en 
ellas, creerlas, declararlas y Dios las hará realidad en nuestras vidas.

Cuando naciste de nuevo, estoy seguro de que escuchaste Juan 3:16:

"Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo 
unigénito, para que todo aquel que en él cree no se pierda, 
sino que tenga vida eterna."

Jesús fue a la cruz y pagó por nuestro pecado, enfermedad y 
pobreza hace 2.000 años. No volverá a ir a la cruz. La redención y la 
vida eterna ya han sido proporcionadas, pero ¿cuándo te enteras 
de ello? Cuando alguien te relata esa verdad, o cuando la escuchas 
a través de la Palabra. En la medida en que creas y obedezcas la 
Palabra, recibirás lo que Dios ya ha provisto.
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Una de las mejores cosas que puedes hacer es conseguir libros 
que contengan las promesas de Dios, tomar tu Biblia y anotar cada 
promesa que Dios ha escrito. Luego agradezca a Dios por sus 
promesas.

Pablo dijo:

Pero gracias a Dios, que nos da la victoria por 
medio de nuestro Señor Jesucristo.1 Corintios 15:57

La oración de fe incorpora adoración, alabanza y acción de 
gracias. Si tu oración de fe no termina en alabanza, adoración y acción de 
gracias, entonces realmente no es oración de fe.

Filipenses 4:6,7 TLB dice:

No te preocupes por nada; en cambio, oren por todo; 
cuéntale a Dios tus necesidades y no olvides agradecerle por 
sus respuestas. Si haces esto, experimentarás la paz de Dios, 
que es mucho más maravillosa de lo que la mente humana 
puede comprender. Su paz mantendrá sus pensamientos y sus 
corazones tranquilos y en reposo mientras confían en Cristo 
Jesús.

¿Cómo puedes hacer una oración con acción de gracias si no 
sabes que va a suceder? Debemos creer la promesa de Dios en 1 Juan 
5:14,15:

Ahora bien, esta es la confianza que tenemos en Él,
que si pedimos algo conforme a Su voluntad, Él nos oye.

Y si sabemos que Él nos escucha, cualquier cosa que le 
pidamos, sabemos que tenemos las peticiones que le hemos 
pedido. Jesús dijo en Marcos 11:24:

Por eso os digo que todo lo que pidáis orando, 
creed que lo recibiréis y lo tendréis.

Si crees que recibes cuando oras, ¿cuándo debes dar gracias? 
¡En el momento en que ofreces tu oración! Ofrécelo con acción de 
gracias y alabanza, y comienza a adorar a Dios por la respuesta,
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incorporando una actitud que reconoce que Dios ya ha provisto 
todo lo que necesitas.

Hebreos 13:15 dice:

Por tanto, ofrezcamos continuamente por él 
sacrificio de alabanza a Dios, es decir, fruto de nuestros 
labios, dando gracias a su nombre.

Pablo dijo: "Estad siempre alegres en el Señor. De nuevo diré,
¡alegrarse!"(Filipenses 4:4). En 1 Tesalonicenses 5:18, Pablo dijo: "
En todo den gracias..."¿Cómo puedes dar gracias en todo a menos 
que creas que Dios ya ha provisto todo lo que necesitas? ¿Que 
independientemente de lo que suceda en lo natural, Dios ya ha 
hecho provisión completa para ti? Una vez que entiendas esto, 
podrás ofrecer oraciones llenas de alabanza.

Una de las maneras en que el Señor me ayudó a entender esto en 
mi vida fue cuando volaba una avioneta hace años. Rodas por la pista, 
pero no despegas del suelo hasta el punto de despegue. El Señor me dijo: 
"Muchas personas están rodando en su vida de oración. Simplemente 
están rodando alrededor de la pista. ¡Aún no han despegado del suelo! 
Están haciendo los movimientos en oración. Incluso pueden estar 
comprobando los alerones, los flaps, las ruedas y los medidores, pero no 
hay despegue."

Llega un momento en el que hay que levantar el morro de ese 
avión y acelerar. ¡Entonces se levanta del suelo! Lo mismo ocurre en tu 
vida de oración y alabanza. Hay un momento en el que debes acelerar, 
levantar tus alas y comenzar a alabar a Dios por la manifestación de 
Sus promesas. Dices: "No tengo ganas". ¡Tus sentimientos no tienen 
nada que ver con eso! Es tu fe la que hará la diferencia.
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¡Manténgase centrado en Jesús y centrado en las promesas!

Pablo les dio a los filipenses una clave sobre cómo mantenerse enfocados después 

de ofrecer oraciones y alabanza. También es clave para nosotros.

Fija tus pensamientos en lo que es verdadero, bueno y 
correcto. Piensa en las cosas que son puras y hermosas, y piensa en 
las cosas buenas y excelentes de los demás. Piensa en todo aquello 
por lo que puedes alabar a Dios y alegrarte.

Filipenses 4:8 TLB

Lo que pienses durante el período de tus oraciones y 
alabanza y la manifestación de tus respuestas determinarán si 
recibirás o no. La batalla debe ganarse en tu mente. Vea cómo se 
hacen realidad sus respuestas. Mucha gente pierde la batalla en su 
imaginación. No lo ven suceder.

Mucha gente dice: "Lo que digas es lo que tendrás". Quiero
Para agregar algo a eso: "Lo que ves es también lo que tendrás", 
porque lo que ves en tu mente afectará en última instancia lo que 
digas. Por eso el enemigo viene con imaginaciones mentirosas.

Gracias a Dios por Su promesa en 2 Corintios 10:3-5:

Porque aunque andamos en la carne, no 
militamos según la carne.

Porque las armas de nuestra guerra no son carnales, 
sino poderosas en Dios para derribar fortalezas,

Derribando argumentos (la versión King James 
dice "imaginaciones") y toda altivez que se levanta 
contra el conocimiento de Dios, llevando cautivo todo 
pensamiento a la obediencia a Cristo.

La victoria sobre el enemigo ya la hemos obtenido a través de 
Jesucristo. Jesús ya ha sido elevado muy por encima de los espíritus 
malignos y principados que están en los lugares celestiales. Él es la Cabeza 
y nosotros somos el Cuerpo, por lo que no estamos bajo la autoridad de 
los principados y potestades demoníacos. Estamos por encima de su 
autoridad, porque Efesios 2:6 dice que Dios tiene "juntamente nos 
resucitó y nos hizo sentar en los lugares celestiales con Cristo Jesús”.
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¿Cómo entonces venimos contra los espíritus malignos que están 
en los lugares celestiales? Creyendo en la Palabra de Dios, mediante el 
nombre de Jesucristo y mediante el poder de la sangre derramada de 
Jesús. Todos coinciden: el nombre, la Palabra y la sangre.

La guerra espiritual no es ponerse uniforme militar y tratar 
de golpear al diablo. No creo que muchos cristianos tengan la 
revelación de lo que Jesús ya hizo. Jesús ya ganó la guerra. Derrotó 
al diablo hace dos mil años.

Hoy él vacomo un león rugiente. (1 Pedro 5:8) Nuestra tarea 
es hacer cumplir la victoria que obtuvo Jesús. Un día Satanás será 
atado por mil años y finalmente arrojado al lago de fuego, pero no 
vamos a hacerlo. El arcángel Miguel lo va a hacer. (Apocalipsis 20:1)

Algunas de las enseñanzas sobre la guerra espiritual con 
respecto a la oración provienen de personas que no tienen una 
revelación de lo que Cristo ya ha hecho. Cuando entiendes que tu 
cuerpo es templo del Espíritu Santo y no entrarás en amargura, 
resentimiento y falta de perdón, la Biblia dice que no le darás lugar al 
diablo (Efesios 4:27). No se puede expulsar, patear, vomitar ni vencer 
la amargura, el resentimiento o la falta de perdón que hay en una 
persona. La persona necesita perdón, no liberación. Ha habido 
ocasiones en las que he visto a personas golpear a alguien y gritar: "Le 
ordenamos a esa cosa que salga". Muchas veces, cuando me 
encuentro con este tipo de situación, Dios me da una palabra de 
conocimiento y le pregunto a la persona: "¿Has perdonado?". En tal 
caso, si perdonan, serán libres.

Los dardos de fuego del diablo que llegan a los cristianos suelen ser 
pensamientos, sentimientos e imaginaciones que llegan al reino del alma. 
Trabajarán a través de la carne para tratar de despertar los deseos de la carne, 
los deseos de los ojos y el orgullo de la vida, pero puedes derrotarlos creyendo 
en la Biblia.

En la guerra espiritual, dos de las mejores cosas que puedes hacer 
para detener al diablo son creer en la Biblia y alabar a Dios por lo que ya 
ha hecho. Eso es guerra, porque las armas de nuestra guerra no son 
carnales. Las fortalezas que estamos derribando están en la mente de la 
gente. Para derribar los pensamientos e imaginaciones que

Página132de160
bruce-edwards.com



se han convertido en fortalezas en tu mente, renueva tu mente a lo que Dios 
ya ha hecho a través de Jesucristo y comienza a alabar a Dios por Su Palabra.

¿Qué sucede cuando creemos en la Biblia, cuando creemos en las 
promesas de Dios? Dios cumple Su Palabra. Dios dice en Jeremías 1:12,"
Estoy listo para cumplir Mi palabra."

Debemos centrarnos en Jesús y en las promesas, en lugar de
que centrado en el problema. Mantén la Palabra en tu boca en lugar del mundo. 
Declare lo que Dios ha hecho en lugar de lo que el diablo está haciendo. 
Concéntrate en la luz en lugar de en la oscuridad.

Puedes estar todo el día en una habitación oscura y decir: "Oscuridad, 
te ordeno que salgas de aquí". Puedes rodar por el suelo, gritar, golpear y 
conseguir que cien personas acepten que se vaya la oscuridad. Un niño de 
cuatro años puede entrar, encender el interruptor de la luz y desaparecerá la 
oscuridad. Si una persona cree en la Palabra, puede hacer huir en un solo 
momento miles de obras y efectos del enemigo en la vida de las personas.

Jesus dijo, "Si tuviereis fe como un grano de mostaza, 
diréis a este monte: 'Pásate de aquí allá', y se moverá; y nada 
será imposible para ti"(Mateo 17:20). Jesús dijo en Juan 14:30 KW: 
"El príncipe de este mundo viene y no tiene nada en mí.".

La oración es simplemente estar de acuerdo con lo que Dios ya ha hecho. Él
es tomar Su Palabra, Sus promesas, y decir: "Padre, según Tu Palabra, 
tú me has redimido de la maldición. Gracias, Padre, porque Mis pasos 
son ordenados por Ti". Esa es una oración de alabanza y acción de 
gracias. "Gracias, Padre, porque soy Tu oveja. Dijiste que Tus ovejas 
escucharían Tu voz. Me niego a escuchar la voz de un extraño".

Hay personas que vienen al altar de nuestra iglesia y han 
estado orando durante años, tratando de sacar de su mente los 
pensamientos del diablo. Le preguntan: "Por favor, oren por mí. 
Tengo estos pensamientos acosadores". Si dedicaran sólo cinco 
minutos al día a confesar y reconocer que no escuchan la voz de un 
extraño, sino sólo la voz del Buen Pastor, su vida podría ser mejor.
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dio un giro radical. ¡Cuando acentúas lo positivo, eliminarás lo 
negativo! Cuando enciendes la luz, la oscuridad desaparece. Mantén la 
espada del Espíritu en tu boca, declarándola diariamente.

Si una persona peca, necesita arrepentirse. Si una persona ha sido 
fea, necesita sacarlo de su vida. No me refiero simplemente a confesar el 
pecado y no afrontarlo. Cuando una persona confiesa: "Dios satisface 
todas mis necesidades", ¡eso no significa que se acuesta en un banco del 
parque y espera que el dinero caiga del roble!

Cuando te confiesas por una buena pareja, no significa que 
no te duches ni te cepilles los dientes en tres días. Debes ser el tipo 
de persona que estás buscando.

Si confiesa su curación, no vaya a nadar a Minnesota en 
enero. Tendrías que hacer un agujero en el hielo para hacerlo, ¡y 
eso no tendría mucho sentido! En otras palabras, cuando confiesas 
la Palabra de Dios y le agradeces por Su Palabra, hay acciones 
correspondientes que deben coincidir con la confesión.

Habacuc tenía algo que decir acerca de alabar a Dios con respecto a
menos de circunstancias naturales.

Aunque la higuera no florecerá, ni habrá fruto en 
las vides; el trabajo del olivo fracasará, y los campos no 
darán alimento; las ovejas serán cortadas del redil, y no 
habrá vacas en los pesebres; pero yo me gozaré en el 
Señor, me gozaré en el Dios de mi salvación. El Señor 
Dios es mi fortaleza, y él hará mis pies como de ciervas, y 
me hará caminar sobre mis alturas...

Habacuc 3:17-19 RVR1960

Podemos regocijarnos en medio de nuestras circunstancias, 
porque Dios es nuestra fortaleza, no la economía de la nación o lo que 
sucede en lo natural.

Dado que Dios es nuestro Pastor y fortaleza, Él hará algo.
algo para nosotros independientemente de las circunstancias naturales. Él nos 
hará cabalgar sobre las alturas de la tierra, como profetizó Isaías:

Entonces te deleitarás en el Señor; y te haré 
cabalgar sobre las alturas de la tierra,
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y te sustentará con la herencia de Jacob tu padre; porque la 
boca de Jehová lo ha dicho.. Isaías 58:14 RVR1960

Cuando Jonás estaba en el vientre de la ballena y tomó ese 
crucero por el Mediterráneo, dijo:

"Cuando perdí toda esperanza, volví mis 
pensamientos una vez más al Señor. Y mi ferviente oración 
se dirigió a ti en tu santo Templo.

"(¡Los que adoran a dioses falsos han dado la espalda a 
todas las misericordias que les esperaban del Señor!)

"¡Nunca adoraré a nadie más que a ti! ¿Cómo puedo 
agradecerte lo suficiente por todo lo que has hecho? 
Ciertamente cumpliré mis promesas. Porque mi liberación 
viene sólo del Señor".

Y el Señor ordenó al pez que escupiera a Jonás en la 
playa, y así lo hizo. Jonás 2:7-10 TLB

Mientras Jonás agradecía y alababa al Señor, ¡fue liberado del 
vientre de la ballena!

¡Las oraciones de alabanza y acción de gracias traerán la mano 
liberadora de Dios a la escena a tu favor! ¡Las oraciones de alabanza y acción 
de gracias deben ser parte de tu estilo de vida diario!
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AVANCES EN LA ORACIÓN

El nombre de mi ministerio es "Avance para ti". Tengo un 
corazón para ayudar a superar las barreras y los desafíos que les 
impiden experimentar la vida abundante que Jesús vino a darnos. 
(Juan 10:10) ¡Es hora de que consigas un gran avance en tu vida de 
oración! Hechos 12 da un cuadro gráfico de lo que sucede cuando los 
creyentes oran y cuando no oran.

Por aquel tiempo el rey Herodes extendió su 
mano para hostigar a algunos de la iglesia. Luego mató 
a espada a Santiago, hermano de Juan. Y como vio que 
esto agradaba a los judíos, procedió a prender también a 
Pedro. Ahora era durante los Días de los Panes sin 
Levadura. Entonces lo arrestó, lo metió en la cárcel y lo 
entregó a cuatro escuadrones de soldados para que lo 
custodiaran, con la intención de llevarlo ante el pueblo 
después de Pesaj. Hechos 12:1-4

Santiago, el hermano de Juan, uno que había dejado sus redes para 
seguir a Jesús y estaba cerca de Jesús, fue asesinado. Pedro fue encarcelado. 
Estaba muy claro que Herodes tenía la intención de matar a Pedro tal como 
había matado a Santiago. La ira del pueblo se había despertado, y lo que 
Herodes le había hecho a Jacobo agradó al pueblo. Pero algo sucedió para 
salvar la vida de Peter.

Por lo tanto, Pedro fue mantenido en prisión, 
pero la iglesia oró constantemente a Dios por él.Hechos 
12:5

La iglesia en la casa de Pedro ofreció oración continua a Dios.
beneficio.

Y cuando Herodes iba a sacarlo, aquella noche 
Pedro dormía, atado con dos cadenas entre dos 
soldados; y los guardias delante de la puerta estaban
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manteniendo la prisión. Y he aquí, un ángel del Señor se 
presentó junto a él... Hechos 12:6,7

Recuerde, ¡las cadenas y barras no pueden detener a los ángeles! 
Tienen acceso a todos los lugares. Un ángel vino y se paró junto a Pedro.

Y una luz brilló en la prisión; y golpeando a Pedro en 
el costado, lo levantó, diciendo: "¡Levántate pronto!". Y las 
cadenas se le cayeron de las manos.

Entonces el ángel le dijo: "Cíñete y átate las 
sandalias"; y así lo hizo. Y él le dijo: "Ponte tu manto y 
sígueme".

Entonces él salió y lo siguió, y no sabía que lo que 
hacía el ángel era real, sino que pensaba que estaba 
teniendo una visión.

Cuando pasaron el primer y el segundo puesto de 
guardia, llegaron a la puerta de hierro que da a la 
ciudad, la cual se abrió para ellos sola... Hechos 12:7-10

¡Wal-Mart no tuvo las primeras puertas automáticas! Dios los tenía 
por delante de todos. Esa puerta se abrió por sí sola.

Y salieron y bajaron una calle, e inmediatamente 
el ángel se apartó de él.

Y cuando Pedro volvió en sí, dijo: Ahora sé con 
certeza que el Señor ha enviado su ángel, y me ha 
librado de la mano de Herodes y de toda expectativa del 
pueblo judío.

Entonces, considerando esto, llegó a casa de 
María, la madre de Juan, cuyo sobrenombre era Marcos, 
donde muchos estaban reunidos orando.

Y cuando Pedro llamó a la puerta de la puerta, salió a 
abrir una muchacha llamada Roda.
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Cuando reconoció la voz de Pedro, a causa de su 
alegría no abrió la puerta, sino que entró corriendo y 
anunció que Pedro estaba delante de la puerta.

Pero ellos le dijeron: "¡Estás fuera de ti!". Sin embargo, 
ella seguía insistiendo en que así era. Entonces dijeron: "Es su 
ángel". Hechos 12:10-15

Tenían el mismo problema que tenía Peter. Mientras Pedro pensaba
fue una visión, pensaron que era una visión angelical.

Ahora Pedro seguía llamando; y cuando abrieron 
la puerta y lo vieron, quedaron asombrados.

Pero, haciéndoles con la mano un gesto para que 
guardaran silencio, les contó cómo el Señor lo había sacado 
de la prisión... Hechos 12:16,17

El mismo espíritu que estaba en Herodes está en el mundo hoy, y los cristianos 
en varias partes del mundo son el objetivo, como Pedro, de ser destruidos. Pero cuando 
los creyentes oran, se levanta un estandarte para detener la obra del enemigo. Las 
enfermedades, las calamidades, las tragedias, los divorcios, las divisiones y las 
ejecuciones se detienen cuando los creyentes oran. Estamos en un momento serio en la 
tierra. Este no es el momento para tomar a la ligera nuestra protección, liberación y 
salvación.

Santiago, un poderoso guerrero de Dios que podría haber alcanzado a 
muchas personas en la tierra, fue eliminado temprano por el plan del enemigo.

No hay personas perdidas en el cielo a quienes testificar, ni 
demonios que expulsar, ni enfermos que sanar. Estamos en la tierra con 
un propósito santo y divino, y es el de dar testimonio de Jesucristo, el 
Salvador, Sanador y Libertador. Estamos en la tierra para cumplir los 
propósitos y planes de Dios.

Jesús dijo que el plan de Dios para nosotros es bueno. Su plan es tener 
una vida abundante, pero el plan del diablo es robar, matar y destruir (Juan 10:10).

Quiero desafiarlos a que se animen en oración a favor de otros 
miembros del Cuerpo de Cristo, por las personas que están en apuros y 
que están atravesando luchas y dificultades o luchando contra una crisis.
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enfermedad o dolencia. Es hora de que detengamos las obras de las 
tinieblas. Debido a que la iglesia ofrecía oración constante por Pedro, Dios 
intervino enviando un ángel. No hay una imagen más clara en las 
Escrituras de la eficacia de la oración ferviente. Un hombre murió 
temprano y otro se salvó. ¿Eso significa que Dios tenía un mejor plan para 
Pedro que para Santiago? ¡No! Con demasiada frecuencia la gente culpa 
de las situaciones negativas a la soberanía de Dios.

Hay varios malentendidos acerca de la soberanía de Dios. Una de 
ellas es que Dios no tenía un plan para que Adán y Eva lo desobedecieran 
en el Jardín, sino que Dios le dio al hombre libre albedrío. Saúl 
desobedeció y Judas traicionó al Señor, pero cada uno actuó por su propia 
voluntad.

John Wesley dijo que parece que Dios no hace nada excepto que 
alguien ore. Dios hizo la tierra, puso al hombre en ella y nos dio autoridad en 
el nombre de Jesús para dominar la tierra. Adán y Eva se vendieron a Satanás. 
La historia ha demostrado la naturaleza del diablo, que es robar, matar y 
destruir.

Cuando Jesús vino, destruyó el poder del diablo y recuperó el 
dominio que se había perdido. A todos los que quieran creer en 7 
Jesucristo, hazle Señor, ponte el yelmo de la salvación, la coraza de 
justicia, ciñe sus lomos con la verdad, pon en tus pies la Buena Nueva 
de la paz, toma el escudo de la fe y la espada del Espíritu (la Palabra de 
Dios) y comienzan a orar en el Espíritu, pueden impedir que se haga la 
voluntad del diablo.

¿Por qué Jesús nos enseñaría a orar?Venga tu reino. Hágase tu 
voluntad en la tierra como en el cielo." (Mateo 6:10) si la voluntad de 
Dios se hace automáticamente? ¿Por qué oraríamos esto si todo lo que va 
a suceder es la voluntad de Dios? Está sucediendo mucha basura en el 
mundo que no es la voluntad de Dios.

No es la voluntad de Dios que la gente se vaya a casa prematuramente. 
Algunas personas han perdido el plan de Dios para sus vidas. Dios soberanamente 
eligió dar al hombre libre albedrío, y soberanamente ha elegido obrar a través de 
la fe de las personas que creen en Él. Por eso Jesús podía decir a los enfermos que 
recibían su virtud sanadora: "Vuestra fe os ha sanado". Mucha gente podría haber 
tocado a Jesús y

Página139de160
bruce-edwards.com



recibieron su sanidad, pero sólo aquellos que soltaron su fe 
recibieron de Él.

Dios tiene un plan para tu vida. La oración temprano en la mañana, la 
oración durante el día y la oración por la tarde son esenciales para asegurarse 
de que Su plan se cumpla en su vida.

Si tu vida no está anclada en Jesucristo a través de la 
oración y una relación con Él, Satanás y sus fuerzas intentarán 
desviarte del camino, abortar los planes de Dios para ti y traerte 
depresión, desánimo y derrota.

La oración constante y ferviente te llevará a la victoria. Cuando la 
iglesia se levantó en constante oración por Pedro, los planes de Satanás 
fueron detenidos.

El Señor tiene todo poder y autoridad, pero ha dado a los 
creyentes el derecho de orar y liberar Su poder en la tierra. La 
oración es escuchar, comulgar, oír la voz del Señor y ser edificado y 
fortalecido. Pero hay otro aspecto de la oración en el que declaras 
que se haga la voluntad de Dios con tus propias palabras. 
Recuerde, Su Palabra y Su voluntad son la misma.

La Palabra está para siempre establecida en el cielo (Salmo 
119:89). Cuando declaras: "Señor, hágase tu voluntad", entonces te 
conviertes en el testigo establecido en la tierra. Jesús ha entrado al cielo 
con Su sangre, y el pacto que se ha hecho por nosotros queda establecido 
para siempre. Pero tienes que hacer la declaración: "Jesús, tú eres el Señor 
de mi vida, y no doblaré mi rodilla ante el diablo".

Está establecido en el cielo que Jesús es el Señor y que Él venció al 
diablo. Jesús es Señor del cielo, de la tierra y de todo lo que hay debajo de la 
tierra, pero no es Señor en tu vida hasta que declaras: "Señor, hágase tu 
voluntad en mi vida". Lo mismo ocurre con la curación. Está establecido en el 
cielo que Jesús llevó nuestras enfermedades, cargó con nuestras dolencias y 
nos redimió de la maldición. Es un hecho establecido, pero hay que tomar una 
posición inamovible sobre la Palabra de Dios y establecerla en la tierra. Dios 
vela por Su Palabra para realizarla.

Para estar firme en las promesas de Dios, debes declararlas 
con tu boca: "Hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo".
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¿Cuánta enfermedad hay en el cielo? ¡Ninguno! ¿Cuánto pecado hay en el cielo? 
¡Ninguno! Esa es la voluntad de Dios en la tierra: ninguna enfermedad, ningún pecado, 
ningún temor, ningún tormento. Él quiere la paz, la alegría, la luz y la vida de Su Reino 
en la tierra, por eso tenemos que declararlo.

Algunas personas han dicho: "Lo he declarado y no funciona". 
Eso es porque de tu boca salen dos cosas: 1) Estás declarando el Reino 
de Dios, y 2) Estás declarando que no está funcionando. Necesitas 
deshacer lo negativo y comenzar a decir: "Ya sea que lo vea o lo sienta, 
la Palabra de Dios está obrando en mí".

Hebreos 10:23 RV dice: "Mantengamos firme la profesión de 
nuestra fe sin vacilar; (porque fiel es el que prometió)". Santiago 1:5-8 
dice:

Si alguno de vosotros tiene falta de sabiduría, pídala 
a Dios, que da a todos generosamente y sin reproche, y le 
será dada.

Pero pida con fe, sin dudar, porque el que duda es 
como una ola del mar impulsada y sacudida por el 
viento.

Porque no suponga tal hombre que recibirá algo 
del Señor;

Es un hombre de doble ánimo, inestable en todas sus
maneras.

Lo contrario del versículo 8 también es cierto: una persona 
decidida es estable en todos sus caminos y recibirá todo lo que le 
pida al Señor.

Santiago 5:14,15 dice:

Hay alguno entre ustedes que esté enfermo? 
Llame a los ancianos de la iglesia, y oren por él, 
ungiéndolo con aceite en el nombre del Señor.

Y la oración de fe salvará al enfermo, y el Señor lo 
resucitará. Y si ha cometido pecados, le serán 
perdonados..
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Note, no es la oración de la duda, la oración del deseo, o
las oraciones de recuerdo que son efectivas. La oración de fe se 
basa en la Palabra escrita de Dios. Alguien que conoce las 
promesas de Dios, las reclama, ora y cree que recibe en el 
momento en que se ofrece la oración, recibirá del Señor.

Definida de manera simple, la oración de fe es Marcos 11:24: "Todo lo que
cosas que pides cuando oras, cree que las recibirás y las tendrás." 
Cree que recibes cuando oras, no cuando lo ves o lo sientes.

La otra parte de la definición de la oración de fe se encuentra 
en 1 Juan 5:14,15:

Ahora bien, esta es la confianza que tenemos en Él,
que si pedimos algo conforme a Su voluntad, Él nos oye.

Y si sabemos que Él nos escucha, cualquier cosa que le 
pidamos, sabemos que tenemos las peticiones que le hemos 
pedido.

Pedir según la voluntad de Dios es orar las promesas de Su Palabra. 
Oren lo que Dios ya ha hablado y escrito. Puedes encontrar las promesas de 
Dios sobre cualquier tema, desde el parto hasta la muerte, hasta creer en Dios 
para la salvación de tus seres queridos, hasta fortaleza y sabiduría. Cada área 
que se relaciona con tu vida está cubierta en Su Palabra.

En Santiago 5:14,15, es evidente que el perdón y la sanación 
se unen a través de la oración de fe. Entonces James dice: "
Confiesaos unos a otros vuestras ofensas y orad unos por otros 
para que seáis sanados...." (v. 16).

He observado a personas recibir sanidad mientras oran por 
otra persona. Lo que das volverá a ti. Lo que siembras lo 
cosecharás. Cuando bendices a alguien más, las bendiciones de 
Dios volverán a ti.

"La oración eficaz y ferviente del justo puede mucho" (v. 16). 
Santiago está hablando de oraciones sentidas, genuinas y sinceras que 
hacen que un gran poder esté disponible en la tierra. Si alguna vez 
necesitamos un gran poder, es en esta hora.
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Si has sido justificado por la sangre de Jesucristo,
el diablo quiere decirte que tus oraciones no cuentan. Pero tus 
oraciones tienen tanto poder ante Dios como el orador cristiano más 
conocido del mundo. ¿Por qué? Porque accedemos a Dios por la 
sangre de Jesucristo, no por grandes talentos y habilidades.

Cualquiera que sea reparado por la sangre de Jesucristo tiene un gran poder 

disponible. ¿Qué tan bueno es? ¡Lo suficientemente grande como para enviar a un ángel a una 

prisión y liberar a una persona custodiada por docenas de soldados!

Eso significa que con el poder de Dios podemos orar por alguien que 
salga del coma o que se sane del cáncer y salga del lecho de muerte. Eso 
significa que podría salvar a alguien de peligro o cuando un ladrón intenta 
entrar en su casa.

La iglesia oró constantemente a Dios por Pedro, y Dios envió a su 
ángel para liberarlo. Dios todavía tiene ángeles disponibles para traer 
respuestas a nuestras oraciones.

Hay una liberación invisible de la luz de Dios en el momento en que 
oramos. Mientras oramos, un ángel podría estar a diez mil millas de distancia 
entregando a un misionero.

Mateo 21:22 dice: "Y todo lo que pidáis en oración, 
creyendo, lo recibiréis.." Cuando sabes que algo es la voluntad de 
Dios, entonces puedes tener fe para creerlo.

Hay algo en Dios: ¡le gustan sus propias ideas! Puedes orar por 
tus propias ideas durante mucho tiempo, pero obtienes una pequeña 
idea de Él y no tendrás que orar por mucho tiempo antes de ver un 
gran avance.
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PUEDES HABLAR CON TUS MONTAÑAS

Ahora es el momento de hablar la Palabra de Dios a las 
montañas de tu vida y verlas removidas, ya sea una montaña de 
enfermedad, carencia, división, tormento, opresión o algún otro 
desafío.

En uno de los últimos viajes de Jesús al Monte de los Olivos antes 
de su traición y crucifixión, enseñó a sus discípulos:

Al día siguiente, cuando salieron de Betania, tuvo 
hambre.

Y viendo de lejos una higuera que tenía hojas, fue 
a ver si tal vez encontraba algo en ella. Cuando llegó allí, 
no encontró más que hojas, porque no era época de higos.

Jesús le respondió: "Nadie coma fruta
de vosotros nunca más." Y sus discípulos lo oyeron.

Entonces llegaron a Jerusalén. Entonces Jesús 
entró en el templo y comenzó a expulsar a los que 
compraban y vendían en el templo, y volcó las mesas de 
los cambistas y los asientos de los que vendían palomas.

Y no permitiría que nadie llevara mercancías por el 
templo.

Luego enseñó, diciéndoles: ¿No está escrito,
¿'Mi casa será llamada casa de oración para todas las naciones'? Pero 
vosotros lo habéis convertido en "cueva de ladrones". "

Y lo oyeron los escribas y los principales sacerdotes, y 
buscaban cómo destruirle; porque le temían, porque todo el 
pueblo estaba asombrado de su enseñanza.

Cuando llegó la tarde, salió de la ciudad. Marcos 
11:12-19
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Jesús y sus discípulos salieron de Jerusalén por la misma ruta que 
habían tomado hacia Jerusalén, por encima del monte de los Olivos, hasta el 
pequeño pueblo de Betania. Enseñó, ministró y habló todos los días en el 
templo.

Por la mañana, al pasar, vieron la higuera seca 
desde la raíz.

Y Pedro, acordándose, le dijo: Rabí, mira, la higuera 
que maldijiste se ha secado.

Entonces Jesús respondió y les dijo: "Tened fe
en Dios.

"Porque de cierto os digo, que cualquiera que diga 
a este monte: 'Quítate y échate al mar', y no duda en su 
corazón, sino que cree que lo que dice se hará, tendrá 
todo lo que quiera. dice.

"Por tanto os digo que todo lo que pidáis orando, 
creed que lo recibiréis y lo obtendréis.

"Y cuando estéis orando, si tenéis algo contra alguien, 
perdonadle, para que también vuestro Padre que está en los 
cielos os perdone a vosotros vuestras ofensas.

"Pero si vosotros no perdonáis, tampoco vuestro Padre
en el cielo perdonad vuestras ofensas." Marcos 11:20-26

Hay muchos pensamientos maravillosos en este pasaje de las 
Escrituras. A menudo se pasa por alto el paralelo entre la higuera y la 
nación de Israel. Jesús se acercó a la higuera y se suponía que estaba 
dando fruto. No fue así. Él le habló y se marchitó.

Jesús vino a la nación de Israel y se suponía que estaba 
dando fruto: el fruto de una nación justa y santa. Llegó al templo y 
lo encontró como una cueva de ladrones. Lo que le había hecho a 
la higuera, lo hizo en el templo. Derribó a los cambistas y les habló 
de que su casa quedaría desolada.
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Sólo unos años más tarde, en el año 70 d.C., después de que Jesús 
lo pronunció, el general romano Tito rodeó la ciudad de Jerusalén y la 
destruyó.

En las Escrituras, se nos compara con árboles. Los árboles del 
campo batirán palmas (Isaías 55:12). Jesús es la vid y nosotros los 
pámpanos (Juan 15:5). Él está buscando frutos en nuestras vidas: el 
fruto de la oración contestada, el fruto de las almas ganadas para 
Cristo, el fruto del Espíritu de amor, gozo, paz, paciencia, bondad, 
fidelidad, mansedumbre y dominio propio.

En una ocasión en que se contó esta parábola, el terrateniente 
dijo: "Destruyamos el árbol". Entonces vino la palabra: "No, dale un año 
más. Excavemos alrededor, fertilicémosla y veamos si da fruto". ¡Gracias a 
Dios, Él es misericordioso!

Jesús nos dejó un ejemplo que debemos seguir. Nos dejó un 
modelo de fe. En el versículo 14, habló al árbol y los discípulos lo oyeron. 
En otras palabras, no fue uno de esos susurros. Habló en voz alta. Nada 
sucedió visiblemente en ese momento. A medida que liberas tu fe, es 
posible que nada suceda visiblemente en ese mismo momento.

Pero cuando Jesús regresó por el mismo camino unas 24 horas 
después, la higuera se había secado desde las raíces. En la naturaleza, 
es imposible que algo se seque tan rápido.

Entonces Jesús mandó: "Tener fe en Dios." Romanos 12:3 
dice: "Dios ha repartido a cada uno una medida de fe." Romanos 
10:17 dice: "Entonces la fe viene por el oír, y el oír por la palabra 
de Dios." Hebreos 11:6 dice: "Pero sin fe es imposible agradarle, 
porque el que se acerca a Dios debe creer que Él existe, y que es 
recompensador de los que le buscan diligentemente.." Hebreos 
11:1 dice: "Ahora bien, la fe es la sustancia de lo que se espera, 
la convicción de lo que no se ve.".

Se ha dicho: "La fe es el título de propiedad de aquello que es 
invisible". Corrie ten Boom dijo: "La fe es el radar que ve a través de la 
niebla". ¡Gracias a Dios por el radar del Espíritu Santo! La fe ve las cosas y 
capta una imagen de ellas, aunque estén más allá de la vista natural. Su 
imagen está impresa en nosotros por la Palabra de Dios.
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Entonces Jesús dijo: "Porque de cierto os digo que cualquiera que 
diga a este monte..." (Marcos 11:23). Jesús estaba usando la terminología de 
hablarle a una montaña como figura retórica, diciendo: "Si tienes un 
problema, una dificultad, un obstáculo que sea como una montaña, puedes 
hablar para que sea eliminado."

Jesús estaba diciendo que se puede hablar de cualquier problema del tamaño 
de una montaña para que sea eliminado y tiene que desaparecer. Quizás tu montaña 
sea la enfermedad, la depresión, el desánimo, el miedo, la consternación o la falta 
financiera.

Note que Jesús dijo orar por la montaña. No dijo quejarse 
de la montaña. Dijo “habla con la montaña. La mayoría de la gente 
habla de su montaña, llama a sus amigos y habla de su montaña e 
incluso la evalúa. Toman muestras de su montaña y la comparan 
con las montañas de otras personas. ¡Luego están las conferencias 
o diálogos sobre montañas donde la gente se reúne y discute sobre 
sus montañas! Hay sesiones de terapia de montaña donde cada 
uno junta sus montañas.

Jesús no dijo que debemos discutir nuestros desafíos. Él dijo: 
"¡Háblales!" Él estaba diciendo: "Habla directamente con tus 
montañas". Habla con el cáncer. Habla de la falta financiera. Habla a la 
rebelión en un niño. Habla de la animosidad en una situación.

¿Cómo llegamos al punto en el que creemos que lo que 
decimos sucederá y que cuando le hablemos a nuestra montaña, será 
eliminada? Jesus dijo "Si permanecéis en Mí y Mis palabras 
permanecen en vosotros, pediréis lo que deseéis y os será hecho.
" (Juan 15:7).

Una de las claves principales para tu confianza en la oración es saber 
que lo que estás hablando es la voluntad o Palabra de Dios.

Dios le dijo a Josué:

Este Libro de la Ley no se apartará de vuestra 
boca, sino que meditaréis en él de día y de noche, para 
que procuréis hacer conforme a todo lo que en él está 
escrito. Porque entonces harás prosperar tu camino y 
tendrás buen éxito. Josué 1:8
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Si vas a hablar en contra de la enfermedad y las dolencias, debes dejar 
claro en tu corazón que las enfermedades y las dolencias no provienen de Dios. 
Una de las razones por las que las personas no obtienen milagros cuando hablan 
es que no están completamente convencidas de que Dios no se los haya dado. 
Debes entender de qué lado está Dios. La fe que se basa en la Palabra de Dios 
funcionará para hablarle a sus montañas.

Algunas personas han dejado que su boca corra en todas 
direcciones. Dicen cualquier cosa que piensen. ¡Les dan a todos lo que 
piensan hasta que no tienen paz! Sus palabras están fuera de control y 
se pronuncian palabras vanas. Si vas a hablar a tus montañas y verlas 
removidas, entonces tendrás que controlar tu lengua. Tu lengua tiene 
en ella poder de vida y de muerte (Proverbios 18:21). Puedes ser 
atrapado por las palabras de tu propia boca (Proverbios 6:2).

Cuando escuché por primera vez el mensaje sobre el “poder de 
nuestras palabras”, decidí poner protección en mis labios. Sólo hablaría 
palabras positivas, alentadoras y vivificantes. Mi esposa y yo decidimos 
ayudarnos unos a otros y solo hablar palabras de vida.

La gente habla cosas negativas sobre su vida como: “Me 
muero por llegar allí; Soy un accidente buscando un lugar para 
suceder; "Me temo que estoy teniendo fiebre". Dirán palabras 
negativas sobre otros como, “Nunca llegarás a nada”, “Eres un 
perdedor; "Eres tan tonto".

La gente dirá: "No fue mi intención". Bueno, si no lo dijiste en 
serio, ¿por qué lo dijiste? La fe es una fuerza que alinea tu espíritu, alma y 
cuerpo con la Palabra de Dios. Cuando hablas la Palabra de Dios, se libera 
un gran poder.

Si no puedes decir nada positivo y lleno de fe, guarda tus palabras. No 
importa cuáles sean las circunstancias, niégate a doblar la rodilla de tu 
confesión ante las mentiras del enemigo.

David escuchó al gigante Goliat: "Te daré de comer a las aves 
del cielo". David había estado meditando día y noche en el campo 
mientras cuidaba las ovejas de su padre. Conocía su pacto con Dios. 
¡Había estado cantando los cánticos del Señor, y de su espíritu salió 
una piedra antes de que la piedra saliera de la honda! La roca de Dios
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Se corrió la voz contra Goliat. Recuerda, la pequeña piedra en su honda 
siguió el camino de la piedra que ya había salido de sus labios.

El milagro de las finanzas liberado en tu vida seguirá el 
camino de la Palabra que ya has hablado. La curación en tu cuerpo 
seguirá el camino de la Palabra y la fe que han sido liberadas de tus 
labios. David contrarrestó el temor que le habló Goliat con la 
Palabra de Dios.

Entonces David dijo al filisteo: Tú vienes a mí con 
espada, con lanza y con jabalina. Pero yo vengo a ti en el 
nombre del Señor de los ejércitos, el Dios de los ejércitos 
de Israel, a quien has desafiado: "Hoy el Señor te 
entregará en mi mano, y te heriré y te quitaré la cabeza. 
Y hoy daré los cadáveres del campamento de los filisteos 
a las aves del cielo y a las fieras de la tierra, para que 
toda la tierra sepa que hay Dios en Israel. "Entonces 
sabrá toda esta asamblea que Jehová no salva con 
espada ni con lanza; porque de Jehová es la batalla, y él 
os entregará en nuestras manos".1 Samuel 17:45-47

Las palabras de David fueron respaldadas por Dios Todopoderoso. 
Cuando el diablo pronuncia una palabra y tú le respondes con la Palabra de Dios, 
hay un encuentro inmediato.

Las bendiciones de Dios son mayores que las maldiciones del 
enemigo. La vida que hay en ti es mayor que las tinieblas que hay en el 
mundo. La palabra de sanidad que pronuncias es mayor que el cáncer. Es 
mayor que la enfermedad o dolencia que intenta venir contra ti. La 
palabra de bendición de Dios es mayor que la palabra de carencia y 
pobreza. ¡Responde a tus gigantes de desafío con la Palabra de Dios!

Las condiciones que debes cumplir para recibir las 
bendiciones de Dios son que no dudes en tu corazón sino que 
creas que lo que dices (u oras de acuerdo con la Palabra de Dios) se 
cumplirá. “Por tanto, os digo que todo lo que pidáis orando, creed 
que lo recibiréis, y lo recibiréis” (Marcos 11:24). Si cree que todo lo 
que dice se hará realidad, ¡se acortará su conversación!
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La fe es más que una fórmula. Es una relación con Dios. Es un 
deseo de traer la voluntad de Dios a la tierra. Cuando decretas algo 
por la Palabra de Dios, Él lo hará realidad (Job 22:28).

Este tipo de fe que mueve montañas no funcionará en una 
atmósfera de falta de perdón, sino que funcionará en una atmósfera 
de amor de Dios. Puedes confesar hasta que te pongas azul, pero si 
estás amargado con tu cuñada, tu suegra, tu abuela o cualquier otra 
persona, no funcionará. Si hay un bloqueo debido a la falta de perdón, 
habrá un bloqueo en la provisión de Dios.

En Marcos 11:25,26, Jesús dijo:

"Y cuando estéis orando, si tenéis algo contra alguien, 
perdonadle, para que también vuestro Padre que está en los cielos os 
perdone a vosotros vuestras ofensas. Pero si vosotros no perdonáis, 
tampoco vuestro Padre que está en los cielos os perdonará vuestras 
ofensas."

Jesús puso todo el principio de fe en contexto: cree que 
recibirás cuando ores. Habla con un corazón lleno del amor de Dios 
y mantente libre de la falta de perdón.

¿Por qué funciona la fe?

Tu actitud acerca de la fe afectará tu posición en la oración. 
Desde la creación del hombre en el principio, Dios planeó que la 
autoridad y el dominio fueran liberados con palabras. Todo lo que 
habló fue con autoridad. Dios hizo al hombre a su imagen y semejanza 
(Génesis 1:26,27).

Hebreos 11:3 dice: "Por la fe entendemos que el mundo fue 
formado por la palabra de Dios...."Dios habló: "Luz, sé", y la luz fue. 
¡Fue la Explosión de Palabras original! ¡Aleluya! No fue una explosión 
casual en la atmósfera. Cuando se habló la Palabra de Dios se desató 
una explosión bien ordenada y bien planificada.

No vamos a crear otro universo, pero de nuestros labios podemos 
hablar las mismas promesas y bendiciones que Dios ha puesto en Su 
Palabra. Cuando comienzas a orar: "Señor, hágase tu voluntad en mi vida 
en la tierra como en el cielo", la voluntad de Dios se hará en tu vida.
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Cuando oras: "El camino de los justos es como la luz del amanecer, que 
se hace más y más brillante", cada partícula de oscuridad tiene que 
salir de tu camino.

Cuando comienzas a decir: "He sido sanado por las llagas de Jesús. 
Las enfermedades y dolencias se apartan de mí", se libera el poder de la 
Palabra de Dios. La enfermedad se hace añicos, la oscuridad se va y caminarás 
en salud, en el nombre de Jesús. Al ordenar que el cansancio y la opresión 
abandonen su vida, será inundado por la fuerza de Dios.

Comienza a orar la Palabra sobre tus hijos: "Estás ungido. Eres 
bendecido. Servirás al Señor todos los días de tu vida.." No dejes que 
salga de tu boca una palabra negativa hacia tus hijos. Si has hablado 
palabras negativas, arrepiéntete y habla la Palabra de Dios sobre ellos.

Continúe orando la Palabra: "A todos mis hijos se les enseña
El Señor. Están lejos de la opresión. El miedo no se acercará a ellos. La 
simiente de los justos es entregada. Ninguna iniquidad, impureza, 
rebelión, contaminación o perversión puede entrar en mis hijos, en el 
nombre de Jesús."

El poder de las leyes de la fe que Dios dio en Su Palabra debía 
aplicarse a todo lo que tocan nuestras manos. Debíamos caminar en 
dominio como lo hicieron Adán y Eva en el principio, no para gobernar 
con arrogancia y opresión, sino para gobernar con el amor de Dios.

Lo que salga de vuestra boca en oración y confesión marcará el 
rumbo de vuestro destino.

En Juan 14:12-14, Jesús dijo:

"El que cree en mí, las obras que yo hago, él 
también las hará; y obras mayores que éstas hará, porque 
yo voy a mi Padre. "Y todo lo que pidáis en mi nombre, eso 
haré, para que el Padre pueda ser glorificado en el Hijo. "Si 
pidéis algo en mi nombre, lo haré".

Este es el día y la hora para que el pueblo de Dios haga grandes 
hazañas porque estamos en una relación de pacto con Él: hablando Su 
Palabra, orando Su Palabra y obedeciendo Su Palabra.

Página151de160
bruce-edwards.com



TERMINAR TU CARRERA - CON ORACIÓN

Hebreos 12:1 nos dice,“…corramos con paciencia la carrera que 
tenemos por delante,”. Dios te ha dado una carrera para correr. Esa carrera 
es tu propósito divino. Una de las claves para terminar tu carrera es hacer de 
la oración una parte diaria de tu vida.

Jesús hizo una oración poderosa antes de su traición y 
crucifixión. Es un gran ejemplo a seguir. Jesús reveló a sus 
discípulos que iba a partir y enviaría otro Consolador, el Espíritu 
Santo.

Jesús explicó brevemente la función del Espíritu Santo a los 
discípulos:

"Pero el Consolador, el Espíritu Santo, a quien el 
Padre enviará en mi nombre, él os enseñará todas las 
cosas y os recordará todo lo que os he dicho". Juan 14:26

"Sin embargo, os digo la verdad: os conviene que 
me vaya; porque si no me voy, el Consolador no vendrá a 
vosotros; pero si me voy, os lo enviaré.

"Y cuando él venga, convencerá al mundo de 
pecado, de justicia y de juicio...

"Cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará a 
toda la verdad; porque no hablará por su propia cuenta, 
sino que hablará todo lo que oyere, y os anunciará las cosas 
que han de venir.

"Él me glorificará, porque tomará de lo mío y os lo 
declarará...

“Estas cosas os he hablado para que en Mí tengáis 
paz. En el mundo tendréis tribulación;
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pero confiad, yo he vencido al mundo".Juan 
16:7,8,13,14,33

Gracias a Dios podemos tener paz incluso en medio de las pruebas y 
problemas que tenemos hoy. Creemos que ahora estamos en un momento difícil. 
Imagínese cómo debieron haberse sentido los discípulos cuando su Salvador fue 
rechazado, criticado, ridiculizado, crucificado y sepultado.

Jesús dijo que habría paz para Sus hijos en medio de la 
tribulación y pruebas que hay en el mundo. ¡No negamos que hay 
tribulaciones y pruebas, pero sí negamos el derecho de las 
tribulaciones y pruebas del mundo a estar en nosotros!

Jesús estaba diciendo: "Al ir al mundo, la gente los rechazará y 
peleará contra ustedes como pelearon contra Mí. Habrá obstáculos 
que enfrentarán al predicar el evangelio al mundo. Si me rechazaron, 
rechazarán a Mí. vosotros, pero os he dado Mi Palabra y Mi Espíritu."

Jesús pronunció estas palabras, alzó los ojos al 
cielo y dijo: "Padre, ha llegado la hora. Glorifica a tu Hijo, 
para que también tu Hijo te glorifique a ti". John
17:1

Jesús pidió que el Padre fuera glorificado a través de Su vida. Creo que 
sigue siendo una oración válida. Por fe, al identificarnos con el sufrimiento de 
Jesús y considerarnos muertos al pecado y recibir Su poder de resurrección en 
nosotros, podemos orar: "Padre, glorifícate en nosotros, y nuestras vidas te 
glorificarán".

"Como le has dado potestad sobre toda carne,
para que dé vida eterna a todos los que tú le has dado. 
"Y esta es la vida eterna: que te conozcan a ti, único Dios 
verdadero, y a Jesucristo, a quien has enviado".

Juan 17:2,3

La vida eterna es algo muy tangible. Es el conocimiento personal e 
íntimo del Padre y de Su Hijo Jesucristo. Por eso preguntamos a la gente: 
"¿Realmente conoces a Jesús?" La palabra conocer en griego no es como si 
conocieras a alguien cuyo nombre aparece en el periódico o
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como un candidato político, pero es como el conocimiento que existe 
entre marido y mujer.

Jesus dijo:

"Te he glorificado en la tierra. He terminado la 
obra que me encomendaste hacer".Juan 17:4

Pablo hizo una oración similar:

He peleado la buena batalla, he terminado la 
carrera, he mantenido la fe. Finalmente, está guardada 
para mí la corona de justicia, que el Señor, Juez justo, me 
dará en aquel día, y no sólo a mí, sino también a todos 
los que han amado su venida.2 Timoteo 4:7,8

Dios tiene algo para que cada uno de nosotros hagamos en la tierra. Jesús 
recibió sus instrucciones en oración y nosotros debemos seguir su ejemplo. El Padre 
impartió en el corazón de Su Hijo la visión completa de todo lo que Él había de hacer en 
la tierra en un tiempo de comunión y compañerismo. Mientras seguimos el camino de la 
oración diaria, Dios nos mostrará las cosas que debemos hacer también.

"Y ahora, oh Padre, glorifícame juntamente 
contigo mismo, con la gloria que tuve contigo antes que 
el mundo existiera. "He manifestado tu nombre a los 
hombres que me diste del mundo. Tuyos eran, me los 
diste y han guardado tu palabra".Juan 17:5,6

Nuestro objetivo principal en la vida debe ser manifestar el 
nombre de Jesús y la Palabra de Dios a la gente de esta tierra. 
Manifestar significa "dar a luz, demostrar, dar". Debemos orar: "Señor, 
ayúdanos a manifestar tu nombre en la tierra".

"Ahora han conocido que todo lo que me has 
dado, procede de ti".Juan 17:7

Jesús vuelve a algo que sucedió a lo largo de su ministerio: 
le dio crédito al Padre por lo que decía y por
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Qué estaba haciendo. De manera similar, debemos darle a Dios la gloria por las 
cosas que decimos y hacemos para Su Reino.

"Porque yo les he dado las palabras que tú me 
diste; y ellas las recibieron, y conocieron con certeza que 
yo salí de ti, y creyeron que tú me enviaste. "Ruego por 
ellos. No ruego por el mundo sino por aquellos que Tú 
me has dado, porque tuyos son."Juan 17:8,9

Debemos orar por el pueblo que Dios nos da para ganar para 
Cristo. Es nuestro llamado a orar por ellos. Debemos orar para que sus 
ojos se abran, sus oídos sean receptivos, sus mentes comprendan y 
sus corazones reciban la verdad. Debemos orar para que el poder del 
diablo sea quitado de ellos y el poder de Dios sea desatado sobre ellos, 
para que el Señor pueda obrar en su voluntad para elegirlo a Él y 
rechazar el mal.

"Y todos los míos son tuyos, y los tuyos son míos, y 
en ellos soy glorificado. "Ahora ya no estoy yo en el mundo, 
pero éstos están en el mundo, y yo vengo a ti. Padre Santo, 
guarda en tu nombre a los que me has dado, para que sean 
uno como nosotros."Juan 17:10,11

Mantener significa "guardar y proteger". Jesús dijo que los 
guardáramos "para que sean uno como nosotros". Esta debería ser una de 
nuestras oraciones: "Señor, que haya unidad en el Cuerpo de Cristo. Que 
haya una unión, un vínculo, una hermandad. fluyan juntos como uno en el 
Cuerpo de Cristo, así como tú y el Padre sois uno”.

"Mientras estuve con ellos en el mundo, los guardé 
en tu nombre. Los que me diste, los he guardado; y 
ninguno de ellos se perderá, excepto el hijo de perdición, 
para que se cumpla la Escritura".Juan 17:12

Jesús estaba diciendo: "Padre, todos me diste menos uno, 
Judas. Él es hijo de perdición y está perdido, pero todos los demás 
los he guardado para que se cumpla la Escritura".

"Pero ahora vengo a ti, y hablo estas cosas en el 
mundo, para que tengan cumplido mi gozo en
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ellos mismos. "Les he dado tu palabra, y el mundo los ha 
aborrecido, porque no son del mundo, como tampoco yo 
soy del mundo. "No ruego que los quites del mundo, sino 
que los saques del mundo. guárdalos del maligno."Juan 
17:13-15

Una de las oraciones que debemos hacer es: "Señor, líbrame y guárdame a mí, a mi 

familia y a todo tu pueblo del mal. Ayúdanos a seguir siendo fructíferos mientras estemos en 

este mundo, pero mantén el mal que hay en el mundo fuera de cada uno de nosotros". a 

nosotros."

"Ellos no son del mundo, como yo no soy del 
mundo. "Santifícalos en tu verdad. Tu palabra es 
verdad." Juan 17:16,17

¿Cómo van a ser limpiadas y santificadas las personas? 
¿Vamos a golpear, difamar y condenar a las personas para sacarles 
el pecado? ¿Arrancárselo? ¿Apriétalos? ¿Sacarlos a través de un 
nudo? He oído todas esas cosas, pero sólo hay una manera de ser 
santificado. y es a través del lavamiento del agua de la Palabra de 
Dios.

Si los tiempos difíciles pudieran santificarnos, la gente en ciertas partes 
del mundo sería santificada. Si la presión, los obstáculos, los desastres y las 
calamidades pudieran santificar a las personas, entonces las personas que tienen 
la vida más dura serían las más dulces y santas de todas. ¡Pero esa lógica 
simplemente no encaja! Los tiempos difíciles no necesariamente producirán 
santificación. Si una persona no ora o no profundiza en la Palabra de Dios, se 
volverá más difícil en los tiempos difíciles. Es el Espíritu de Dios quien tiene que 
obrar en nuestros corazones. Nuestras voluntades tienen que abrirse para recibir 
la verdad de Dios.

"Como tú me enviaste al mundo, así también yo te he enviado
ellos al mundo",Juan 17:18

Así como Jesús fue enviado, nosotros somos enviados. Jesús fue 
enviado para destruir las obras del diablo. Fue enviado a buscar y salvar lo que 
se había perdido. Tú y yo hemos sido enviados al mundo por estas mismas 
razones.
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Hemos sido enviados a predicar la Buena Nueva del evangelio.
a los pobres, para sanar a los quebrantados de corazón, para predicar la 
liberación a los cautivos (los atados por Satanás y sus obras), la recuperación 
de la vista a los ciegos (tanto natural como espiritualmente) y poner en 
libertad a los oprimidos (Lucas 4: 18). Somos las manos de Jesús extendidas, su 
voz hablando y su vida fluyendo en la tierra.

La base de nuestra misión esORACIÓN ! Comencemos hoy a ORAR 
SEGÚN LAS REGLAS. Utilice los principios que se enseñan en este libro para 
que sus oraciones sean efectivas y fructíferas. Cuando tengas una vida 
constante de oración, serás empujado al centro de la asignación divina que 
Dios tiene para tu vida, ¡y terminarás la carrera que Dios tiene para tu vida!
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EXORTACIÓN DE CIERRE

Permítanme concluir con la siguiente exhortación de uno de los más grandes 
estudiosos del avivamiento de la historia, Leonard Ravenhill. Ha sido una 
inspiración e influencia en mi vida de oración durante años, y espero que esta 
cita suya estimule su compromiso con la oración.

“La iglesia tiene muchos organizadores, pero pocos 
agonizadores; muchos que pagan, pero pocos que oran; muchos 
descansadores, pero pocos luchadores; muchos emprendedores, 
pero pocos intercedientes.

La gente que no está orando está jugando. Dos 
prerrequisitos de una vida cristiana dinámica son la visión y la 
pasión. Ambos son generados por la oración. El ministerio de 
la predicación está abierto a unos pocos. El ministerio de la 
oración está abierto a todo hijo de Dios. …

Los diezmos pueden edificar la iglesia, pero las lágrimas la darán.
vida. Ésa es la diferencia entre la iglesia moderna y la 
iglesia primitiva. Nuestro énfasis está en pagar, el de ellos 
estaba en orar.

Cuando hemos pagado, la plaza está ocupada. 
Cuando hubieron orado, el lugar tembló (Hechos 4:31)”.

Los desafío a hacer un nuevo compromiso con la oración y a 
mantenerla fresca. El cristianismo no se trata de religión, sino de 
relación y en el corazón de nuestra relación con Dios está la 
oración.

Entonces, ¡oremos juntos en fe como una iglesia unida y observemos lo 
que Dios hará!

Se bendecido,

pastor bruce
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